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Asciende al equipo directivo 
del PP en Madrid 

Banolomé González coordinará 
a 118 municipios de la región 

li CAM no la concede vellos se toman de hecho la iornada continuada 

Padres v alumnos se movilizan Cresc nci Vicente, sobre el 
aparcamiento de calle Corinto: 

u¡Que paguen quienes 

bD nos nes esw ia 1 u ·nis o de Alcalá 
"Nosotros también traemos 

¡aponeses", dice Suárez 

AUDIO 
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LA RESPUESTA A LA SORDERA 

votaron contra la legalidad!" 

El¡ ven se rec ra n el "Príncipe de Astuñasn El avuntamiento suspendió 
Primero lo atropelló un las obras de Madritel 

coche v luego lo apalearon 82 roturas en 3 meses 
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. LOS GRANDES CENTROS INT.EbRALES DE LA SALUD AUDITIVA 
10 CENTROS A SU SERVICl~ -COSLADA, TORREJÓN, ALCALÁ, CUADALAJARA 

Plaza de Cervantes, 25 -: Tel.: 9f 883 55 32 (cita previa) - ALCALA DE HENARES E-ma~1~a~~t:1~s:~~~:an.es 



ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales, son 
los titulados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, 
representación y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se pue
de improvisar. Selección de personal, contrataciones, fija
ción de niveles salariales, nóminas, liquidaciones de Segu
ridad Social, aplicación de impuestos, interpretación de 
Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cuestiones 
importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tlf.: 91 880 54 64 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - 1° B -Tlf.: 91 878 78 86 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 9 - 2 º -Tlf. : 9188919 55 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local -Tlf.: 91 889 72 29 

~~~~~~~•~~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - lº J - Tlf.: 9188833 94 

~~~~~~~• . 

• · COLABORA EN LA PREVENCION DE RIESGOS LABORALES Y w Mutual Cyclops GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO CON ws GRADUADOS 
MutuadeAccidentesdeTrabajo SOCIALES DE ALCALA DE HENARES 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n: 126 



Hacia la primavera 
Los responsables del PSOE 

se han lanzado a una larga 
campaña preelectoral con -
sistente de modo principal en 
descalificar al gobierno de 
Aznar. Esta estrategia fue con
cebida con el horizonte electo
ral situado en este otoño y 
quizá hubiera sido estrategia 
adecuada para esa fecha. Pero 
al día de hoy los socialistas 
pueden conseguir un efecto 
contrario al que buscan. 

Las elecciones locales de 
junio llegaron en un momento 
en que el gobierno de Aznar 
llevaba mucho tiempo hacien
do gala de arrogancia y eso 
irritaba a algunos de los 
potenciales electores del PP, a 
esos que no son tan fáciles de 
sujetar como los de otros par
tidos porque tienen la actitud 
critica y liberal a flor de piel. 
Por eso el PP fue muy afectado 
por la abstención y el PSOE 
resultó menos descalabrado 
de lo que él mismo temía. Sin 
embargo, aunque el PSOE 
resultó ampliamente derrota
do en las urnas por el PP el día 
13 de junio, también han 
empezado a abundar los 
socialistas arrogantes. Por 
otra parte, las denuncias cons
tantes, muchas veces rebusca
das en exceso aunque sean 
ciertas, del PP por el PSOE, 
empiezan a templar el ánimo 
de los votantes tibiamente cer
canos al PP, sobre todo porque 
ciertas cosas que se dicen las 
dícen quienes las dicen. Ade
más, las alianzas de PSOE e 
IU para formar gobiernos loca
les a lo largo y ancho de Espa
ña también tienen la conse
cuencia de movilizar algo más 
al votante potencial del PP. 

Teniendo todo en cuenta, es 
muy lógico que la ventaja del 
PP sobre el PSOE se haya con
solidado en los cuatro o cinco 
puntos que señalan díversas 
encuestas y no seria de extra
ñar que, si Rubalcaba y com
pañía insisten en su campaña 
de agresividad formal contra el 
gobierno de Aznar, a éste le 
vuelva a reir la primavera, y 
más que nunca, en el 2000. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

la CAM periudica ·especialmente a Alcalá 
Ciertas decisiones políticas 

del gobierno regional podrian 
ser interpretadas como un 
propósito de especulación in
mobiliaria y, en cualquier 
caso, como parte de un pro
yecto para resucitar aquel 
concepto monstruoso de la 
macrourbe madrileña que por 
fortuna no llegó a colmo hace 
veinte años y por no fortuna 
parece muy deseable a ciertos 
pensadores del PP madrileño. 

Hace ya muchos años publi
cábamos en estas páginas que 
en Meco iban a ser construi
das quince mil viviendas. 
Incluso se inició la operación 
urbanística y algo de aquello 
se construyó, pero, por suerte 
para casi todos, eso quedó en 
agua de borrajas y sólo fue 
realizada una parte muy 
pequeña de aquel proyecto. 
Meco se libró de una buena y 
con Meco también se libró 
Alcalá. Aquello quedó deteni
do, pero algunos aficionados a 
la planificación del PP pronos
ticaron para Madrid algo así 
como un "destino Tokio", pues 
según ellos se formaría por sí 
misma una macrourbe que lle
naría toda la provincia de 
Madrid y se extenderla hasta 
Zaragoza y quizá hasta Barce
lona a lo largo de la N-11. 

Aquello se paró, al menos 
por el momento, pero ahora el 
gobierno regional parece 
haberse tomado muy en serio 
que se construya masivamen
te en la zona complutense: 
hace un año volvió a hablarse 
de que los planificadores 
regionales querian construir 
12.000 viviendas en Meco; se 
asigna al territorio de Villalbi-

lla una población potencial de 
25.000 habitantes para dentro 
de una década y ahora los res
ponsables autonómicos pro
yectan colocar junto al térmi
no alcalaíno, pero en el de 
Torrejón, 6.000 viviendas. 
Parece toda una furia especu
lativa y, visto desde Alcalá, 
este propósito parece también 
una tomadura de pelo. 

Esas seis mil viviendas en 
término torrejonero tendrán 
un gran parque, el Gran Par
que del Henares que la misma 
consejeria ha presentado con 
abundantes alharacas y cuya 
necesidad nadie termina de 
entender... salvo para hacer 
posible y quizá rentable la 
gigantesca operación de Torre
jón. Lo chusco es que ese par
que para desahogo de la ope
ración inmobiliaria torrejonera 
está en Alcalá, con lo cual 
resulta que la calidad de vida 
de los alcalaínos se verá perju
dicada por la proximidad del 
nuevo núcleo urbano y -aun
que esto no sea lo más impor
tante, sí es muy expresivo- los 
impuestos correspondientes a 
esas viviendas nuevas los 
cobrará Torrejón. 

Si progresivamente queda 
claro que los beneficios deriva
dos de la CAM para los ciu
dadanos de la región madrile
ña son dudosos, en lo referido 
a muchos ciudadanos de Alca
lá podria concluirse que los 
beneficios que les aporta la 
CAM son inexistentes y en 
muchos casos, negativos. Ese 
gobierno lejano que es el de la 
CAM está cada día más lejano 
de Alcalá y resulta más hostil 
para los alcalaínos. 

Editor: Sandalia San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: TeUs.: 91889 26 53 

918888589 
Fax: 91883 45 08 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

Exigencias v críticas 
Algunos concejales nuevos 

en las lides de la política eje
cutiva parecen sorprendidos 
porque desde el exterior se 
aprovecha cualquier motivo 
para atacar al gobierno muni
cipal. ¡Toma! Para eso son 
gobierno y para eso existe la 
oposición, que no se ejerce 
sólo desde otros partidos, sino 
también dentro de cada uno 
de ellos, en los que tampoco 
llueve nunca a gusto de todos. 

¿Van a asustarse los conce
jales del gobierno por recibir 
criticas razonadas, descalifica
ciones acres o peticiones vicio
sas? Esperemos que no. Espe
remos que los concejales en
tiendan que los ciudadanos 
están en su derecho de criticar 
y sepan agradecer la critica, 
que siempre es una ayuda a 
pensar y por tanto a decidir. 
La descalificación es a veces 
una forma indeseable de pelea 
política y a veces es también 
algo así como un cortocircuito 
de critica; en el primer caso 
tendrán que aguantarse, sim
plemente, que algún derecho 
ha de quedarle al ciudadano, 
al menos el del pataleo; y en el 
segundo caso deberán tratar 
de percibir la critica razonable 
implícita en la descalificación. 
Y, por fin, esperemos que los 
concejales del gobierno no tra
ten de satisfacer las peticiones 
o exigencias viciosas -ya han 
satisfecho demasiadas- con la 
pret~nsión de quedar bien con 
todo el mundo. Primero debe
rán comprender que el gobier
no no puede quedar bien 
siempre con todo el mundo; 
segundo, que los ciudadanos 
tienen derecho a exigir la Luna 
sin que ello lleve aparejada la 
obligación del gobierno de dar 
satisfacción a exigencias des
cabelladas e incluso ilegales. 

Un ayuntamiento tan habi
tuado a alimentar parásitos 
como el complutense no ten
drá fácil mantenerlos a raya, 
pero acabemos con un refrán 
adecuado para tratar con 
parásitos insaciables: contra 
el vicio de pedir está la virtud 
de no dar. 

9 de octubre de ,999 
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concesionario Oficial 
RENAULT 
INFORMA: 

que después de efectuada 
la amplia remodelación 

de sus instalaciones 
situadas en Paseo de la Estación, 2, 

de nuevo han sido abiertas al público 
prestando los siguientes servicios: . 

• .. VENTA DE VEHÍCUlOS NUEVOS 
• VENTA DE VEHÍCUlOS SEMINUEVOS Y USADOS 

• VENTA DE P.IEZAS DE RECAMBIO 
• TALLER DE MECÁNICA V ELECTRICIDAD. 

• ESTACION DE SERVICIO CON lAVADO Y ENGRASE 
Nuevamente volvemos con renovado entusiasmo 

y dispuestos a ofrecerles 
la mejor atención con los medios más modernos 

Estarnos a su disposición en 

Paseo de la Estación, 2 · · 
Teléfonos 91 888 19 15 .... .. 

91 888 ·41 1·2· 

.. 
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A tu edad, 
I . . . 

no deber1as preocuparte 
por las entradas. · · · · · · ·.·· .. ······ ·· 

Te financiamos un Clio RN 1.2 3p con una entrada 
igual a las cuotas: 25.300 pts. Plan Prever incluido. 
TAE 6,03% en financiaciones a 5 años. 

Cuando uno es joven h•y clert•s cos•s en l•s que no quier• ni pensar. Las entradas, por ejemplo. @ 
Por eso, hemos dejado el v•lor de I• entr•da lgu•I • las cuotas pua que te lleves un Cllo con dirección asistid•, 
doble •irb•g Y pu•golpes del color de I• carrocerla. Ven • por tu Cllo y qultate las entrad•s de la c•beza. 
Oferta Ren<Ut Rn<ricia:iones válida en Penilsula y Bale<res hasta et 31.11.99. PW Clio RN 1.2 3p con Pla1 Prever 1.365.000 ~. incluye !VA.. transporte, e impuesto de REN 11. 'U• ... 
matriaja:ión. EntrOOa y 60 cuotas de 25.~ ~. Conlsi6n de aperllra 2 %. Precio total a plazos: 1.~70.094 ~- Intereses &b.tencionados por RE~ RBE: ~ 935/99 n Id 

r...,..._ari.OJIENAllll' 
AIJTOCARPE 

Paseo de los Curas 19-21. Tel. 91882 42 39 
e.e. El Val. c/Zaragom,s/n. Tel. 9188819 99 
PolígOno Azgue -Yaroela ll. Tel. 91 889 23 89 

Paseo de la Estación, 2. Tel. 918881915 

: .. 

~--~UAMEH.toOll»SlO ALCAIADEBENARES www.renault.es 



La influencia 
de la televisión 
en los niños 

La televisión es hoy en día 
el plincipal medio de comu
nicación. Raro es el hogar 
que no dispone de uno o dos · 
televisores. 

¿Es la televisión un medio 
apropiado para la educación 
de nuestros hijos? Depende. 
No pretendo decir que la tele
visión sea mala o negativa, 
ya que existen una gran can
tidad de documentales, lar
gometrajes y demás produc
tos televisivos de gran cali
dad y riqueza, los cuales 
pueden no solo entretener
nos, sino que también pue
den enriquecer y mejorar 
nuestra cultura. Lo que 
sucede es que también exis
ten una gran cantidad de 
programas que son muy 
negativos y que pueden 
hacer mucho daño, especial
mente a los niños. 

Es importante que enseñe
mos a nuestros hijos a ver la 

. televisión, ya que están des
protegidos frente a ella. El 
poder de este medio y su 
influencia en los niños es 
muy grande.Tiene una enor
me capacidad para transmi
tir ideas, inducir ciertas for
mas de comportamiento, 
fomentar actitudes negativas 
etc. Hay que tener en cuenta 
que puede influir de forma 
negativa en los pensamien
tos, emociones y conductas 
de nuestros hijos-. 

La televisión puede ense
ñarles una ética y unos valo
res morales que son contra
producentes para el desarro
llo de su personalidad. Los 
niños a base de escuchar 
repetidamente ciertos men
sajes, acaban por interiori
zarlos sin ser conscientes de 
ello. No son conscientes de la 
manipulación a la que están 
siendo sometidos, por lo que 
son los padres los primeros 
que pueden hacerla frente, 
seleccionando el tipo de pro
gramas que consideran posi
tivos para sus hijos y tratan
do de que no vean aquellos 
programas que piensen que 
pueden hacerles daño. 

Los niños son los más per
judicados por una televisión 
deshonesta y basura, más 
interesada en fines comercia
les que en educativos y son 
los padres los que deben 
estar atentos y velar por la 
educación de sus hijos, impi
diendo que sea la "caja ton
ta" la que los mal eduque. 

Luis de Miguel (psicólogo) 

9 de octubre de '1999 

De casta le viene al galgo 
"De casta le viene al gal

go" es un refrán castellano 
cuyo significado no nece
sita grandes explicacio
nes. Todo el mundo lo 
conoce. 

¿Por qué saco a colación 
al refranero? 

Me lo ha recordado la 
noticia aparecida en la 
prensa, que un periódico 
titula, "El PP se queda 
solo al no condenar el 
golpe de Franco". 

Afortunadamente es his
toria, aunque no nos en
gañemos, todavía muy re
ciente. 

Merece un comentario 
sosegado, porque la som
bra del consenso, que es 
en algunas cuestiones 
sinónimo de "paleto", aquí 
no ha sido posible, pues 
hasta los socios habitua -
les del PP en la gobernabi
lidad de España -como les 
gusta decir- lo han 
abandonado en este tran
ce tan significativo. 

Vayamos a la noticia. 
El PP ha sido el único 

partido parlamentario que 
no apoyó en la comisión 
de Exteriores una proposi
ción no de ley de condena 
del "levantamiento militar 
contra la legalidad consti
tuida" por parte de algu
nos militares que luego 
encabezó Franco. 

El texto del documento 
comienza refiriéndose al 
"golpe fascista militar con
tra la legalidad republica
na" y a que "en el interior 
sólo las organizaciones 
políticas de izquierda, los 
nacionalismos democráti
cos y los grupos de inspi
ración republicana man
tuvieron una larga lucha 
por la recuperación de la 
legalidad democrática y 
las libertades". 

Continúa diciendo el 
texto propuesto que "con
dena y deplora el levanta
miento militar contra la 
legalidad constituida, en
carnada en las institucio
nes políticas que repre
sentaron la 11 República 
Española" para acabar pi
diendo que se "promuevan 
iniciativas para la recupe
ración de los derechos 
perdidos por los exiliados 
y sus herederos" tratando 
de que se cree un fondo 
"para atender a los su
puestos de necesidad en 
que puedan encontrarse". 
El PP sólo se adhirió a esto 
último. 

Hasta aquí la noticia, tal 

como ha aparecido en dis
tintos periódicos naciona
les y algunas emisoras de 
radio. 

La reflexión a que nos 
lleva la lectura de la noti
cia no puede ser más pesi
mista, ya que con sólo 
conocer la nutrida lista de 
apellidos ilustres que pue
blan los escaños del PP 
-salvo excepciones- no 
cabe esperar otra reacción 
que la habida en el seno 
de esa Comisión. 

El asunto ha sido tan 
correoso políticamente 
que hasta los "pasteleros" 
de la gobernabilidad de 
España por excelencia, 
que no son otros que los 
nacionalismos vasco y ca
talán -tan de derechas 
como el PP- le han dejado 
"solo ante el peligro" en su 
decisión de no votar la 
condena del "levantamien
to militar contra la legali
dad republicana" que en
cabezó Franco y que su
puso una dictadura de 40 
años para el pueblo espa
ñol. 

¿Por qué las derechas 
nacionalistas, vasca y ca
talana, sí han aprobado la 
condena del golpe fran
quista, desmarcándose 
claramente del PP? Sería 
interesante que nos lo ex
plicaran a todos los espa
ñoles. 

¿Por qué la derecha que 
representa el PP no lo ha 
hecho? 

Ahí está, según los me
dios, lo argumentado por 
el portavoz del PP en dicha 
comisión, de ilustre linaje 
ligado al franquismo, al 
calificar de "versión sesga
da" la citada propuesta, 
diciendo que la guerra ci
vil, Alzamiento Nacional 
supongo que para él, no 
fue sólo el golpe de estado 
sino "la quiebra de la lega
lidad republicana". 

¿Por quién? ¿Y en virtud 
de qué? Pregunto yo. 

Históricamente es un 
hecho que la aludida quie
bra de la legalidad repu
blicana no se ha restable
cido todavía es España. Se 
ha presentado la transi
ción política de la dictadu
ra franquista a la situa
ción política vigente, acep
tada "a forciori" como un 
mal menor por muchos, 
como el logro político del 
siglo y casi como modelo 
de exportación con la eti
queta de "made in Spain". 

· Sin embargo, para mu-

chos españoles, bajo las 
apariencias políticas de 
cambio, las cosas han 
continuado, aminoradas, 
eso sí, por un formalismo 
democrático de escapara
te, basado en un régimen 
de partidos carentes de 
democracia interna, com
parable -guardando las 
distancias- a las diferen
tes familias del franquis
mo que se fueron suce
diendo en el poder duran
te los 40 años de dictadu
ra, apoyado todo ello en el 
soporte de una ley electo
ral que desdibuja la 
voluntad del pueblo. 

La jefatura del estado 
actual nos la impuso el 
general Franco y, como la 
de los cipreses, la sombra 
de las dictaduras es alar
gada y subsiste en la ins
titución para recordarnos 
aquello de "atado y bien 
atado". No estaba Franco 
exento de razón cuando 
acuñó la frase. 

¿Intenta el PP convencer 
a alguien más, que no 
sean sus devotos, de que 
tiene la suficiente "sensi
bilidad" política para su
perar situaciones históri
cas semejantes a la plan
teada en dicha comisión'( 

¿Cómo se pueden con
denar golpes militares de 
todo color que se dan por 
ahi fuera y carecer de la 
"sensibilidad" política ne
cesaria para no condenar 
un "golpe militar fascista" 
que mantuvo 40 años a 
los españoles privados de 
libertades democráticas? 

Oímos con frecuencia a 
insignes miembros del PP, 
que los terroristas deben 
mostrar arrepentimiento 
público de sus atentados, 
para poder acogerse a su -
puestas medidas de indul
gencia penal y para reba -
jar la crispación que ello
pueda generar. Está muy 
bien y lo compartimos 
todos. 

¿Era tan dificil aceptar 
la condena de un golpe de 
estado que privó de liber
tades democráticas al 
pueblo español durante 
40 años? 

¿Después de 60 años, no 
es exigible la condena de 
un hecho semejante? 

¿Su devota clientela les 
hubiera retirado el voto? 
¿O es que de casta le vie
ne al galgo? 

José LÓPEZ ESTRADA 

PUERTA de Madrid 



Cuando alguien quiere 
ponerse trascendente y 
generacional delante de los 
demás acostumbra a decir 
que seríamos inexplicables 
sin esos hechos tan impor
tantes que hemos vivido y 
que nos han marcado por
que significaron saltos ver
tiginosos en el devenir de 
nuestra existencia. Todos, 
sin excepción, hemos oído 
decir que a los españoles no 
se nos puede entender sin 
aquel descubrimiento trau
mático de que éramos hijos 
o nietos de la resaca de una 
guerra civil -evitable como 
todas-, sin la llegada del 
plan de estabilización del 
año cincuenta y nueve -con 
su largo éxodo desde un 
mulo de aldea hasta el 
tranvía urbano que tam
bién se llamaba deseo- y no 
creo que quede nadie llega
do a esta edad madura en 
la que. uno no es un hombre 
sino tres -el que soñó con 
llegar a ser algún día, el 
que cree ser ahora y en el 
que realmente se ha con
vertido- que no se sienta 
reflejado en la imagen en 
blanco y negro de N eil 
Armstrong dando su primer 
pasito de bebé-astronauta 
sobre la misteriosa superfi
cie de la luna. 

Año 2000: la cuenta atrás con el que sueñan todos los 
presos cada vez que se aso
man a la ventana de su cel
da. Antes de que el barco 
zarpara, en Rumania, los 
seis muertos eran parejas 
jóvenes -tres hombres y 
tres mujeres- llenas de vida 
que soñaban con esa tierra 
prometida donde manan la 
leche y la miel -y que no 
existe- pero a los pocos 
días ya se habían transfor
mado en bultos inertes y 
ennegrecidos por un gas 
venenoso con el que hay 
que proteger las semillas 
para que se conserven in
tactas. A esta manera ab
surda de morir se la llama 
"en extrañás circunstan
cias", y ésa es la razón por 
la que la policía española 
ha tomado declaración a los 
responsables del barco y ha 
iniciado una investigación. 
Pero aquí lo menos impor
tante, pienso yo, es averi
guar si murieron con el 
desconocimiento o la com
plicidad de la tripulación o 
si pagaron algún dinero por 
morir enterrados bajo tres 
toneladas de pipas de gira
sol guardadas en la bodega 
que un día serán aceite. 
Entre otras cosas, porque 
en el mundo civilizado es 
imposible morirse sin pagar 
por ello. Sobre todo, des
pués. 

Pipas de girasol 

Claro que todo esto no 
son más que grandes pala
bras y las grandes palabras 
nunca se libran de su 
ración de oquedad. La pura 
verdad es que, a poco que 
lo pensemos, a nuestras 
vidas las explican mucho 
mejor todas esas cosas 
sutiles, cotidianas y apa
rentemente banales que 
han ido pasando, con el 
tiempo, por encima de 
nosotros y sin que notára
mos apenas su peso porque 
la aventura de ser parece, a 
veces, insoportable pero 
siempre es leve. Incluso 
antes de que Milan Kunde
ra lo dejara escrito en una 
espléndida novela. 

Quiero decir, en fin, que 
somos menos complicados 
de lo que creemos y explica
bles gracias a detalles apa-

rentemente poco significati
vos como el de aquel lejano 
día de nuestra infancia en 
que un maestro de los que 
ya no quedan se pregunta
ba delante de nosotros si el 
burro no estaría dando 
eternamente vueltas a una 
noria con los ojos vendados 
porque nunca aprendió a 
leer. A estas alturas, estoy 
convencido de que somos 
perfectamente entendibles 
teniendo en cuenta algunas 
de las películas mágicas 
-Centauros del desierto o 
El tercer hombre, para 
unos; La guerra de las 
galaxias o Grease, para 
otros- que vimos cuando 
éramos niños. No hay más 
que echar mano de los 
recuerdos entrañables -la 
primera bicicleta o el pri
mer coche que compramos 
o nos regalaron porque no 
es lo mismo aunque lo 
parezca- o bucear en la 
memoria tomando nota de 
si hemos sido de los que 
fueron sembrando el cami
no de su adolescencia con 
cáscaras de pipas de girasol 
o con bolsitas de plástico 
vacías de patatas fritas 
Matutano, para deducir la 
lógica implacable del cami
no que hemos seguido. 

A mi, por ejemplo, -como 
a la inmensa mayoría de mi 
generación, creo- no se me 
puede entender sin aque
llas pipas de girasol de 
antaño, aunque ya lleve 
años sin probarlas porque 
me he retirado de la sal 
igual que otros se retiran 
del alcohol y del sexo por 
culpa de los médicos y en 
función de una discutible 
mejora de la salud. Así que 
miro a mi alrededor -no 
digamos hacia atrás- y veo 
por todas partes montañas 
de pipas de girasol: pipas 
de girasol en el gallinero de 
los cines de barrio de anta-
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ño donde con un poco de 
mala suerte ponían, enci
ma, aquella película de Vit
torio De Sica llamada Los 
Girasoles, y en la que Sofia 
Loren lloraba con música 
de fondo de Nino Rota por
que creía que su marido 
estaba enterrado bajo las 
olas grises y amarillas de 
un inmenso y sólido océano 
soviético de girasoles abo
nado con cenizas de des
pués de la batalla. Pipas de 
girasol -descascarílladas
hay en las terrazas de los 
bares a los que van nues
tros hijos y veo kilos y kilos 
de pipas de girasol, mustias 
y arrugadas, que algunos 
han sembrado en tierras 
mesetarias para cosechar la 
subvención europea y, lue
go, dejan · que se pudran 
sobre su propia caña. Has
ta alcanzo a ver pipas de 
girasol dentro de las bote
llas de plástico, en los 
supermercados, ya conver
tidas en ese aceite cuyo 
simple olor me produce 
nauseas y que antes decían 
que era sanísimo. 

Me he sentido, ya digo, 
rodeado de nuevo por todas 
las pipas de girasol que hay 
en el mundo cuando vi la 
otra noche, en la televisión, 
descargar seis cadáveres en 
el puerto de Sevilla, proce
dentes de un barco con 
bandera chipriota y capitán 
griego que había partido del 
puerto rumano de Constan
za. Donde cualquiera de 
nosotros no habría visto 
más que un agujero oscuro 
por el que se entra peligro
samente de polizón en la 
bodega insalubre de cual
quier carguero con rumbo 
incierto, seis personas har
tas de esperar nada vieron 
una escotilla, ese tragaluz 
por el que se cuelan un par 
de rayos de sol procedentes 
del mismo trozo de cielo 

En cambio, a mi me pare
ce más grave esa maldita 
casualidad de que el barco 
tenga el nombre de Evange
lia III y que en su bodega 
anidaran la fe y la esperan
za mientras la piedad, en la 
cubierta, se había amotina -
do o se había declarado en 
huelga; cualquiera sabe. 

Y todavía puede pasar 
algo peor: que cualquier día 
alguien que ande vigilando 
su colesterol con precisión 
milimétrica agarre una 
aceitera de la mesa y se 
eche en la ensalada, sin sa
berlo, un chorrito de deses
peración rumana. 

Sergio COELLO 

IUTOSlUNA·IUTOSlUNA·AUTOSlUNA 
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Financiación a su medida (Hasta 60 meses) 
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No habrá permiso hasta IUI la empresa 10 PtilDB medios· para evttlr .las avéñas 
. .. . . 

El avuntamiento suspende 
las obras de Madritel 
El ayuntamiento de Alcalá decidió en la comisión de gobierno celebrada el martes 5 
de octubre la suspensión cautelar de las obras que la empresa Madrltel está realizan
do en la ciudad para la instalación por el subsuelo de la red de cable óptico. Esta ins
talación permite la mejora de la red de comunicaciones ya que podrá utilizarse para 
telefonía. Internet y televisión por cable. La propuesta en la comisión de gobierno la 
hizo el concejal de Obras y Servicios. el socialista Pablo González. y fue aceptada. 

El problema es que Gon
zález ha llegado a contabili
zar un total de 82 averías 
en los tres meses que lleva 
al frente de la concejalía de 
Obras desde primeros del 
mes de julio. Un total de 32 
averías corresponden a con
ducciones de agua y 50 
están relacionadas con el 
alumbrado: "Ante esta 
situación se ha decidido la 
suspensión cautelar de las 
obras hasta que la empresa 
ponga los medios adecua
dos para evitar estos pro
blemas. No se adjudicarán 
más obras mientras no se 
cumplan los requisitos que 
se contemplan en la licen
cia". 
· Pablo González explicó 
que la utilización de un geo-

o 

.. 
• 
z 

radar o un sonar servirían 
para detectar tuberías y 
conducciones y, por tanto, 
para evitar, o al menos 
reducir en un 70 o un 80 
por ciento el número tan 
elevado de roturas: "Madrí
tel tiene que entender que 
esta situación es insosteni
ble", dijo González que aña
dió que "hace unas sema
nas tuvimos una reunión 
con Madrítel para pedirles 
mayor información sobre el 
tiempo estimado de dura
ción de las obras y la segu
ridad con los escombros. En 
ese sentido Madrítel está 
cumpliendo con el compro
miso y espero que sigan en 
esa linea". 

El concejal socialista dijo 
que "hemos pedido a Madrí-

tel que concluya las obras 
que tiene empezadas y cie
rre correctamente las calles. 
Por lo que se refiere a la 
calle Juan de Austria, que 
nosotros queremos asfaltar 
ahora, le hemos dicho a 
Madrítel que aproveche e 
instale el cable antes de que 
nosotros asfaltemos. Pero a 
partir de ahí hay decretada 
suspensión cautelar". 

Esa suspensión, según 
González, significa que "a 
partir de ahora nos tenemos 
que sentar a hablar con 
ellos para analizar la nueva 
situación producida con las 
82 averías que llevan reali
zadas desde que yo soy con
cejal. Lo que les pedimos es 
que cumplan a rajatabla la 
licencia de obras en lo que 

. . . 
Pablo 

González 
ha 

contabilizado 
más de 

aa roturas 
en 

conducciones 
eléctricas 
v de agua 

se refiere a la dirección 
facultativa, la presentación 
de proyecto, el tema de 
arqueología. Y les pedimos 
que añadan los dos elemen
tos no contemplados, es 
decir, el georadar y .el 
sonar". 

González explicó que "en 
caso de que una obra sea 
delicada, Madritel tiene la 
obligación de hacerla á 
mano y no con la maquina 
perforadora que ha roto 
tuberías por perforación y 
por vibración". · 

pequeño y espacioso 

ecqnómico y potente . 

ligero y 'resistente . 

·. Desde 

.1 1.370.000 
'~' 

* 
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los componamientos humanos 

Ya no es posible casarse en el aire, 
aunque se puede alterar la posición 
del corazón con la vitamina "A" 
La vi«;am.ina A desempeña un papel critico para el desarrollo sin malformaciones del 
corazón en los embriones de todos los vertebrados, incluido el ser humano, la ausen
cia de esta vitamina baria que el corazón se formase aleatoriamente en ambos lados 
del embrión. Por otro lado, a partir de ahora, los pilotos españoles verán restringidas 
algunas de las atribuciones civiles de las que gozaban según la Ley de Navegación 
Aérea como son la certificación de un nacimiento, el levantamiento del acta de defun
ción o la confirmación de un matrimonio que se produzca durante el vuelo. 

Un estudio de la Acade
mia Nacional de Ciencias de 
EE.UU. "Proceedings" des
vela el hallazgo, conseguido 
por Juan Carlos Izpisúa 
Belmonte y su equipo del 
Instituto Salk, en Califor
nia, puede tener importan
tes aplicaciones clinicas, 
aunque este científico mati
za que es pronto para adop
tar recomendaciones sobre 
el uso de esta vitamina en el 
embarazo. 

Los trabajos realizados 
con embriones de ratón 
revelan que la vitamina A 
actúa sobre los genes que 
sitúan correctamente el 
corazón en la parte izquier
da. Pero tanto su exceso 
como su defecto provoca 
graves malformaciones. En 
el primer caso, el corazón 
puede quedar situado a la 
derecha, mientras que, en 
ausencia total de vitamina 
A, este órgano se forma ale
atoriamente en ambos lados 
de los embriones. Nadie 
podía imaginarse hasta 
ahora esa nueva capacidad 
de la vitamina A 

El corazón podrá ser alte
rado en su posición, pero lo 
que no podrán los enamora
dos es casarse en el aire, al 
entrar en vigor el Decreto 
Ley, aprobado el pasado 
mes de junio, por el que se 
modifican los artículos 59 y 
60 de la citada normativa y 
en los que se contemplaµ 
los aspectos relativos al 
concepto de autoridad 
pública de los comandantes 
aéreos. 

Según el portavoz del Sin
dicato Español de Pilotos 
(SEPLA}. Juan José Arroyo, 
la modificación de la nor
mativa de Navegación Aérea 
~surge como consecuencia 
de la unificación de las 
leyes del mercado comuni
tario. Para que el coman-
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dante de un avión pueda 
pertenecer al mercado euro
peo, y por lo tanto, pueda 
ser contratado dentro del 
marco comunitario, es 
necesario que desaparezca 
el concepto de la autoridad 
civil de entre las funciones 
de los pilotos, que no es 
más que el equivalente a 
actuar en calidad de notario 
en determinadas ocasio
nes". 

No obstante, para Arroyo 
esta restricción de las atri
buciones civiles de los pilo
tos, que supone que su 
actuación ante los casos de 
nacimiento de niños, matri
monios o defunciones 
-entre los casos más repre
sentativos- queda reducida 
a "ser un testigo más", no 
implica en ningún caso que 
su autoridad como máximo 
responsable del avión se 
vea mermada. 

Pero si en el "cielo" no se 
van a poder casar los ena
morados, aquí en la tierra 
cada día hay más bodas en 
los ayuntamientos, la últi
ma moda es "casarse en el 
ayuntamiento de tu locali
dad". Aunque lo intenta
mos una mañana, no pudi
mos localizar al responsable 
de las bodas del Excmo. 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, Luis García Roma, 
no pudiendo conseguir el 
número de bodas celebra
das en el presente año, pero 
tenemos otros datos de 
lugares de la comunidad de 
Madrid que lo confirman. Ni 
los templos religiosos más 
emblemáticos, ni los soco
rridos juzgados, pueden con 
los ayuntamientos que se 
imponen en los últimos 
tiempos, sobre todo en la 
zona sur madrileña. 

Las cifras hablan por sí 
mismas. La casa consisto
rial de Fuenlabrada cuenta'. 

con un centenar de bodas 
civiles; en Getafe, el número 
de nuevos matrimonios uni
dos en dependencias muni
cipales alcanza los 150, 
mientras que en el ayunta
miento de Leganés hay días 
en que se celebran ocho 
bodas, es decir, "una boda 
cada 15 minutos". 

Desde que en marzo de 
1995 se autorizó a alcaldes 
y concejales a oficiar cere
monias, los ediles han teni
do que ir haciendo un hue
co entre plenos, comisiones 
informativas y actos públi
cos, para estos menesteres. 
La popularidad es muy 
importante a la hora de la 
elección de la persona, así, 
la concejala de Área Social 
de Fuenlabrada, Lucila 
Corral, ostenta el récord en 
su municipio. Ha oficiado 
casi 100 enlaces y no es 
extraño que muchas pare
jas que acudieron a una 
ceremonia como invitadas, 
soliciten después ser casa
das por ella. El éxito se 
basa en ver la ceremonia de 
esta edil, con la lectura del 
Código Civil que ella incluye 
algunos toques personales 
para hacerla más entraña
ble. Desde un breve sermón 
sobre el amor hasta versos 
de Benedetti. Ella nos dice: 
"en un momento especial 
como es la celebración del 
matrimonio en la vida de las 
personas han de contar con 
el boato que merecen". Si 
además doña Lucila, algún 
día, antes de esa unión la 
pareja supiera más de ellos 
mismos, se conocieran 
mejor interiormente y su
pieran en definitiva cómo 
son, le garantizó que la feli
cidad de la pareja sería más 
fácil. 

El amor, en el aire, en el 
ayuntamiento o en cual
quier lugar, no lo sentimos 

todos los seres humanos de 
la misma manera. La forma 
de amar va en función de la 
forma de ser de la persona, 
unos aman "hacia dentro". 
mientras que otros "aman 
hacia fuera" , unos "nece
sitan mucho amor y a 
otros tanto amor les pare
ce exagerado" , nadie es 
mejor o peor por amar más 
o menos, pero esto demues
tra que somos diferentes. 
Aún existiendo diferencia, 
ustedes se dan cuenta de 
que "algunos nos parece
mos más, como si formá
ramos parte del mismo 
equipo", mientras que 
otros "se nos muestran 
muy diferentes a noso
tros, cómo si fueran de 
otro equipo", además de 
todo esto, existen factores 
externos a la pareja que per
judican su relación, no 
podemos olvidar que los 
jóvenes tienen todo el cami
no por hacer y por construir 
y que los adultos ya han 
andado y tienen tras de sí 
unos condicionantes que no 
pueden desechar: hijos, 
familiares, amigos de años 
etc. Por eso, el amor que 
verdaderamente es sólo de 
dos, cuando se tiene que 
compartir con otros que no 
te aceptan y están a tu lado, 
resulta penoso y negativo, 
dando lugar, desgraciada
mente, tarde o temprano a 
lo que ninguno de los ena
morados desearla, la ruptu
ra de la pareja, por no poder 
ver proyectado su futuro 
con seguridad. 

Desde estas lineas y con 
un único deseo de ayudar a 
las personas que se 
encuentren solas y deseen 
hacer nuevas amistades, se 
ha creado la .Asociación de 
Amigos de las Huellas que 
admite a todas las personas 
(hombres y mujeres} que 
deseen pertenecer a este 
grupo de amigas y amigos 
que va a tratar de estable
cer nuevos cauces de amis
tad entre hombres y muje
res. Yo les invito a todos, a 
que se apunten, no hay que 
pagar ninguna cuota, lo 
único que tienen que hacer 
es dar su nombre, años y 
número de teléfono perso
pal, llamando a alguno de 
estos teléfonos: 91 888 00 
00 ó al 619 03 22 83, des
pués nos pondremos en 
contacto con ustedes y les 
indicaremos el lugar de reu
nión y las actividades a 
desarrollar. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Desde Es1ana1es: 
RealoJos, monumento 
ala peseta 
v Continente 

Sr. Director: 
Aunque parezca mentira mi 

barrio, Espartales, como ya 
sabe por su periódico, sigue 
siendo el centro atención de la 
vida alcalaína: Se habla de 
realojos, se mira a Espartales; 
se habla de nuevos monumen
tos, se mira a Espartales; se 
habla de Comercio, se mira a 

· Espartales; se busca lugar 
para las ferias, se mira a 
Espartales; se habla de trans
portes, se mira a Espartales; 
se habla de colegios, se mira ... 
Qué bonito es que hablen de 
tu barrio, la pena es que no 
siempre sea para bien. Pero no 
hablaré de todo, solo de lo del 
encabezamiento. 

Bs ·curioso lo del monumen
to a la peseta, me gusta, es 
atractiva la idea, además en 
Espartales quedarla muy bien 
instalado en alguna rotonda, 
así en un lugar de tres árboles 
~ecos y montones de tierra que 
es lo que se divisa, tendriamos 
algo que mirar, y si además 
tuviera algo de . agua, estaría 
mejor, porque así todo el que 
viera la poca fuerza con la que 
sale el agua (cuando sale) se 
darla cuenta del abandono de 
los vecinos.· Además viendo el 
monumento a la peseta, los 
vecinos nos estaríamos acor
dando continuamente de los 
realojos, de cómo ellos no tie
nen que pagar el piso y noso..: 
tros estaremos 15 años atados 
pagando y pagando, y por 
mucho que paguemos vemos 
que sigue siendo el piso del 
banco y, mientras, ves cómo 
muchos de estos realojados se 
ríen de ti por cobrar más que 
tú y no tener que pagar por el 
piso, y claro, como no lo con
trola el ayuntamiento, ves 
.cómo cambian de muebles, se 
compran cadenas de música, 
coches,.... y sin embargo tú 
continúas con tu coche de 1 O 
años y un cassette de pilas. 

Pienso que también nos 
recordarla al alcalde de Alcalá, 
Sr. Peinado, ya que parece que 
ha vendido a los vecinos de 
Espartales por 350 millones 
de pesetas, precio que parece 
haber puesto por los 36 realo
jos de tan ilustres lugares 
como la Celsa, Rosilla, ... bue
no no lo pienso estoy segura 
de que cada vez que viera el 
monumento a la peseta me 
acordaría del Alcalde 350 
millones de veces. Seria per
fecto el susodicho monumen
to, para acordarnos de los dos 
años que llevamos sin Conti-
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nente por cuatro mentecatos, 
que en lugar de preocuparse 
de sus comercios se preocu
pan de los nuestros, y que en 
su momento se tenían que 
haber preocupado de verdad 
(La Dehesa, Parque Corredor, 
Hipercor, Nuevo Champion, 
Super Plus, Nuevo Día, Ahorra 
Más, Mercadona, ... ). no hicie
ron nada, sólo piensan en· 
Espartales porque pueden 
sacar tajada y alguna parte del 
monumento Oa peseta). Tam
bién nos acordarlamos que 
estamos pagando todo al mis
mo precio que el resto de veci- . 
nos de Alcalá (pues vamos a 
los demás barrios a comprar) 
más la gasolina, que en una · . 
compra no se nota, pero en · 
365 compras al año (366 en el 
2000 que es bisiesto). son · 
muchos kilómetros en el coche 
(concretamente 365 x 5km = 
1.825 km de ida, más otros 
1.825 Km de vuelta, son 3.650 
Km, 3.660 en el 2000, que es 
bisiesto). 

Por favor, vamos a dejarnos 
de coñas y de jugar con los 
vecinos de Espartales, ya vale 
de dar coba y decir una cosa y 
hacer otra. En Espartales ya 
tenemos suficientes realojos 
con los que tenemos, no nos 
traigan más (y menos de los 
poblados marginales de los 
que se habla). 

Nosotros ya hemos cubierto, 
lo que llaman "Cuota Social o 
de Solidaridad". pero no sólo el 
barrio de Espartales, sino todo 
Alcalá, ¿O es que hay que 
recordar los cientos de realo
jos que llevamos en la ciudad 
(Puerta Madrid, Campo del 
Ángel, Virgen del Val, distrito 
11, distrito III, ... )? En la pro
vincia de Madrid hay muchas 
ciudades. ¿Por qué siempre 
nos toca a nosotros? Por cier
to, ¿dónde está el famoso fax 
del IRIS, como que no habría 
más realojos?, se ha evapora
do como las palabras de la 
campaña electoral, qué pasa 
que los realojos sólo son malos 
en campaña, después los cam
biamos por 350 millones, los 
apelotonamos en un edificio y 
que se apañen como puedan. 

Sobre Continente lo mismo. 
Nos vendieron Espartales con 
este centro y, de repente, el 
consistorio, sin contar con 
nadie, pasando del proyecto, 
sin ver necesidades del barrio, 
apoya al pequeño comercio 
para que construyan no se 
sabe el qué. Pues vamos bien. 

Parece que todo son criticas 
pero nada más lejos de la rea
lidad. También hay cosas bue
nas, nos llevan la Continental 
a Espartales (Espero que no 
sea a cambio de los 350 millo
nes), pero como no podía ser 
perfecto, se han olvidado 

poner la parada (a tres. dias 
del início), será como todo, 
tendremos que imaginarlo, 
como el colegio, el centro de 
salud, centro comercial, insti
tuto, escuela infantil, ciudad 
deportiva, parques, colum
pios, indicadores de calles, 
limpieza .... 

Sr. Alcalde (en· caso que lea 
esto, cosa que · dudo, pues 
parece que no le importa 
Espartales). espero que no 
haya cambiado 350 millones 

. por 36 realojados, pero por si 
acaso, nosotros le cambiamos 
el monumento a la peseta, el 
carril bici, los árboles secos, el 
posible asfaltado del camino 
de Topeca, 20 farolas que no 
dan luz y 1 O ratas por su opo
sición a estos realojos y se los 
lleve fuera ya no de Espartales 
sino fuera de Alcalá. (Saldria 
ganando, le ofrezco más de 
350 millones y menos cosas . 
que mantener, ya que los rea
lojos hay que mantenerlos y 
hacerles seguimiento . social, 
con los costes que conlleva). 

Con esta carta, mi única pre
tensión es que las mentes pen
santes de este ayuntamiento 
se den cuenta de que la época 
de todo para el pueblo pero sin 
el pueblo no es de este siglo y 
que antes de hacer nada hay 
que pensar en los vecinos y 
estar con ellos, que seremos 
los que les podremos dar los 
votos (recordando las eleccio
nes pasadas, gran parte de la 
derrota del Sr. Bartolomé fue 
debida al tema de realojos). 

Con el deseo de esperar la 
publicación de esta carta y 
esperando la amabilidad y 
simpatía de quien la lea (sobre 
todo si fuera el Sr. Alcalde), 
reciban un saludo. 

Mercedes RAMOS 
Espartales Sur 

lhora,aeor 
Que todo es susceptible de 

empeorar es obvio, tratándose 
del Excmo. Ayuntamiento con 
más motivo. 

Tras las últimas elecciones 
municipales y con un gobierno 
mayoritario PSOE-JU, desde la 
Unión General de Trabajado
res pensábamos que las cosas 
cambiarían y efectivamente 
han cambiado para estar peor 
que antes. 

Con el PP en el anterior 
gobierno municipal en mino
ría, era comprensible su 
matrimonio con CC.00. en 
temas de personal, yo te doy y 
tú no te mueves. 

El nuevo equipo de gobierno, 
lejos de desterrar estas prácti
cas, se deja llevar y como 
novio primerizo a todo dice 
que sí. No importa incumplir 

el convenio. ¿Qué más da si 
los concejales desplazan a los 
funcionarios de sus puestos 
de trabajo sin causa· objetiva? 

· No tiene importancia que se 
suban el 20% el sueldo, etc., 
etc ... 

Que la novia se pondria chu
la ya lo adelantó el Sr. Suárez 
Machota durante la campaña, 
lo que no era previsible · era 
que sus padrinos· ccc.oo.r se 
lanzarían com.o perros con 
hambre atrasada sobre la tar~ 
ta nupcial. 

Para los trabajadores muni
cipales (convidados de piedra 
de este engendro) sólo queda
rán las sobras de lo que supo
nemos un gran ágape. 

Victoria IZQUIERDO 
DOMÍNGUEZ 

Sec. Gral. del .FSP-UGT 
de la S.S. del Ayuntamiento 
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IDDVO 
aPabloSanz 

Ante la propuesta de 
cese del gerente de la 
Fundación Cultural 
Colegio del Rey, los 
abajo firmantes quere
mos expresar lo 
siguiente: 

1 º. Consideramos que 
la cultura es síntoma y 
exponente del nivel de 
desarrollo y de la cali
dad de vida de las ciu
dades. 

2º. Consideramos que 
la cultura debe ocupar 
un lugar central y des
tacado entre los proyec
tos de Alcalá. 

3º. Consideramos que 
el sector cultural puede 
y debe ser uno de los 
ejes y motores del desa
rrollo de Alcalá en el 
2000. 

4 º. Consideramos que 
la imagen exterior de la 
ciudad debe víncularse 
a proyectos culturales 
de renombrada solven
cia y prestigio. 

5º. Consideramos que 
el sector cultural puede 
generar sinergias que 
favorezcan el desarrollo 
de otros sectores eco
nómicos de la ciudad. 

6º . Dada la importan
cia y el papel de motor 
del desarrollo que otor
gamos a la cultura, 
consideramos que la 
política cultural debe 
tener rango de política 
de ciudad, y como tal 
debe quedar al margen 
de la legítima lucha 
política del día a día, 
trascendiendo la esfera 
de una concejalía, un 
grupo político o de 
equipo de gobierno con
creto, debiendo ser 
resultado del consenso 
entre las fuerzas políti
cas y sociales de la ciu
dad. En ningún caso 
esa política debe res
ponder a posturas per
sonalistas o partidistas. 

7° Nos congratulamos 
del impulso que en los 
últimos tiempos se le 
está prestando a la cul
tura, impulso que aun 
siendo colectivo, tiene 
en Pablo Sanz uno de 
sus impulsores. 

8°. Queremos expre
sar nuestro reconoci
miento a la labor que D. 
Pablo Sanz ha realizado 
al frente de la gerencia 
de la Fundación Cultu
ral Colegio del Rey. Con 
su profesionalidad, su 
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capacidad para integrar 
las actividades cultura
les en un proyecto de 
ciudad más amplio, con 
su buen criterio a la 
hora de proponer y 
seleccionar actividades 
de calidad, su esfuerzo 
por realizar una progra
mación variada que dé 
respuesta a los distin
tos públicos de la ciu
dad y que acerque la 
cultura a personas y 
sectores a los que hasta 
ahora les había estado 
vetada, ha conseguido 
volver a imprimir pres
tigio a una Fundación 
que no atravesaba por 
sus mejores momentos 
en el momento en que 
se hizo cargo de la 
gerencia. 

9º. Desconocemos la 
existencia de un nuevo 
proyecto cultural para 
la ciudad, y que el mis
mo, caso de existir, sea 
tan radicalmente nove
doso y diferente como 
para justificar cambios 
en la gerencia de la 
Fundación Colegio del 
Rey. En cualquier caso, 
de existir ese nuevo 
proyecto, dada la im
portancia que se le de
be conceder -rango de 
política de ciudad-, el 
mismo debería ser con
sensuado no sólo entre 
las fuerzas políticas 
sino también con las 
sociales. En esa tarea, 
la experiencia y el 
demostrado bien hacer 
de Pablo Sanz, pueden 
facilitar dicha labor. 

1 Oº. Solicitamos la 
apertura de un debate 
público sobre la política 
cultural de la ciudad y 
su repercusión en el 
desarrollo y en el mode
lo de ciudad que se 
quiere. 

11 º . Por no encontrar 
ninguna razón objetiva 
que justifique su cese, 
solicitamos que se 
mantenga a D. Pablo 
Sanz al frente de la 
Fundación Colegio del 
Rey. 

Manuel GONZÁLEZ 
GUTIÉRREZ 

Nota de la Redac
ción: El escrito anterior 
ha sido entregado en 
nuestra redacción jun
to a once hojas con 293 
nombres de personas 
que, según informa el 
firmante , han apoyado 
el texto con sus firmas. 

' -~ 

~I 
·¡ ~ 

Desmadre ~o l;/ .-

. . , 
y consp1rac1on 

Como el desmadre ideológico 
que se vive en este país ha llega
do a cotas increíbles, impensa
bles, lo mejor seria, buscando el 
bien del contribuyente -pagano 
final del chorro de millones que 
se gastan los políticos en la pre
sentación de cada circo electo
ral-, que se pusieran de acuerdo 
todos los partidos y lanzaran 
una OPA. Partido único y a otra 
cosa. ¡Hala!, todos a la ambigüe
dad ideológica centrista -caris
mático banderín de enganche-. 
Así, digo, nos ahorraríamos, 
además de un gran capital, el 
sofocón y las arcadas que sufri
mos a cada deposición verbal de 
todos ellos. A mi entender, 
repartiendo los cargos públicos 
de alto rango donde se maneja 
pasta gansa entre todos los 
cabecillas de las variopintas 
cuadrillas actuales -auténticas 
alimañas- se terminarían los 
odios, desaparecería el encana
llamiento que traen a la socie
dad y la colosal procacidad de 
unos cuantos significados y 
repelentes fulanos . 

Es tan increíble lo que esta
mos viviendo que, aun siendo 
testigo, uno se pregunta si es 
verdad lo que está viendo o es 
una pesadilla. ¿Es posible -oído 
por mí- que la Izquierda Unida 
zamorana haya convocado a los 
empresarios de esa ciudad a 
una cena con el fin de recabar 
fondos, a cien mil pesetas por 
cabeza y hayan dicho que el 
desembolso de esá cantidad no 
es nada comparado con lo que 
pueden ganar esos empresarios 
en el futuro? Vivir para ver. Es 
tan tremendo el disparate que, 
aun siendo verdad, no es posi
ble aceptarlo. ¿Quién lo iba a 
imaginar? Los comunistas ofre
ciendo ganancias a los empresa
rios a cambio de desembolsar 
100.000 pesetas en una cena 
recaudatoria de fondos. 

Intuíamos, por lógica, las bue
nas relaciones entre el señor 
Aznar y el portavoz de la patro
nal señor Cuevas, y conocíamos 
también las cenas empresaria
les de los señores Pujol y Mara
gall -pájaros de la misma nida
da-, pero jamás podríamos pen
sar en lo que no íbamos a acep
tar, así nos desollaran vivos. Y 
es que la izquierda que presume 
de pura se haya caído del caba
llo de forma tan escandalosa. 
Pues nada, que estos chiquitos 

no nos atormenten más, se qui
ten la careta y formen todos, 
cogiditos de la mano, el partido 
único, como he dicho al princi
pio. 

En cuanto a la seudo izquier
da alcalaína, para qué contar. 
Desde que asaltaron el ayunta
míento no han parado de lagri
mear y condolerse de una 
supuesta conspiración que aspi
ra a romper el pacto ideológico. 
Dolor compartido por un buen 
número de vivales, que se des
hacen en alabanzas al pacto -al 
que siguen llamando de izquier
das, con una cara que se la 
pisan- y dando consejos al tris
te, afligido y sacrificado equipo 
de gobierno. 

Pues no teman. Ese pacto no 
lo rompe ni Dios. El catedrático 
ya se encargó de cerrarlo a 
machamartillo. Los casi nueve 
millones anuales que nos cues
ta el alcalde; los cuatro millones 
y medio del señor Suárez y los, 
aproximadamente, siete millo
nes por cada concejal liberado, 
más el mogollón de dietas por 
asistencia, son remaches a fue
go. De donde se deduce que esa 
pasta no la pierde ninguno de 
ellos, ni aunque los empalen. 
Por tanto, asunto cerrado. Y no 
más cuentos chinos. La única 
conspiración que ha existido ha 
sido la del pacto por la pasta. 
Aunque mejor podríamos hablar 
de una conjunción y no de pla
netas, sino de satélites. Terríco
las, por supuesto. De los que 
pululan libremente por este 
pilluelo y cuco mundo. La foto 
del sofá que publicó este sema
nario PUERTA DE MADRID es 
elocuente. Se puede observar 
nítidamente a los tres satélites 
que entraron en conjunción 
poco antes de las elecciones 
electorales: el rector, el catedrá
tico y el titulado por la Sorbona. 
¿Por qué se conjuntaron? ¿Qué 
inercia los llevó a esa coinciden
te alineación? ¿El espíritu de la 
izquierda, quizás? ¡Ja! ¡Qué pre
gunta! Pues, sencillamente , los 
millones que se esperan recibir 
y administrar por lo del Patri
monio de la Humanidad; pura y 
ciega vanidad y una titubeante 
situación económica. Y ahora 
que cada uno le ponga el dis
tintivo al satélite correspon
diente. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

9 de octubre de '1999 



En el último trabajo que tuvo la 
amabilidad de publicarme el edi
tor de PUERTA DE MADRID, los 
duendes de la imprenta me hicie
ron decir en titulares "Palabras 
para los que gustan de escribir la 
Historia" . Yo quería decir REES
CRIBIR la Historia, es decir, vol
ver a escribir y de otra manera, la 
Historia. 

Clam v oscuros ciudadanos nos ocultan la mitad."
Si no más. Y, por si fuera poco, 
cuando nos quejamos y pedimos 
lo que es justo aparece un ¿perso
naje? que nos llama ignorantes, 
nos dice que "hablarnos por las 
buenas, porque no conocemos la 
historia de la casa". 

En todas partes cuecen habas ... 

Pero hoy no iba por ahí. Aclara
do queda y baste, especialmente si 
la errata ha podido molestar a 
algún historiador. A los demás, a 
los "reescribidores" que diría Var
gas Llosa, no los pido perdón. 

Y es que el martes leí en la Pren
sa una carta en que la comunican
te se quejaba del maquillaje de la 
catedral de Burgos, de la coloca
ción de estatuas de plástico para 
sustituir a las originales y que "la 
fachada principal que da a la plaza 
de Santa María" ¡la han pintado de 
rosa! 

Acabo de leer en "OCTUBRE, 
OCTUBRE", de José Luis Sampe
dro (pág. 76. Plaza y Janés. Ave 
Fénix) esta frase: "Luis ve en la 
Alrnudena una tarta lamentable". 
Y se está refiriendo, claro, a la 
catedral nueva de Madrid, que se 
contempla desde su balcón. 

Aun hay más. Todos estos días 
estamos asistiendo a dos polémi
cas capitalinas: la peatonalización 
del Paseo del Prado, al que se opo-

ne, por ejemplo, el arquitecto que 
terminó la "tarta lamentable'', 
una. La otra la ampliación del 
Museo del Prado con una maravi
lla arquitectónica que se carga el 
entorno de la iglesia de los Jeróni
mos, la Real Academia de la Len
gua y el propio Museo de Villa
nueva. No dudo de que será, la 
ampliación, muy práctica, muy 
accesible, muy luminosa, muy 
ágil de líneas, lleno de cristales 
como el Kursaal de San Sebastián 
del mismo autor, pero es una obra 
inoportuna, extemporánea y de 
excesivo contraste en una de las 
zonas más bellas de Madrid. 

Uno no es nadie, y menos aún si 
alguien quisiera compararle con 
el ilustre arquitecto de la amplia
ción anterior o el no menos ilustre 
enemigo de la peatonalización del 
Paseo del Prado, pero uno tiene 
sus gustos y los expresa y aprove
cha que los ríos pasan por su huer
to para regar las lechugas propias. 

Como hice el pasado 27 de 
febrero en este semanario bajo el 
título "De rejas, balcones, mechi
nales y otras cosas", para denun-

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 226 

de fecha 23 de septiembre de 1999 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE ÁRIDOS 
PARA EL MANTENIMIENTO EN VÍAS PÚBLICAS. 

Precio de licitación máximo: 4.768.760.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de octubre 
de 1999 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de octubre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 27 de septiembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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ciar la deplorable adaptación de la 
casa aneja a la de Cervantes. De 
paso recordaba la desaparición de 
la balaustrada del Colegio de San 
Pedro y San Pablo; de las vigas 
del Colegio Máximo, respetadas 
por el Ejército desde 1802 y des
montadas para hacer tarima al 
adaptar el edificio a Facultad de 
Derecho, amén del riesgo que 
corrió la escalera del siglo XVIII; 
la molesta mole latericia de la 
Facultad de Económicas y el largo 
etc alcalaino de actuación oficial, 
mientras al ciudadano de a pie, se 
le exigía, decía entonces, se le 
exige el cumplimiento íntegro de 
las normas. 

Cuajaron las cosas y hubo a raíz 
de aquello una intensa presión 
social que dio en la paralización 
de la obra del citado anejo a la 
Casa-Museo Natal de Cervantes y 
las infaustas obras realizadas se 
ocultaron con unas infamantes 
lonas. 

Y ese ocultismo es la clave de 
las cosas. No se habla hoy más 
que de transparencia: informativa, 
económica, política... Pero a los 

Las preguntas podrían ser ahora: 
¿qué tiene que ver la historia de 
casa con la historia artística de la 
casa y el carácter de la ciudad en 
que se inserta? ¿Qué tiene que ver 
el desaguisado hecho con el entor
no en que se sitúa? ¿Por qué ese 
afán de romper violentamente los 
entornos? ¿Para cuándo hacer las 
adaptaciones dignas, acordes y 
pertinentes? ¿Cuándo vamos a 
olvidar nuestro sello? 

Como la cosa parece que va "ad 
kalendas graecas" podríamos los 
alcalaínos dejar la paciencia que 
guardamos "in pectore" y volver a 
dar las campanadas oportunas. Y 
usamos los clasicismos en honor a 
los ilustres visitantes del congreso 
de días pasados. 

El nueve de octubre, la mañana 
luminosa del aniversario del bau
tismo de Miguel de Cervantes, 
está ahí. Y la casa sin barrer. Digo, 
sin hacer. A lo peor no nos deja la 
soberbia. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la Ciudad 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 226 

de fecha 23 de septiembre de 1999 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE BALDO
SAS PARA EL MANTENIMIENTO DE LAS ACERAS. 

Precio de licitación máximo: 6.397.400.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de octubre 
de 1999 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de octubre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 27 de septiembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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EL URBANISMO 
PALETO 
Se ve que la cosa no tiene 

remedio; mientras multitud 
de ciudades e incluso de pue
blos, muchos de ellos de 
menos importancia que Alca
lá, planifican su desarrollo 
urbanístico de una manera 
ambiciosa y moderna, aquí 
no escarmentamos y segui
mos haciendo unas chapuzas 
capaces de sonrojar a _c1:1al
quier persona con un rmmmo 
de sentido común ... Y lo peor 
de todo es que da igual quién 
mande en el ayuntamiento, 
ya que absolutamente todos 
los equipos de gobierno que 
han pasado por él desde hace 
por lo menos veinte años para 
acá han incurrido siempre en 
el mismo vicio. 

Ahora el turno le ha llegado 
a la calle del Río Tormes, una 
de las calles olvidadas duran
te largos años y que por fin 
está siendo urbanizada ... 
Que ya era hora. Pero qué 
forma tan chapucera e.le ha
cer las cosas. En primer lu
gar, y tal como se denunció 
en este semanario hace tan 
sólo unas semanas, en el pri
mer tramo de la misma, entre 
la Ronda de la Pescadería y la 
calle del Río Cañamares, esa 
reencarnación moderna del 
caballo de Atila llamada Ma
drítel abrió una hermosa zan-

. ja sin importarle ~ pimiento 
·que estuviera rec1en asfalta
do. Semanas después la zan
ja seguía sin asfaltar y en la 
esquina con la ronda de la 
Pescadería persistía un enor
me agujero a duras penas 
tapado de. mala manera con 
una plancha metálica. 

En la acera de la calle que 
linda con la tapia del parque 
de Sementales se respetaron 
las antiguas acacias ya exis
tentes, muy deterioradas por 
cierto, pero no se ha abierto 
ni un solo alcorque allá don
de los árboles habían desapa
recido, y aquí ni tan siquiera 
valen las socorridas excusas 
de que por ahí pasa alguna 
conducción -si caben los 
árboles antiguos también ca
brían. los nuevos, digo yo- o 
que los árboles molestari~ a 
los vecinos, puesto que solo 
hay un parque. Se trata, cla
ramente, de una muestra 
más de la negligencia tradi
cional del ayuntamiento a la 
hora de construir nuevas ace
ras sin molestarse en abrir 
un solo alcorque, quizá_ por 
fobia a los árboles o quizá por 
pura y simple ~esidia;. y aun
que ignoro -m me rmporta 
saberlo- si la culpa es del 
concejal responsable, de los 
técnicos que han redactado el 
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Gacetillas complutenses 
proyecto o de todos ellos, lo 
cierto es que ya es hora de . 
exigir responsabilidades a 
quien le correspondan to
mando las medidas necesa
rias para que chapuzas como 
éstas no vuelvan a ocurrir. 

Claro está que lo peor de 
todo es lo que han hecho en 
la confluencia de Río Tormes 
con la Ronda Fiscal. Para 
empezar, y a partir del cruce 
de la primera de estas dos 
calles con la del Río Torote, 
sin saberse por qué se han 
comido la acera del lado del 
parque ... Bueno, en realidad 
habrán dejado unos veinte o 
treinta centímetros de acera, 
lo justo para que por ell_a no 
pueda pasar ni un peaton, y 
no digamos ya una silla de 
ruedas o un cochecito de 
niño. Media docena escasa de 
acacias que se alzaban en 
mitad de la nueva calzada 
han sido escrupulosamente 
respetadas, a pesar de que 
estorban y a pesar también 
de que, al menos parte de 
ellas, muestran claras mues
tras de estar enfermas, con el 
tronco semipodrído y proba
blemente con muy pocas 
posibilidades de seguir vi
viendo... Curiosa y entraña
ble muestra de presunto res
peto hacia unos árboles que 
no sirven para nada y estor
ban en mitad de una calle, 
mientras apenas a unos 
metros de distancia no se 
han molestado en construir 
ni un alcorque nuevo. 

Y ya el colmo del despropó
sito está en el hecho de que 
no han abierto la salida de la 
calle a la Ronda Fiscal, sino 
que la han convertido en un 
fondo de saco mediante el ex
peditivo método de construir 
una acera que la cierra ... To
do parece indicar que las pre
claras mentes pensantes del 
ayuntamiento han decidido 
convertir ese tramo de calle 
en un simple aparcamiento, 
poco menos que vedado a los 
peatones por las razones 
anteriormente expuestas. 

Éste es el urbanismo del 
año 2000 que se está hacien
do ahora mismo en Alcalá. 
Para echarse a llorar o darse 
de baja en el padrón y salir 
corriendo hacia cualquier 
otra parte. 

IARONi>A 
DE IA PESCADERÍA 
Más de lo mismo. Después 

de tantos años soportando a 
esta importante calle en un 
estado deplorable, después 

de unas obras que se eterni
zaron durante mucho más 
tiempo del razonablemente 
necesario, ahora que ya está 
teóricamente terminada nos 
encontramos con una colec
ción de chapuzas francamen
te irritantes. 

Para empezar, en las cerca
nías del antiguo matadero 
hay un solar en el que se 
derribó el antiguo edificio con 
objeto, supongo, de edificar 
en él. Se abrieron unas catas 
arqueológicas, aparecieron 
unos restos presumiblemente 
de la muralla, y se dejó todo 
abandonado ... Y así sigue no 
sé cuántos meses después, 
con las catas desmoronándo
se, los restos arqueológicos se 
supone que deterioránd~se , 
con unos hermosos retonos 
de árboles creciendo con 
lozanía entre los escombros 
(ya en su día propuse, y aho
ra lo repito, que el ayunta
miento hiciera agujeros en 
lugar de alcorques, pue~to 
que en los primeros crec1an 
los árboles y en los segundos 
no) y la acera sin embaldosar 
en ese tramo, para molestia 
de los peatones. Si a todo ello 
sumamos que la valla que 
protege al solar (insi~to , ~on 
varias zanjas en su mtenor) 
es una simple alambrada 
metálica precariamente suje
ta, la conclusión es evidente: 
No ya por estética y ni tan 
siquiera por comodidad, sI_no 
simplemente por precaucion, 
habría que hacer algo en ese 
solar ... Además, claro está, de 
proteger los restos arqueoló
gicos si es que tienen valor. 

Sigamos. Lo dicho de la ve
cina calle del Río Tormes en 
relación con la ausencia de 
alcorques también es válido 
aquí; algunos se han hecho, 
eso es cierto, pero bastantes 
menos de los necesarios, todo 
ello sin olvidar que se carga
ron varios árboles que, al 
contrario de las acacias de 
Río Tormes, estaban apa
rentemente sanos y eran de 
mucho mayor porte que . 
éstas. ¿Lo entiende alguien? 

Sabido es que la Comuni
dad de Madrid es como los 
perros, le gusta marcar su 
territorio por las esquinas; 
así, no es de extrañar que el 
cartelón que pregonaba que 
estas obras eran financiadas 
por la CAM continúe en mitad 
de la acera sin que nadie se 
haya molestado en retirarlo a 
pesar de que, evidentemente, 
ha cumplido ya su misión. 

Por último, nos encontra
mos de nuevo con el eterno 

problema de los conductores 
caraduras que no se compli
can la vida a la hora de apar
car sus vehículos en las ace
ras interrumpiendo el paso a 
los peatones, que se ven obli
gados a bajar a la calzada con 
el riesgo que ello supone; y 
por supuesto con total impu
nidad, ya que parece ser que 
la policía municipal no se 
preocupa lo más minimo por 
impedirlo ni al concejal perti
nente se le ocurre la idea de 
plantar bolardos allá_ donde 
sea necesario. Lo hac1an an
tes del arreglo, cuando la ace
ra estaba sin construir, y lo 
siguen haciendo ahora que la 
acera está hecha aprovechan
do el más minimo resquicio 
para ello ... Y ya está bien. 

EL SEGUNDO 
EMBALSE 
DEL SORBE 
Tenia toda la razón el edito

rialista cuando afirmaba que 
el embalse de Beleña tiene 
una capacidad muy justita 
para las necesidades actuales 
de la Mancomunidad del Sor
be y que pudiera resul~ 
insuficiente en un futuro mas 
o menos cercano, razón por la 
que sería deseable la cons
trucción de un segundo em
balse en el Sorbe en el cual se 
pudiera almacenar todo ese 
agua que hoy no se puede re
tener una vez que Beleña se 
llena. · 

Claro está que este segundo 
embalse debería ser explota
do por la Mancomunidad ... Y 
ahí tropezamos con el proble
ma. El Canal de Isabel 11 lleva 
mucho tiempo intentando 
hacerse con la concesión de 
ese pantano, lo cual, de lle
varse a efecto, resultaría cla
ramente perjudicial para 
nuestros intereses, ya que no 
sólo se llevarían ese agua que 
necesitaremos en un futuro 
inmediato, sino que incluso 
puede que nos privaran tam
bién de parte de la que con
sumimos ahora. Y no seamos 
ingenuos: Otro de los afanes 
del Canal de Isabel 11 es el de 
absorber a toda costa a Alca
lá, y no habría forma mejor 
de hacerlo que impedirnos 
cubrir nuestras necesidades 
en la Mancomunidad quitán
donos el agua para, a conti
nuación, ofrecernos genero
. samente su ayuda proporcio
nándonos todo el agua que 
necesitáramos... Casualmen
te, la misma que previamente 
se habrían llevado del Sorbe 
aunque, eso sí, a un precio 
(no sólo económico, sino tam
bién político) infinitamente 
más alto. 

JC>H Carlos CAN.ALDA 
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PUERTA (ije Madri.j) 
ns.: 11 889 21 SJ 

11masn 
FAX.: 91 llJ 45 DI 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) •....•..•..........•.......•..................•.... 91 887 81 00 
Casa de Socorro •.......•.........................•..............•..•.........•........•. 91 888 15 21 
Cruz Roja ....•.............••.....•..•..••.......••....•.•••.•....... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ..•....•.•.•......•..•.......•........................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ...........•.•.....•......•..•.............. 061 
Centro Municipal de Salud •..........•........•..••.....•..•............•...•..... 91 888 54 91 
Policía Nacional .................•..............................................•.•....•.....•...•........ 091 
Policía Municipal ...............•...............•....•..•..•...•..•........•.•.•......•...•..........•... 092 
Guardia Civil ..•....•.....•••..•.•....•.................•.......•...••....•.....•..........•. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•..••.•.......•....•.•..•......•......•............... 062 
Bomberos .•..........•....•••..•.•..•....•.....•••.............•......•....•................. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .....•.......................•.........•..•..•.•...•.•...... 085 
Protección Civil ..........•...•....•....•......•.....................................•..•.. 91 882 84 53 
Ayuntamiento •.•.........•...•..•.........................................••.....•....•... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..•.....•....••....•......•.......•....•.•..•..•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..••.•.•...•.•.••..•...•......•..•....•..•.............••....•.............•.............. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ...•....•.............•.•..•.....•...••...••.........•...•..•.....•. 91 888 00 21 
Continental Auto ••....•••........•............•......•.........••.•....•................ 91 888 16 22 
Cementerio .........••.................................•...........................•......•.. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ....••..•................••.........•.•..•....•••....•................ 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ......•.••.•.....................................•......•..•..... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...•.................•.•.•.....•......•..••....•........ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ...........................................•....•...... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .•..•.•........................•.....•...••......•.•....•......•.. 918896612 
Ciudad Deportiva Municipal .•.•..............•.........•.........•...•...•...•.• 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..•..•....•..•••....•.•.......•.•.•.......••....•.•...•.......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .................................•............• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •.........•.....•..............•....................•.• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ..............................•...........•..........•......•. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .................•.......•..........••..•......•... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •.....................................•...........•... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ...•.•..•.•.•...•.......•.••.............. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ......•. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ....•..•......•.•...••.••.•.•.•.......•............•... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..................•.........................................•. 91 882 24 97 
OMIC •..•.••....••....••...•....•.•.•...•.....••......••...•...•..••.•....•....•.••...........•... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •••.........•.......••......•....•..••.••......•......•........• 91 880 65 36 
Obispado .••....•.•..•......••....•.•.•.•..•.....•........•....•..•.•.••.•.•...•..... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ...•..•.•................•........•.......•.•...................•.... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ............................•............ 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...•......... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....•..•.••................••.......................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .....•.......•.......•.•...........•..................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .......•...•.•.•.......•....•..•..•.•....•.............•.......•. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .............•.............................. 91 885 40 00 
Hacienda •••.•.••.•.••.•.....••.•.••..•...•.•....•...••.......•.•......•..•..........•........• 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad •...•..••..•.•..........••....•... 91 888 oo 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •.•..•.•.........•...................••.•..•.....•...•................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ....•...•.•..•..••.•. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...•...••.•...... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .........•.•.....•...•....•...•........... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •.•.•..•.•...• : •.•..............•. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TELF.: 19491 212102 - 2& 7:131 - e/ VllWlll• •mno. 511 

An•••ca lle lwres 1a1WUJA•AJ 
· Ka 44 Ctra. llADBllHIAllCEl8 .. 
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lis conndencias de Don Miguel 

Una de pensionistas 
Andaban nuestros ancestros por la España del Siglo XV, malviviendo la 
mayoría y viviendo malamente el resto, desde luego mucho peor que 
ahora, vamos que malvivían casi todos, pero conviviendo en sus 
miserias los cristianos, los judíos y los musulmanes, cuando llegaron 
sus majestades católicas los santos e inquisitoriales Reyes Isabel y 
Fernando que nos unieron para siempre, y que dejaron todo atado y bien atado para 
los restos, mandando al destierro a todo aquello que no oliese a cristiano puro y duro. 
Desde entonces, con algunos mínimos espacios temporales, mínimos siempre, la 
derecha y bien derecha ha mandado y gobernado en España. Vamos, que experiencia, 
lo que se dice experiencia, si algo tiene en este país el gobernante de derechas, es 
eso más experiencia que el que se crea mejor de entre los m's expertos. 

Por si fuera poco, cuando la 
izquierda ha mandado algo, 
por poco tiempo siempre, ha 
terminado como el rosario de la 
aurora, pillándola por unas u 
otras causas: o les cortaban la 
cabeza, o los mandaban al exi
lio, en el mejor de los casos, o a 
la cárcel de por vida o, lo que es 
peor, en las pocas experiencias 
habidas, tal vez por falta de eso, 
de experiencia, se les ha ido la 
mano más de lo debido. Por 
ejemplo en la última experien
cia de pseudoizquierdismo que 
avalaron Centroeuropa y 
EEUU, o sea cuando eso del 
felipismo, del que aun librándo
se de ir tantos y tantos a la cár
cel, ya sabemos como terminó 
todo. O lo intuimos, que ahora 
nos vuelven a llegar, tras lo de 
Filesa, el Gal y el Sr. X. noveda
des desde Suiza por parte del 
Juez Perraudin, con lo que aca
baremos conociendo los costes 
que pagamos los españoles en 
comisiones alemanas, que 
algunos se guardaron y aún 
no han devuelto, como vulga
res Yeltsins. Esta vez las comi
siones se recibieron a través de 
otro Señor, que esta vez le 
dicen el Sr. G. Y que sin saber
lo nadie, todos sabemos quién 
es el mozo que hace tiempo y 
por si acaso ya presentó su 

· dimisión. 
Pero vamos a lo nuestro o sea 

a eso de los pensionistas. Eso 
· que un tipo soso pero avizoran-

te quiso poner en marcha en su 
feudo andaluz para que se viera 
que es más progresista que 
nadie y sobre todo para ir pre
parando el potaje de cara a las 
cercanas elecciones. D. Chaves 
propuso la miserable subida de 
las pensiones más miserables 
en operación demagógica que 
pronto suscribió D. Pujol que 
también tiene elecciones cerca
nas. Pero ni el presunto izquier
doprogresista ni el justiciero 
nacionalista fueron capaces de 
predecir lo que haría la derecha 
gobernante, esa que, como 
antes dije y con escasas excep
ciones, lleva casi cinco siglos 
de mandato y cociendo el 
puchero en la vieja España. 

Y mientras unos y otros dis
cuten y proponen, van los de la 
derecha y se ponen más progre
sistas que nadie, más progre
sistas que los de la presunta 
izquierda - lo que tampoco es 
demasiado dificil- y con la 
sola protesta de la izquierda 
real, se llega a un nuevo acuer
do con los sindicatos, con un 
programa más amplio y acepta
ble, en lineas generales, que el 
que demagógicamente preconi
zaban los iniciadores de la 
movida. Si eso no es experien
cia que venga Dios y lo vea. 
Vamos, que las huelgas genera
les que les montaron a los feli
pistas a estos no se las mon
tan,. Y además las subidas son 
más sustanciosas y mejores 

que las ofrecidas con la mera 
demagogia electoralista que se 
hizo. Se ha escrito que el acuer
do entre Gobierno y Sindicatos 
supone una subida del 5,4 %, 
superior al invento de los unos 
y los otros. O dicho de otro mo
do que ponerse a la izquierda de 
la presunta izquierda es de lo 
más sencillo. Triste pero cierto. 

Y eso que los unos y los otros 
cuando se ponen a hacer boba
das se las saben montar bien. 
Por ejemplo, se ponen de Con
gresos y Congresitos y los de la 
derecha saben maquillarlos en 
lineas generales aµnque les sal
ga alguna melonada como la de 
Extremadura con lo del Rama
llo y el ex-presidente del Sena
do, melonadas que mejor o peor 
arreglan en casa. Pero cuando 
los felipistas se ponen a montar 
un número como el de los 
valencianos, se ponen las 
botas. Y todo por cortarle el 
paso al tal Asunción que nunca 
será perdonado por eso de que 
destapó la cloaca de Interior. Y 
también por la sencilla razón de 
que no precisa de rarezas ni de 
meter la mano, la pata o lo que 
sea, que con irse a sus nego..: 
cios de Manises le sobra todo. 
Bueno pues la montada en 
Valencia va camino de conver
tirse en el Congreso del Siglo, y 
más aún con la antidemocrática 
solución que le ha dado D. 
Almunia, el suplente. 

Pero a lo que íbamos, van los 

del Gobierno, negocian con los 
Sindicatos, mejoran las pensio
nes de todo tipo, hasta las más 
sociales, consiguen un fuerte 
superávit en el Inem, mejoran 
en más de un billón los gastos 
sociales para el próximo año, 
sanean la desahuciada Seguri
dad Social y un montón de 
cosas más. Y todo en la Ley de 
Presupuestos, no ahora, con lo 
que frenan las demagogias pre
vias a cambio de mejores mejo
ras que serán efectivas, por ser
lo en los Presupuestos, en las 
vísperas de las próximas Elec
ciones Generales. ¿Hay quien 
dé más ? . Lo que se inició como 
un movimiento en contra del 
Gobierno, por mor de la anta
ñona experiencia, se convierte 
en una actuación harto favora
ble a la derecha gobernante con 
segura y positiva incidencia en 
las próximas elecciones. 

Elecciones que serán de trá
mite: ni haciendo milagritos va 
a conseguir nada ese felipismo 
trasnochado que ni se va ni se 
queda ni limpia ni desengrasa. 
Y hasta que no limpie; kaputt. 
Todo sea por eso del retomo del 
Yeti. No creo que les ganen los 
GIL ni los Conde. Pero está vis
to que hay tal anquilosamiento 
en lo que debiera ser oposición 
que ni cuando quieren andar 
son capaces de dar un paso. Y 
eso que desde la derecha caver
nícola, o sea Fraga desde Gali
cia, hace la guerra por su cuen
ta luchando, dice contra los 
radicalismos nacionalistas al 
tiempo que lo hace contra los 
trasnochados centralismos, 
toma ya, ofreciendo un Decreto 
regulador de subvenciones y 
jubilación del ama de casa. En 
todas las casas hay cosas que 
ocultar. Si algo podría hacer 
este hombre, sería cogerse de la 
manita con el jefe del felipismo 
y dejar paso a otras gentes. 
Pero el uno y el otro, por distin
tas pero convergentes razones 
son incapaces de desaparecer. 
Lástima. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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'Mercedes Prad1', 1ra11 ... 1s c1•1 l1 CISll 
111 caída 1111 cab1111 d•11 u11clí1 

Higiene v prevenciín: 
medidas para 

mantener el pelo sano 
vtuene 

Nuestro cabello necesita ciertos cuidados para recuperar su salud y fortaleza después de los excesos del verano. Los 'malos 
tratos' que ha recibido durante la temporada estival -el cloro de las piscinas, el salitre del mar, el sudor, la deshidratación 
por el sol ... - y ciertas afecciones, como la caspa, que sufren rebrotes en otoño, nos obligan ahora a prestar UD poco mú de 

atenci6n al pelo. Una correcta higiene, en la mayoria de los casos, y recurrir a UD especialista cuando se vislumbra UD 
problema más serlo, son las soluciones que debemos adoptar para mantener en perfecto estado nuestras cabelleras. 

Los especialistas del Institu
to Capilar 'Mercedes Prado' -
sito en el nº7 de la plaza de 
Cervantes, aseguran que, a 
pesar de los daños sufridos, el 
cuero cabelludo se puede nor-

·malizar para volver a disfrutar 
de un pelo sano. Los resulta
dos que se obtengan y si hay 
que emplear más o menos 
tiempo en el tratamiento 
dependerá siempre de la grave
dad del problema. 

Mercedes Prado, directora 
del instituto capilar que lleva 
su nombre, apuesta por los 
tratamientos sencillos, reco
mendando a sus clientes prin
cipalmente no lavar~e la cabe
za más de una vez al día y no 
abusar de los productos cos
méticos. "A lo mejor nos gasta
mos mucho dinero en produc
tos cosméticos porque nos los 
aconsejan pero que resultan no 
ser los idóneos. Hay que tener 
mucho cuidado con ellos. Por 
ejemplo hay que saber que, por 
mucho que nos digan, los 
champús son preventivos, no 
curativos, y hay que tenerlos 
en contacto con el cuero cabe
lludo el mínimo tiempo, lo jus
to para limpiar, sin dejarlos 
reposar apenas porque sus 
bases detergentes son muy 
agresivas y lo único que pue
den hacer es perjudicarnos y 
producir una alteración del PH 
de nuestro cuero cabelludo. 
Por eso, para cada problema, 
debemos emplear el producto 
adecuado y también mantener 
una higiene, si es preciso algo 
más exagerada de lo que acos-

. tumbramos, pero nun~a lavar
se la cabeza más de una vez al 
dia, porque si son más se pier
de muchisimo pelo y se produ
cen un~ alteraciones en el 
foliculó que muchas veces son 
irrecuperables". 

9 de octubre de t999 

Incorrecta es la creencia de 
que cortarse el pelo muy corto 
lo fortalece: "Raparse el pelo no 
implica tenerlo más sano por
que el problema está dentro del 
cuero cabelludo, no en el tallo, 
que es una fibra muerta, y por 
mucho que lo cortemos no 
influirá en la salud de la raíz". 

La prevención es, en cual
quier caso, el mejor método 
para mantener en forma nues
tro pelo, según.~~ercedes Pra
do, pero tambien para los no 
previsores hay solución: "Un 
problema cogido a tiempo es 
mucho más fácil de solucionar 
y las consecuencias son tam
bién muchísimo menores, por 
eso la prevención es lo ideal. 
Cuando una persona ya nota 
que tiene un problema es por
que es .mucho más acusado de 
lo que piensa. En ese momento 
debe hacerse un examen capi
lar para determinar cuál es ese 
problema y qué solución nece
sita. A todo le podemos poner 
solución y sobre todo que no 

vaya a más". Un exceso de gra
sa o el cambio de grosor o con
sistencia del pelo pueden ser 
las señales que nos indiquen la 
necesidad de visitar a un espe
cialista, al que no debemos 
dudar en pedir todas las acre
ditaciones que consideremos 
necesarias, según la directora 
del Instituto Capilar 'Mercedes 
Prado'. "La gente debe ser muy 
exigente con el sitio al que acu
de porque se están dando 
muchos casos de pacientes que 
llegan a mi consulta defrauda
dos y a la defensiva porque les 
han tomado el pelo. A la gente 
no le deberla costar pedir la 
titulación para asegurarse de 
que se pone en buenas 
manos". 

Para Mercedes Prado lo más 
satisfactorio de su trabajo es 
que entre el 60 y el 70% de sus 
pacientes llegan a su consulta 
por otros pacientes. "Me agra
da mucho el 'boca a boca', por
que los pacientes vienen con 
una cierta seguridad, más rela-

jados y tranquilos, y eso juega 
a nuestro favor para que el tra
tamiento sea más efectivo 
puesto que el factor psicológico 
influye muchísimo". 

Atención a los piojos 

Con el inicio del curso esco
lar, recordamos otro problema 
relacionado con el pelo que 
aunque no tiene las dimensio
nes de hace unos años,_ ni 
mucho menos, tampoco puede 
decirse que haya pasado a la 
historia. Hablamos de los pio
jos, una infección que aunque 
se relaciona con la falta de 
higiene no tiene nada que ver 
con ese hábito. "A una persona 
no la invaden los piojos porque 
vaya sucia. En absoluto, es 
más, estos parásitos van a 
pelos muy limpios y personas 
con higiene muy exagerada. A 
los piojos les atrae el olor cor
poral de ciertas personas, lo 
que no quiere decir que huelan 
bien o mal. Una cosa curiosa 
es que dentro de las mismas 
familias unos niños tienen pio
jos y otros no". 

Aparte de los molestos pico
res que causan, los piojos, que 
viven en nuestro cuero cabellu
do alimentándose de nuestra 
sangre, son peligrosos porque 
son transmisores de enferme
·dades. Aunque estos parásitos 
están 'instalados' en una zona 
en la que no se pueden emple
ar insecticidas muy enérgicos, 
el avance de la industria cos
mética e insecticida ha permi
tido afortunadamente dismi
nuir el alcance del problema. Y 
como medida preventiva no 
debemos olvidar el infalible 
remedio casero de aclarar el 
pelo con un buen chorro de 
vinagre. 
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la avería produio una inundación en la calle 

Una tubería reventó 
en la calle Nuestra 
Señora de Belén 
El martes 28 de septiembre se produjo una 

. avería de agua en la calle Nuestra Señora de 
Belén al reventar una antigua tubería de ura
lita que provocó una inundación en esa 
calle. La avería ocurrió a primeras horas de 
la tarde y no pudo ser reparada por el perso
nal del servicio municipal de aguas hasta 
bien entrada la madrugada. según explicó el 
concejal de Obras y Servicios, el socialista 
Pablo González. 

La rotura ocurrió a la altu
ra del número 5 de la calle 
Nuestra Señora de Belén. 
Pablo González aseguró que 
la avería no la produjo nin
guna circunstancia externa: 
"Se trata de una tubería muy 
antigua, de uralita, y debe
mos pensar en renovar ese 
tipo de conducciones puesto 
que están muy anticuadas". 
El concejal de Obras y Servi
cios aseguró que "en esa ave
ría se nos produjo un proble
ma y es que en esa zona hay 
un montón de llaves para 
cortar. Eso trajo consigo que 
tardáramos casi media hora 
en cerrar las conducciones 
para impedir que fluyera el 
agua". 

La reparación, según Pablo 
González, se prolongó hasta 
casi las cinco de la madruga
da, es decir, más de diez 
horas desde que se produjo 
la rotura: "Fue una repara
ción muy problemática por
que hubo que cortar la red 
en diversos puntos y porque 
hubo que romper la calle. En 
total se vieron afectados 
unos seis o siete bloques y se 
trabajó con la mayor celeri
dad que se pudo". Un grupo de chicos se refugió en esta isla formada por la fuga de agua 
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Francisco Calles asegura que no es ninguna plañidera: 

'1rato de arreglar los problemas 
que ha deiado el PP en Turismo" 
El concejal de Desarrollo Econ6mico, Empleo y Turismo, Francisco Calles (IU), manifestó a 
PUERTA DE MADRID que no es ninguna plañidera. Tal respuesta correspondía a las criticas 
que le hizo el PP sobre sus quejas por los problemas económicos que Calles denunció que 
había encontrado en el área de Turismo: "El problema no es llorar, es decir la realidad. Se pue
de comprobar lo que he encontrado en el área de Turismo. Yo no hago criticas por hacerlas". 
Calles se reiteró en el hecho concreto de que en ese área hay un grave problema económico. 

El concejal de IU aseguró: 
"No sé si me viene grande o 
pequeña la concejalía de 
Turismo. Lo que sí es seguro 
es que yo estoy empezando en 
ella y estoy intentando solu
cionar todos los problemas 
que Marta Viñuelas me ha 
dejado. Empecé arreglando el 
problema de los puntos ama
rillos de información turísti
ca, que ella tendría que haber 
dejado solucionado, pero no 
lo hizo". 

Francisco Calles afirmó: 
"En todo lo que intento poner 
en marcha me encuentro con 
problemas; como es el tren 
cervantino. Quiero ponerlo en 
marcha, pero RENFE me ha 
dicho que, si no le pago las 
facturas anteriores, no lo 
pone en funcionamiento. 
Conclusión: He tenido que 
andar de prisa y corriendo 
cuando es una factura de un 
millón de pesetas más IVA, 
para la cual había consigna
ción presupuestaria. ¿Por 
qué no se pagó en los plazos 
establecidos en el convenio? 
Lo desconozco". 

El concejal de Turismo dijo 
también: "No sé si a Marta 
Viñuelas le venia grande o 
pequeña esta concejalía, pero 
sí sé que en cuestiones de 
dinero no ha dado una y no 
ha hecho más que dejar pro
blemas. Lo que pierde a Mar
ta Viñuelas es que el PP ha 
sufrido una calentura mental 
al ver que ellos tenían abierto 
el papel del caramelo que es 
el gobierno y se disponían a 
chuparlo en el mejor sentido 
de la palabra. Pero IU ha lle-
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gado y les ha fastidiado ese 
caramelo. Ellos creen que 
nosotros tenemos la culpa de 
no haberles dejado gobernar 
y no hacen otra cosa que des
variar". El concejal negó que 
haya tenido vacaciones en el 
ayuntamiento: "Eso sí, no 
hago más que encontrarme 
desaguisados". 

El tren cervantino 
Francisco Calles explicó 

que su intención es que el 
tren cervantino, el cual trae 
turistas desde Madrid a la 
ciudad complutense, se vuel
va a poner en marcha este 
otoño: "Sí tengo que decir que 
el tren fue una buena iniciati
va que tuvo ligeros defectos. 
Eso queremos corregirlo aho
ra y ver qué funcionamiento 
tiene. La pretensión es estu
diar la posibilidad de que el 
tren cervantino viaje durante 

. todo el año, aunque se haga 
un parón en verano. Todo es 
un riesgo, pero en caso de 
que veamos que en otoño no 
funciona como queremos por
que la gente no viaja como en 
primavera, pues veremos la 
posibilidad de hacerlo exclu
sivamente en primavera alar
gándole unas semanas más". 

El concejal de IU dijo que el 
tren cervantino es una buena 
atracción turística: "Es buena 
para nosotros porque Alcalá 
está proyectada en todos los 
trenes de cercanías, pero 
además es buena para REN
FE. La idea es que el tren lle
gue al centro de la ciudad 
metafóricamente hablando, 
llevando a los turistas desde 
la estación hasta el casco his
tórico para que conozcan 
todos los monumentos". 

La estancia en Japón 
costó 5.300.000 pesetas 
Francisco Calles explicó 

que entre las facturas que 
aparentemente estaban pen
dientes de cobro estaba una 
correspondiente a la empresa 
japonesa Kintetsu: "Después 
de hacer gestiones hemos vis
to que esa factura estaba 
finalmente pagada, pero lo 
que me he encontrado es que 
estaba valorada en 5.300.000 
pesetas y correspondía a los 
gastos de estancia en Japón 
de la delegación municipal 
cuando la ciudad fue declara
da patrimonio de la humani
dad. El PP dijo que ese viaje 
había salido gratis, que lo 
había pagado no sé qué 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf. : 91 882 57 98 

Francisco Calles, concejal 
de Desarrollo Económico, 

Empleo y Turismo 

empresa. Pues es mentira 
porque ha habido que pagar 
5.300.000 pesetas a Kintet-
su". 

Con todo y con ello, la deu
da que hay en el área de 
Turismo supera los 40 millo
nes de pesetas: "Siguen apa
reciendo facturas guardadas 
y otras que estaba reconocido 
el gasto pero que no se había 
pagado. Yo veo infinidad. de 
facturas por aquí y lo siento 
de verdad, pero habrá quien 
tarde mucho en cobrar por
que no tenemos otra posibili
dad. La modificación de cré
ditos que hemos pedido no 
nos sirve más que para poder 
terminar las actividades del 
año. Hay facturas de una 
confitería que suministra las 
almendras garrapiñadas en el 
tren cervantino, a la cual no 
se le ha pagado ni un duro y 
se le deben unas 350.000 
pesetas". 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 · 91 873 53 07 
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¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 
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En IU se echa la culpa a JaVier Ocaña val alcalde 
de Azuqueca de que se lncum111era el acuerdo 

PSOE e IU se separan en la 
MAS por culpa del PDNI 
El gobierno municipal de Alcah\ vive en la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe (MAS) su primera crisis. El PSOE e ro se han 
separado en la institución mancomunada al interferir el PDNI 
en un acuerdo previo que tenían los dos partidos que forman el 
gobierno municipal para lograr que Fernando Marin (PSOE) fue
ra elegido presidente de la MAS y un concejal de ro de Azu
queca fuera vicepresidente. No fue así puesto que el elegido 
vicepresidente fue un edil del PDNI en la localidad azudense al 
no cumplirse el acuerdo tácito que se había tomado con res
pecto a la presidencia lo que ha generado el malestar en el seno 
de Izquierda Unida por lo que se considera una intromisión del 
PDNI y la falta de valentía del PSOE. La consecuencia es que 
los representantes de ro de Alcah\ en la MAS, Francisco Calles 
y Salvador Guardlá no se consideran vinculados al PSOE en el 
organismo supramunicipal que gestiona el agua potable. 

De izquierda a derecha, Salvador Guardiá, Pablo González, 
Francisco Calles y Fernando Marín 

Calles y Guardiá estarán con 
el PSOE en la MAS en aquello 
que sea beneficioso para Alca
lá, pero nada más. De hecho 
en IU se asegura que en lo que 
se refiere a la institución man
comunada se consideran en la 
oposición frente a la dirección 
de la misma que ocupan en 
mayoría el PSOE y el PDNI con 
ausencia de IU. 

· El concejal del PDNI en Alca
lá, Javier Ocaña, fue incluido 
en la lista del PSOE por impe
rativo de la dirección socialis
ta en Madrid. La FSM obligó a 
la Agrupación Socialista de 
Alcalá a incluir en la lista elec
toral para las municipales en 
la ciudad complutense a 
Javier Ocaña. La 'venganza' 
del PSOE complutense fue la 
de incluirle en un lugar inusi
tadamente bajo, el número 
ocho, cuando Ocaña había 
sido número dos en IU y había 
llegado a participar en unas 
primarias en esta organización 
disputando a José Miguel Polo 
la candidatura a la alcaldía. 
Finalmente los afiliados de IU 
se decidieron mayoritariamen
te por Polo que fue quien enca
bezó la candidatura en las 
municipales de 1995. 

Luego llegó la marcha de 
· Ocaña de IU y su paso a for
mar el grupo mixto en el ayun
tamiento, lo que fue conside
rado por el PP y por sus anti
guos compañeros de IU como 
un acto de transfuguismo. Las 
relaciones entre IU y Ocaña 
eran prácticamente inexis
tentes. Ni siquiera dentro del 
PSOE se terminaba de aceptar 
al secretario general del PDNI 
y prueba de ello fue el rechazo 
de la mayoría de los militantes 
de la Agrupación Socialista de 
Alcalá a la inclusión de Ocaña 
en la lista del PSOE para las 
municipales de 1999. 

Con el acuerdo de la izquier
da para el gobierno municipal 
complutense, Ocaña siempre 
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se convirtió en un escollo para 
ambas fuerzas. Cuando éste 
pidió formar parte de la mesa 
negociadora, IU se opuso con 
toda rotundidad y el PSOE no 
hizo nada por incluirle. La 
próxima reunión de la comi
sión de seguimiento formada 
por la dirección del PSOE en 
Alcalá y la de IU tratará del 
tema de Ocaña. 

Y es que desde Izquierda 

Unida se señala a Ocaña como 
el culpable de que no se cum
pliera el acuerdo para la MAS. 
En una reunión de varios 
miembros del gobierno muni
cipal complutense, cuando 
Ocaña manifestó su postura 
sobre la vicepresidencia de la 
MAS sugiriendo que esta no 
formase parte del acuerdo, el 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, le llegó 
a decir que él no "pintaba" 
nada en ese asunto. 

PUBLICACION 
Hasta el día 14 de octubre de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento negocia
do el SERVICIO DE DINAMIZACIÓN DE LOCALES DE 
MÚSICA DE LA CONCEJALÍA DE JUVENTUD. 

Precio tipo: 2.000.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 15 de 
octubre de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares, a 24 de septiembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamlemo 
de Alcalá lle Henares 

Florentino García Bonilla 
Los acontecimientos conti

nuaron con la entrada en jue
go del alcalde de Azuqueca, 
Florentino García Bonilla, mi
litante del PDNI. Su propuesta 
de que la vicepresidencia fuera 
para un concejal de su partido 
en Azuqueca, en detrimento 
del acuerdo entre PSOE e IU 
para colocar a un concejal 
azudense de esta última fuer
za, hizo dudar a los concejales 
socialistas complutenses. Su 
dilema era el de apoyar a un 
edil que estaba dentro de su 
grupo político (PSOE-progre-· 
sistas) aunque fuera del PDNI, 
frente a un concejal de IU. 

Salvador Guardiá y Francis
co Calles llegaron a la reunión 
de la MAS del dia 26 de sep
tiembre con la mosca detrás 
de la oreja. En IU se llegó a pen
sar en la abstención a la hora 
de votar al candidato a presi
dente de la MAS, pero esa idea 
se rechazó puesto que Fernan
do Marín podría haber perdido 
la presidencia para Alcalá. 
Finalmente el socialista alca
laíno salió elegido presidente 
con los votos de los represen
tantes del PSOE, del PDNI y de 
IU. Estos últimos cumplieron 
su parte en el acuerdo tácito. 
Sin embargo a la hora de ele
gir al vicepresidente, los repre
sentantes del PSOE votaron al 
concejal del PDNI en Azuqueca 
y el de IU se quedó sólo con los 
votos de su organización y por 
tanto no fue elegido. 

El coordinador de IU en 
Alcalá, Luis Suárez Machota, 
no tiene ningún reparo en cul
pabilizar del asunto a Javier 
Ocaña y a Florentino García 
Bonilla por interferir las rela
ciones de gobierno del PSOE e 
IU. Y es que hay todavía heri
das abiertas en el seno de IU 
por el mencionado Javier Oca
ña, elegido concejal hace cua
tro años por IU, organización 
que abandonó quedándose 
con el acta de edil. 
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El conceial Salvador Guardiá v su colaborador, Félix Núñez 
anrman que no hav comisarios políticos en el avuntamiento 

"El PP no hace una oposición 
seria; se dedica a las tonterías" 
"No hay comisarios políticos del PCE en el ayuntamiento". afirmaron el concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, y su colaborador, Félix Núñez saliendo al paso de las criticas realizadas por los concejales del PP por el trabajo que desarrolla el propio Félix Núñez, actual secretario general del PCE, en el ayuntamiento. Guardiá insistió en que "mi compañero es un colaborador de la concejalía y ojalá hubiera mucha gente como él, dispuesta a colaborar desinteresadamente en un parcela que no olvidemos que engloba la seguridad ciudadana". Guardiá y Núñez manifestaron que "el PP tiene un lenguaje propio de hace cincuenta o sesenta años cuando hablan de comisarios políticos". 

que "soy militante activo de IU y 
colaboro con el gobierno munici
pal de Alcalá aunque a los de la 
derecha les fastidie" . 

Reestructuración del 
personal de la concejalía 

El concejal de Ciudad Saluda
ble afirmó que "en IU tenemos 
una forma de trabajar, de funcio
nar. Y desde luego no es la forma 
que tiene el PP, ni la que ellos 
quisieran. El PP se ha quedado 
anclado en una época más propia 
de hace cincuenta o sesenta 
años. Nosotros no funcionamos 
de esa manera, en el sentido pe
yorativo que pretende darle el 
PP''. 

Salvador Guardiá le recordó al 
PP que "una de las áreas de tra
bajo que dirijo es la de partici
pación ciudadana. Y esta se 
entiende desde la participación de 
los vecinos que no somos conceja
les para ayudar, asesorar, colabo
rar y actúar junto al concejal, pero 
al final quien tiene que tomar las 
decisiones y tiene que responder 
es el propio edil por muchos cola
boradores que tenga". 

Félix Núñez no tiene sueldo del 
ayuntamiento: "El PP ha dejado 
entrever que mi compañero tiene 
un sueldo establecido y no sé qué 
más. No es así aunque parece 
que es lo que más le preocupa al 
PP en vez de hacer una oposición 
seria y responsable. Nada más 
que se dedican a las tonterías". 

El concejal añadió que "la idea 
que tenemos desde IU es que el 
ciudadano participe en la vida 
política. Desde ese punto de vista 
Félix Núñez es un ejemplo para 
todos porque participa en las ins
tituciones. Es la única forma que 
nosotros desde la izquierda 
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entendemos que esta sociedad 
puede avanzar. No vale con que 
un grupo de inteligentes funcione 
si el resto de ciudadanos no par
ticipa de ello. Así es como yo 
entiendo la cuestión desde que yo 
tengo noción de izquierdas y des
de que me ilustro leyendo libros 
de pensadores de izquierdas. O 
vamos todos juntos o no vamos". 

Félix Núñez manifestó que "el 
problema del PP es que no 
entienden el talante democrático 
de una coalición como es IU, y 
tampoco saben lo que es el traba
jo militante. Esa es la diferencia 
que tenemos. La concejalía de 
Ciudad Saludable no tiene por-

qué tener un sólo colaborador, en 
este caso yo. Ojalá tuviera veinte 
o 167.000, que son los habitan
tes de Alcalá". 

Núñez aseguró que le escribió 
una carta al concejal Jesús 
Dominguez Picazo: "Le dije que 
cuando se está en la oposición 
hay que trabajar mucho más 
duro y con idea bastante más cla
ra con respecto a cuando estás 
en el gobierno y vas a todos los 
saraos, como hicieron ellos. El 
problema es que el PP tendría 
que dar gracias a parte de la 
izquierda de esta ciudad por 
haberles dejado malgobernar 
cuatro años". Félix Núñez añadió 

Con respecto a la reestructura-
ción acometida por Salvador 
Guardiá en su concejalía al pres
cindir de tres funcionarios, el edil 
de IU afirmó que "a mi personal
mente no me ha planteado nada 
el PP en las comisiones informa
tivas, ni a nivel político ni a nivel 
funcionarial. Este es un derecho 
que tiene el concejal y el PP lo ha 
asumido. Me consta que en la 
comisión de Personal ha habido 
mucha discusión sobre este 
tema". 

Guardiá afirmó que "no he teni
do ninguna razón política, ni pro
fesional, ni personal a la hora de 
prescindir de estos trabajadores. 
En la concejalía de Ciudad Salu
dable hay por encima de las dos
cientas personas trabajando y a 
nadie le he pedido el color de su 
carnet si es que lo tienen. No me 
importa siempre y cuando el fun
cionamiento de la concejalía se 
lleve bajo los criterios del conce
jal, porque al fin y al cabo es el 
que tiene que marcar las líneas, y 
haya una serie de condiciones de 
trabajo". 

El concejal aseguró que no ha 
tenido ninguna discusión con los 
funcionarios de los que ha pres
cindido: "Si he preferido que no 
estuvieran en la concejalía es 
porque he marcado una serie de 
criterios y no ha habido posibili
dad de que con ellos funcionaran 
con mi criterio, pero no han sido 
razones políticas, ni personales 
ni siquiera profesionales". 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas-• Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 
- Profesionales con más de 1 7 años d~ experiencia 

en la atención a nuestros mayores . 

..._ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "V Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Exuenos nipones esWdian el urbanismo de Alcalá 

"Nosotros también traemos japoneses", 
afirma Suárez Mai:hota 
El primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, recibió el lunes 4 de octubre en el 
ayuntamiento de Alcalá a una delegación de técnicos y expertos japoneses en materia de 
urbanismo. Suáre~ Machota dio la bienvenida al grupo nipón formado por veinticinco per
sonas entre las que había personal de la administración pública y personal de la empresa 
privada, los cuales están estudiando la evolución urbanística de diversas ciudades en el 
mundo a fin de aplicar criterios técnicos en su país. El portavoz de W manifestó a PUER
TA DE MADRID la conveniencia de seguir manteniendo contactos a todos los niveles con 
el país del Sol Naciente y dijo refiriéndose al anterior gobierno municipal formado por el 
PP que "nosotros también traemos japoneses a Alcalá y seguimos queriendo traerlos". 

Fueron en total veinticinco 
expertos en urbanismo de 
Japón los que vinieron a Alca
lá a estudiar su urbanismo y 
su desarrollo a lo largo de la 
historia. El primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota 
les recibió y a continuación 
explicó a PUERTA DE 
MADRID que "no es la primera 
vez ni la última que esto suce
de. En agosto, cuando sustituí 
como alcalde en funciones a 

' Manuel Peinado, nos visitó 
una delegación de Valparaíso 
(Chile). que está en trámite de 
declaración de patrimonio de 
la humanidad. Por indicación 
de la- UNESCO vinieron a 
conocer nuestro modelo". 

Suárez Machota afirmó que 
los japoneses vinieron a Alcalá 
"porque como consecuencia de 
la declaración de patrimonio 
de la humanidad existe un 
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atractivo por el modelo de 
desarrollo del casco histórico 
de Alcalá". El portavoz de IU 
destacó que "nuestra ciudad 
es la única en el mundo que 
combina el haber perdido una 
universidad con la recupera
ción de sus edificios para dar
les uso universitario, es decir, 
destinándolos a su origen his
tórico. Ese es un mérito único 
en el mundo". 

Suárez 
también aprendió 
de los japoneses 

El portavoz de IU manifestó 
a PUERTA DE MADRID que 
"lo que nosotros también tene
mos que aprender de esta 
delegación japonesa es la com
binación entre el esfuerzo de 
la administración pública y el 

de las entidades privadas. 
Aquí han venido ejecutivos de 
empresas urbanisticas de pro
moción inmobiliaria, y perso
nal de la administración 
pública. Nosotros no hemos 
conseguido integrar a la ini
ciativa privada en la recupera
ción de Alcalá. Esta fue posi
ble gracias al convenio multi
departamental, es decir, varias 
instituciones públicas que se 
pusieron a trabajar por una 
idea, pero no intervino la ini
ciativa privada. Yo creo que el 
futuro debiera ir en la linea de 
que se siga manteniendo esta 
iniciativa pública pero con la 
colaboración de las entidades 
privadas patrocinando la 
reconstrucción de ciertos edi
ficios con caracteristicas his
tórico-artísticas para darle un 
uso moderno". 

El primer teniente de alcalde 

aseguró que "la delegación 
japonesa está haciendo un 
periplo por diversas ciudades 
del mundo para conocer los 
movimientos urbanisticos 
especialmente en poblaciones 
en las que se combina el patri
monio histórico cultural ~on el 
desarrollo moderno". 

Suárez Machota reconoció 
que si el PP trajo japoneses a 
Alcalá, el gobierno del que for
ma parte esta trayendo más: 
"Esperemos que además de 
que vengan muchos japone
ses, que no es ni la primera ni 
la última delegación que ven
drá, vengan para disfrutar y 
admirar Alcalá de Henares, 
para invertir en nuestra ciu
dad. Espero que a través de 
estos ejecutivos que hoy nos 
han visitado, Alcalá tenga una 
proyección en Japón. Espero 
que los pasos se vayan conso
lidando y que nuestra ciudad 
tenga una imagen de marca en 
el turismo mundial, que el 
turista sepa que Alcalá es un 
obligado punto de referencia". 

Y es que el PP ha sostenido 
habitualmente que el gobierno 
de izquierdas puede traer un 
retroceso a Alcalá: "A lo largo 
de la historia el retroceso 
siempre lo han traído ellos, la 
derecha. Es la izquierda la que 
siempre ha abierto puertas y 
nosotros queremos abrir la 
puerta a las culturas del mun
do y una de las más importan
tes en estos momentos es la 
del imperio del sol naciente". 

PUERTA de Madrid 
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Piden por teléfono asistencias diciendo que ha habido un accidente 
o un incendio en una vMenda · 

llamadas maliciosas movilizan a los 
senicios de urgencias con falsas alarmas 
La Policía ha comenzado a investigar la realización de ~ misteriosas y macabras llamadas telefónicas que activan a todas las fuerzas Y cuerpos de seguridad y emergencias anunciando ue se ha producido ~ accidente o una catástrofe. Cuando al lugar requerido acuden bomberos, :mbulancias Y pollc1as descubren que no ha ocurrido nada, que ha sido una falsa alarma. El asunto se ha repetido frecuentemente en los últimos días. Normalmente las llamadas advertían de sucesos . ocurridos en la zona norte de la ciudad, y especialmente en el distrito vm y con calles muy concretas: Aleo~, Zulema: Gurugú,_ Ecce Hommo, San Ignacio de Loyola, etc. Todo ello ha servido ara que la Pollc1a, a traves del telefono de emergencias 112, haya comenzado una investigación :ara intentar averiguar quién es el autor de las llamadas a fin de denunciarle en los juzgados. 

Al filo de las diez de la 
noche del jueves 30 de sep
tiembre fueron movilizados 
por una llamada telefónica 
los bomberos, varias ambu
lancias y varios coches 
patrulla de Policía Local y 
Policía Nacional. Una llama
da había advertido de que en 
un piso concreto de la calle 
Ecce Hommo, del cual el 
anónimo comunicante daba 
completamente la dirección, 
se estaba produciendo un 
incendio. La llamada se efec
tuó a través del teléfono de 
emergencias 112 por lo que 

· desde la sede central de este 
servicio, situada en Madrid, 
se activaron todos los recur
sos disponibles ante un 
incendio del que se presu
mía, por el cariz que tuvo la 
llamada, una considerable 
gravedad. 

Al lugar del posible incen
dio acudieron bomberos de 
la comunidad de Madrid con 
base en el parque de Alcalá, 
que enviaron dos camiones, 
una autobomba urbana y la 
escala, ambulancias y varios 
coches patrulla de Policía Lo
cal y Policía Nacional. Al lle
gar al piso indicado descu
brieron que allí no había ab
solutamente ningún fuego. 

Lo peor es que durante 
varios minutos estuvieron 
ocupados todos los servicios 
de emergencias. En caso de 
haberse producido en esos 
instantes una situación real 
de urgencias, los efectivos 
hubieran tardado unos mi
nutos que hubiesen podido 
ser preciosos, y todo porque 
un individuo se dedica cons
cientemente a realizar llama
das maliciosas a los cuerpos 
y fuerzas de s~guridad y 
emergencias. 

Más llamadas 
en la misma zona 
Pero para los vecinos de 

esa zona, en el distrito VIII, 
concretamente en los alrede
dores del Campo_ del Ángel, 
del Parque del Angel y del 
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barrio de los Toreros, ya es 
habitual sentir la alarma que 
produce ver cómo pasan a 
toda velocidad un montón de 
asistencias de emergencias. 

Concretamente en la calle 
Alcor la situación se ha repe
tido varias veces. Cuando no 
es un incendio es un acci
dente de tráfico, como el 
domingo 26 de septiembre. 
Ese dia el individuo que mar
có el teléfono de emergencias 
activó primero a la Policía 
Local que envió un coche 
radiopatrulla al lugar puesto 
que según el anónimo comu
nicante, había heridos. Los 
policías locales regresaron a 
su servicio normal cuando 
en la calle Alcor descubrie
ron que allí no había ocurri
do absolutamente nada. 
Unos minutos después el 
mismo individuo activó a la 
Policía Nacional, que envió 
otro coche radiopatrulla para 
atender a los heridos de un 
accidente que por supuesto 
no existía. 

Y no solamente en la calle 
Alcor. Para acudir a la cerca
na calle Zulema se han llega
do a movilizar bomberos y 
policías por un posible 
incendio en una vivienda y 
por otro accidente de circu
lación. En apenas un mes ha 
habido idénticas llamadas 
que han derivado servicios 

de emergencias a las calles 
San Ignacio de Loyola, Diego 
Ros y Medrano, Gurugú, etc. 

Intencionalidad 
La Policía no duda que 

estas llamadas están siendo 
realizadas siempre por la 
misma persona. Coincide la 
zona y coinciden las horas en 
las que se realizan las llama
das. Suelen ser al final de la 
tarde o al principio de la 
noche. Lo que no se sabe por 
el momento es la intención 
que tiene el individuo al 
movilizar a todos los servi
cios de urgencia. Se especula 
en medios policiales con la· 
posibilidad de que el autor 
de las llamadas esté reali
zando simplemente una 
macabra broma. Otra posibi
lidad es la de una venganza a 
los servicios de emergencias 
por alguna situación que él 
ha podido vivir, y también se 
especula con la posibilidad 
de que trata de alejar asis
tencias policiales de una 
determinada zona a fin de 
cometer algún tipo de delito 
contra la propiedad. 

En cualquiera de los casos 
el peligro que tienen estas 
falsas alarmas es muy alto. 
Se calcula que la UVI móvil 
del servicio de urgencias 061 
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con base en el hospital Prin
cipe de Asturias, tarda una 
media de diez minutos desde 
que se realiza la llamada 
pidiendo su presencia hasta 
que llega al lugar requerido 
en la ·ciudad complutense. 
Cuanto más próximo a la 
zona este de la ciudad, y por 
tanto del hospital, la UVI 
acorta sus tiempos de llega
da, cuanto más hacia la zona 
occidental, los tiempos se 
alargan; la media puede ser 
de diez minutos. Otra cosa es 
que el servicio esté activado 
realizando otro servicio. El 
tiempo de respuesta de Poli
cía Local o Policía Nacional 
suele ser menor, lo mismo 
que el de los bomberos. 

Pero si se toma el caso de 
la UVI móvil, si se activa con 
una falsa alarma, tardará 
diez minutos en llegar, otros 
cuatro o cinco minutos en 
descubrir que la llamada es 
falsa. El regreso puede ocu
par algo más de tiempo si es 
que vuelven a velocidad 
moderada. Es decir, que la 
salida de la UVI móvil para 
una llamada falsa puede 
tenerla activada como míni
mo media hora. Son 30 
minutos en los que si surge 
una situación real de emer
gencias no se puede contar 
con ellos, es decir, se tiene 
que llamar a otro servicio o 
esperar ese tiempo de media 
hora con escasas posibilida
des de acortarlo. En esos 
treinta minutos ha podido 
fallecer una persona por un 
ataque cardiaco. 

Investigación 
El asunto se está investi

gando desde el servicio de 
emergencias 112. Fuentes 
policiales no dejaron de reco
nocer que con todos los 
datos que se han ido toman
do no es dificil de precisar 
que "tarde o temprano se 
acabará por atrapar al autor 
de las llamadas. Hay medios 
para ello y sólo requiere 
tiempo y algo de trabajo. Y 
eso sí, cuando se le atrape va 
a tener que responder a acu
saciones muy claras y delica
das". 

PUERTA de Madrid 



El b111bero co111lutense realizará un curso de especialización en lnglatern 

Aurelio Ambite representará al· parque 
municipal de bomberos de Alcalá 
Aurelio Ambite acudió el pasado viernes 1 de octubre al ayuntamiento de Alcalá de Henares para despedirse del alcalde Manuel Peinado. Ambite. miembro del parque 
municipal de bomberos de Alcalá de Henares. aprobó una promoción interna para el servicio de formación de bomberos de la comunidad de Madrid. Los seleccionados realizarán un curso de especialización en la escuela de oficiales de bomberos de 
Inglaterra. Un total de 22 bomberos madrileños participarán en el curso. 

El bombero alcalaíno, días y en él se van a estu- bomberos de nuevo ingre
Aurelio Arnbite, tras supe- díar los nuevos procedí- so de especialización a 
rar una serie de pruebas mientas operativos, así mandos intermedios oficia
de conocimientos internos corno materiales y técnicas les y suboficiales del cuer
del cuerpo, ha sido selec- que se están utilizando en po de bomberos de la 
cionado para participar en el Reino Unido y en diver- comunidad de Madrid. 
un curso de especiali- sos lugares de Europa. Para Arnbite representar 
zación en la escuela de ofi- Con el curso de especiali- a Alcalá de Henares signifi
ciales de bomberos de zación, los bomberos partí- ca "un orgullo muy irnpor
Inglaterra. El curso tiene cipantes pasarán a ser tan te", pero además el cur
una duración de dieciocho monitores e instruir a los so le brinda unas grandes 

El alcalde 
Manuel 
Peinado 

se despidi6 
de él en 

su despacho 

perspectivas profesionales. 
"Aunque no esté específi
camente regulado, nos 
pone en disposición de 
estar al día en los conoci
mientos y en las técnicas 
de intervención más actua
les que se están utilizando 
en todo el mundo", explicó 
a PUERTA DE MADRID. 

El tiempo por el que se 
comprometen a estar en 
este periodo de formación 
es de tres años. Después 
del mismo, éste se puede 
prorrogar o volver al par
que de servicio correspon
diente. 

Arnbite ya había trabaja
do en alguna otra ocasión 
corno monitor dentro de la 
comunidad de Madrid. "La 
experiencia es muy gratifi
cante tanto en el apartado 
personal corno en el profe
sional". 

El bombero complutense 
reconoce que también es 
dificil alejarse de la acción. 
"Siempre hay un poco de 
resquemor por tener que 
dejarlo. Con nuestros tur
nos de 24 horas se vive 
muy intensamente y existe 
una gran amistad y com
pañerismo entre todos. 
Pero bueno, este terna es 
distinto y hay que aprove
charlo". 

Al término de los tres 
años corno monitor, Arnbi
te deberá sopesar los pros 
y los contras, para decidir 
si vuelve al parque munici
pal de Alcalá o continúa 
impartiendo los cursos. 

se prohibe la entrada. -·---.-
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
91 882 75 75 

PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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"Este provecto es un engaño que enclena una maniobra especulalin" 

11 no consentirá que se hagan 
-obras en el Soto del Henares 
El grupo de concejales de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá se opondní al proyecto 
que tiene la comunidad de Madrid con respecto al parque central del Henares, una actuación 
que se realizará en los terrenos del Soto del Espinillo situados en el término municipal com
plutense. Mientras tanto la misma consejería de Obras Públicas, Transportes y Urbanismo ha 
diseñado a los colindantes terrenos de Torrejón la construcción de más de 6.000 viviendas. 
Para el portavoz de IU, Luis Suárez Machota, el proyecto "es un engaño que encierra una 
maniobra especulativa". Así pues, una parte del gobierno municipal, el PSOE, matiza y 
enmienda el proyecto de la CAM porque le gusta el fondo pero no las formas, pero la otra par
te , IU, se opone fron~ente hasta el punto de que no estarían de acuerdo con otra cosa que 
no fuera dejar el Soto del Espinillo tal y como está, un olivar junto a la antigua nacional 11, a 
excepción de la construcción allí de la depuradora de aguas residuales urbanas. 

1U no está en absoluto de acuerdo 
con el proyecto que tiene la comuni
dad de Madrid con respecto al parque 
central del Henares: "Nosotros pen
samos que este proyecto es un enga
ño. En primer lugar porque se cons
truyen más de 6.000 viviendas en 
Torrejón pero en el limite con el tér
mino municipal de Alcalá. Esta es 
una iniciativa de la empresa pública 
Arpegio. Puesto que se hace una 
especulación saturada de todo el 
terreno que hay allí para la construc
ción de esas más de 6.000 viviendas, 
son necesarios el esparcimiento, el 
ocio y los parques". 

El problema para el portavoz de 1U 
es que "con esa especulación tan bru
tal en Torrejón, ese esparcimiento y 
ocio nos lo colocan en Alcalá porque 
allí no queda sitio. ¿Dónde? En la 
finca colindante que también ha com
prado Arpegio, el Soto del Henares 
pero ya en el término municipal de 
Alcalá. Dicho de otra forma: En el 
Soto del Henares la parte que está en 
Torrejón se construye hasta en el últi
mo metro cuadrado, y en la parte que 
hay en Alcalá queda como parque 
central del Henares, pero alli preten-
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den construirse naves". 
Suárez Machota afirmó que "IU 

quiere que las hectáreas que están 
dentro del término municipal de 
Alcalá se mantengan como zona ver
de. Para eso no hace falta ese proyec
to que pretende la CAM y en concre
to su vicepresidente, Luis Eduardo 
Cortés. Basta con que se quede así y 
lo único que admitiríamos serian cri
terios conservacionistas". 

Del proyecto de la CAM critica 1U 
que "en un parque central haya 22 
hectáreas construidas para la crea
ción de un llamado parque medioam
biental. Lo que nos tememos es que 

la mayor parte de El Soto acabe cons
truido. Nosotros no vemos por ningu
na parte la necesidad de lo que ellos 
plantean en su proyecto, un parque de 
industrias del medio ambiente. A 
nuestro modo de ver, lo que empieza 
anunciándose de esa forma luego se 
convierten en industrias puras y sim
ples, es decir, naves, talleres, etc". 

Para Suárez Machota no hay ejem
plo más claro que el de la Garena: 
"Allí dijeron que iban a construir una 
serie de empresas de alta tecnología y 
al final éstas no están por ningún 
lado, lo que se va a instalar son indus
trias normales y corrientes". 

SE NECESITAN 
OFICIALES DE 1ª y 2ª 

ENCOFUDORES Y FERULLAS 
PARA OBRA EN VILLANUEVA DE LA TORRE 
Inmediata Incorporación. Duración: 11 meses 

Horario: de 9 a 13'30 - Teléfono: 91 883 28 14 

La zona oscura, arriba a la 
derecha, es el Parque Central 

del Henares. La zona de la 
izquierda llena de 

edificaciones, es la ampliación 
de Torrejón. 

Especulación 

En opinión de 1U "en cualquier 
iniciativa que se haga en el Soto del 
Henares lo primero que tiene que 
estar claro son los millones de pese
tas que la CAM va a dedicar a la 
construcción allí de la depuradora 
del Vivero y el plazo de tiempo en el 
que se va a trasladar. Es algo que nos 
interesa porque es lo único que acep
tamos que se construya allí y nos 
mosquea mucho que en toda la docu
mentación que tenemos no se refleje 
ni lo que va a poner la CAM ni cuán
do se va a trasladar". 

Suárez Machota agregó que "es 
incompatible un parque que protege 
la naturaleza con una edificabilidad 
de 70.000 metros cuadrados. Noso
tros no somos partidarios de que aquí 
haya un parque industrial porque 
mediante esas industrias se pretende 
hacer una linea continua de edifica
ción entre Torrejón y Alcalá. Esto va 
directamente contra la idea suscrita 
por el PSOE e IU en nuestro acuerdo 
de gobierno con respecto a que no se 
unan los cascos urbanos de Alcalá y 
Torrejón". 

Insistió 1U diciendo su portavoz 
que "lo que pretende hacer el conse
jero Luis Eduardo Cortés es una 
maniobra especulativa en la que.. las 
plusvalías territoriales se ponen en el 
término municipal de Torrejón y los 
usos dotacionales en el término de 
Alcalá. Cortés pretende que Alcalá 
sufrague el mantenimiento de los 
parques que van a disfrutar los veci
nos de Torrejón. El parque central 
del Henares estando como está a cin
co kilómetros del casco urbano de 
Alcalá, no va a ser disfrutado por los 
alcalaínos. ¿Qué vía de comunica
ción vamos a tener los alcalaínos 
para ir desde nuestro casco urbano al 
parque central del Henares?". 

Suárez afirmó que "la mejor mane
ra de proteger la naturaleza es dejar
la como está, no meterla cemento, 
naves industriales, oficinas, etc. Sólo 
aceptaremos que se mantenga el oli
var tal y como está, que se traslade 
allí la depuradora y que se mantenga 
la cuenca _ fluvial del Torote en su 
desembocadura con el Henares en la 
debida situación de limpieza y man
tenimiento ecológico. No somos par
tidarios de que haya una urbaniza
ción de toda la zona". 

ru cree que "lo que tiene que hacer 
la CAM es preocuparse de la indus
tria de Alcalá, del centro de empresas 
de alta tecnología, del centro de 
empresas de investigación y de usos 
dotacionales. No estamos conformes 
con que el gobierno regional se plan
tee maniobras especulativas con 
carácter prioritario". 

PUERTA de Madrid 



El conceJal del PP asegura que el gobierno municipal Uene 
más espíritu de 011 que de equipo de aesd6n con los minusválidos 

"El avuntamiento no hace nada a favor 
de la integración de los discapacitados" 
Al concejal del PP Juan Carlos Hernández le ha costado mucho trabajo que la casa consisto
rial tenga una mínima accesibilidad para minusvélidos. Al menos ha conseguido que en 
momentos muy concretos pongan una rampa en algunos escalones y que funcione el ascensor. 
Al menos ahora tiene un mejor acceso con su silla de rue~ pero es consciente de '!ue toda
vía queda mucho por hacer. Tanto como que según explicó no hay un solo servicio público en 
Alcalá en condiciones para los discapacitados". Juan Carlos Hernández criticó al gobierno 
municipal: "No ha hecho absolutamente nada a favor de la integración de los discapacitados". 

El concejal popular aseguró 
que todo lo que se refiere al 
tema de integración de disca
pacitados es complicado: "Soy 
consciente de ello, corno que 
es un terna en el que uno no se 
pone al día de la noche a la 
mañana. Pero mientras el PP 
llevaba en su programa electo
ral unas especificaciones muy 
claras de lo que queríamos 
hacer y de lo que íbamos a 
acometer, hasta ahora al 
gobierno municipal no le 
hemos visto ninguna realiza
ción, ni tan siquiera ningún 
proyecto". 

Juan Carlos Hernández afir
mó: "En las comisiones infor
mativas hemos preguntado 
qué piensan hacer, y la res
puesta que nos han dado, fue
ra de la buena voluntad, es 
que se está estudiando. Lo que 
nosotros no sabemos es qué se 
está estudiando o para qué. 
Creemos que el actual gobier
no municipal no tiene un pro
yecto claro para acometer lo 
que son los temas de integra
ción, ni los de eliminación de 
barreras arquitectónicas para 
discapacitados". 

Juan Carlos Hernández 

temático de garantizar el acce
so a los ciudadanos discapaci
tados". 

Juan Carlos Hernández 
puso de manifiesto los gran
des problemas que tienen los 
discapacitados que como él 
tienen que desplazarse en una 
silla de ruedas: "Hay una gran 
dificultad a la hora de transi
tar por las calles de Alcalá, 

graves problemas de acceso a 
las dependencias municipales. 
Bien es cierto que tal vez por 
mi presencia hay algo más de 
sensibilidad. Nosotros recla
marnos cuál es el plan, si es 
que existe, del gobierno muni
cipal con respecto a los disca
pacitados. Queremos que se 
nos diga qué se quiere hacer, 
qué presupuestos hay para 

.. Entada 
la ciudad 

na 11a11 ningún 
aseapúbllca 

ada .. da 
para nasatros" 

esto, cuándo se quiere hacer". 
El concejal del PP manifestó 

que "la situación mejoró la 
anterior legislatura con los 
autobuses con plataforma de 
acceso para sillas de ruedas, 
pero ya son insuficientes. 
Queda el terna de RENFE y el 
de Continental Auto, queda 
por resolver el tema de la 
vivienda así como entender la 
adaptación como un todo inte
gral". 

Accesos 

Juan Carlos Hernández 
argumentó que "tenernos una 
ciudad muy bella, con un cas
co histórico muy antiguo y 
precioso, pero no hay ningún 
sitio que tenga accesibilidad 
con silla de ruedas. Me refiero 
a cines, teatros, edificios 
incluso renovados. Todos ellos 
tienen un escalón en la puer
ta. No existe en toda Alcalá ni 
un sólo sitio en el que haya un 
aseo adaptado para minusvá
lidos. Ya es triste". 

El concejal del PP se curó en 
salud a la espera de que 
alguien le diga que su partido 
tampoco hizo nada: "El PP ha 
sido el único en llevar en la lis
ta a un discapacitado. Además 
nosotros hemos puesto sobre 
la mesa un plan pero ni el 
PSOE ni lU lo han puesto". El 'voluntarismo' del gobier

no municipal hace que a juicio 
de Hernández parezca más 
una ONG que un equipo de 
gestión: "Nos parece que estos 
temas deberían acometerse 
desde un punto de vista inte
gral con un plan global de 
actuaciones. Sin embargo lo 
poco que hace el ayuntamien
to lo hace más con el espíritu 
de una ONG, es decir, un espí
ritu de solidaridad, de genero
sidad, y no desde un plan sis·-
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A la inauguración acudieron el concejal de Deportes, José Luis García Pezuela y los concejales del grupo popular Bartolomé González 
y Amparo Moriche. La presentación del nuevo asador estuvo amenizada por el grupo folklórico de la Casa de Aragón. 

Está situado en la carretera de Daganzo, treme al polígono Azaue 

"Asador de Aragón" el nuevo restaurante alcalaíno 
La ciudad de Alcalá de Henares ya cuenta con un nuevo restaurante entre sus filas. El Asador 
de Aragón quiere cubrir las necesidades diarias del polígono Azque, además de estar capacita
do para acoger todo tipo de celebraciones, bodas, comuniones, bautizos, comidas de empresa, 
etc. A su inauguración del pasado viemes 1 de octubre, acudieron el concejal de Deportes, José 
Luis García Pezuela y los concejales del grupo popular, Bartolomé González y Amparo Moriche. 

Como anillo al dedo le va a 
venir el Asador de Aragón, al polí
gono industrial Azque. En esta 
zona, no había nada de iguales 
. características, y sus trabajadores 
se tenían que desplazar hasta el 
mismo Alcalá para poder almor
zar. Con el Asador de Aragón, 
estas necesidades están cubiertas, 
ya que cuenta con un amplio salón 
en el que se servirá un menú dia
rio. Además, posee otro salón 
capacitado para cuarenta perso
nas. 

Pero no sólo se va a centrar en 
los menús diarios, sino que tam
bién está habilitado para cualquier 
tipo de celebración, pudiendo 
acoger hasta trescientos invitados. 

Los dueños que han montado el 
Asador se han rodeado de una 
magnífica plantilla de profesiona
les, en los que han depositado toda 
su confianza, teniendo la certeza 
de que van a atender a todos los 
alcalaínos como ellos se merecen. 

"Estamos seguros de haber abierto 
un establecimiento que necesitaba 
el panorama hostelero de la ciu
dad, y muy especialmente en esta 

zona. Hemos puesto mucha ilu
sión en este proyecto", nos explicó 
Piedad Rodríguez, una de los 
socios del restaurante. 

El restaurante cuenta un horno 
de leña capacitado para treínta 
corderos y puede atender a tres
cientas personas. De esta manera 
su clientela va a poder saborear 
los corderos recién cocinados . 

A la inauguración, acudieron en 
representación del ayuntamiento y 
como amigos personales de los 
dueños, el concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela, y los 
ediles populares, Bartolomé Gon
zález y Amparo Moriche. La pre
sentación del nuevo Asador de 
Aragón, estuvo amenizada por el 
grupo folklórico de la casa de Ara
gón. 

El nuevo asador va a estar muy 
relacionado con la casa de Aragón. 
"Esperamos que en un momento 
dado la consideren como suya", 
comentó Piedad Rodríguez. 

La empresa que está detrás del 
Asador de Aragón es una sociedad 
limitada formada por Miguel Mar
cén, Vicente Puebla, y sus esposas 
María Antonia Ramos y Piedad 
Rodríguez. 

.1flff enú <!Especíal 
11Bía bel ~ílar 

Con nuestro agradecúniento 
a las numerosas personas que estuvieron presentes en la inauguración 
de este restaurante el pasado viernes, 1 de octubre, queremos celebrar 

con todos ustedes la festividad de Ntra. Sra. del Pilar, 
;;Muchas Felicidades!! 

12 de octubre de 1999 
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Padres v alumnos se congregaron trente al avuntamiento complutense 

Manifestación multitudinaria para pedir 
la jornada continua 
Más de seis mil personas se congregaron frente a las puertas del ayuntamiento de Alcalá de Hena
res el pasado viernes, día 1 de octubre, para protestar contra la decisión del consejero madrile
ño Gustavo Villapalos de no conceder la jornada continua en el 90% de los colegios públicos y 
concertados alcalaínos, a pesar de cumplir los requisitos que les habían sido impuestos para tal 
efecto. El año pasado se concedió la jornada continua a doce colegios de la c iudad, con una valo
ración muy positiva de todas las partes implicadas. Con una participación muy elevada, en la que 
se vaciaron el 80% de los colegios complutenses, los manifestantes quisieron mostrar su desa
cuerdo ante el ayuntamiento alcalaíno y saber cuál va a ser la postura de éste en este asunto. El 
alcalde, Manuel Peinado; el primer teniente de alcalde, Luis Suárez; el concejal de Educación, 
Francisco Collado, y el concejal de Planificación, Javier Ocaña, recibieron en el salón de plenos 
del ayuntamiento a una representación de las asociaciones de padres de los distintos colegios. 

Los manifestantes habían 
. sido citados en el parque 
municipal O'Donnell. Hasta 
este parque los colegios fueron 
llegando pacíficamente y, des
de ahí y todos unidos bajo la 
petición de la jornada conti
nua, se desplazaron hasta la 
plaza de Ceivantes y más en 
concreto hasta las puertas del 
ayuntamiento complutense. 
Allí los representantes de las 
APAs solicitaron ser recibidos 
por el alcalde complutense. 
Manuel Peinado, en compañía 
de Luis Suárez - primer tenien
te de alcalde-, Francisco Colla
do -concejal de Educación- y 
Javier Ocaña -concejal de Pla
nificación- recibieron a los 
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representantes de padres en el 
salón de plenos. 

"Lo que también pensamos 
es que si nuestro voto no siIVe 
para nada, luego, cuando las 
elecciones, tampoco valdrá 
nuestro voto. ¿O ese voto sí 
vale y este voto no vale?" , 
decía a Peinado una de las 
madres refiriéndose a la nega
tiva de concederles la jornada 
continua tras haber votado a 
favor de ella y haber cumplido 
los requisitos necesarios. 

Las APAs preguntaron a la 
corporación municipal si se 
comprometía a participar y 
apoyarlas en próximas movili
zaciones. Luis Suárez accedió 
a mandar un representante 
del gobierno municipal con 
ellos. 

Mientras tanto, en la calle, 
subía la tensión. La policía 
local requirió la ayuda de 
algún responsable de la mani
festación para que intentara 
calmar y controlar a los miles 
de personas allí congregadas. 

El gobierno municipal dejó 
claro que estaba con los cole
gios alcalaínos y que les podia 
prestar su ayuda, pero tam
bién quiso explicar que esas 
competencias no son suyas y 
que la decisión final era de la 
consejería de Educación. Al 
término de la reunión, Collado 
y dos miembros de la FAPA 
redactaron una carta que 
remitieron por fax a Villapalos 
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pidiéndole una inmediata reu
nión para solucionar este gra
ve problema. 

Mayte Valenzuela, presiden
ta de la FAPA, ve una situa
ción de grandísimo enfado 
entre la comunidad de padres. 
"Hay muchos padres enfada
dos porque no están de acuer
do con la respuesta que se les 
ha dado. Lo que mantienen es 
por qué a unos sí y a otros no, 
cuando todos cumplen los 
requisitos". 

La Federación de Asociacio-
• nes no está pidiendo en nin

gún momento que se retire la 
jornada continua a los que 
actualmente la tienen y que el 
año pasado tenian los requisi
tos necesarios, sino que se 
implante en los colegios que la 
han solicitado y cumplen todo 
lo requerido. 

Francisco Collado, concejal 
complutense de Educación, 
mostró el apoyo del ayunta
miento en este tema y su desa
cuerdo con el consejero Villa
palos, en declaraciones que a 
continuación transcribimos: 
"Consideramos que desde el 
gobierno regional se está 
haciendo una política errática 
en el tema de la educación de 
Alcalá de Henares. Adquirie
ron unos compromisos en la 
legislatura pasada a través del 
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MEC, de la ministra Esperan
za Aguirre, donde se plantea
ba unas premisas para que los 
colegios de Alcalá pudieran 
optar a la jornada continuada. 
Las transferencias de la comu
nidad autónoma han generado 

una situación de ignorancia 
por parte de la ciudad complu
tense en las decisiones que 
iban a tomar y entonces, en 
previsión de lo que podia ocu
rrir, yo había solicitado una 
entrevista con Gustavo Villa-

Representantes del grupo de gobierno recibieron a los padres. 

palos, a fin de tratar la proble
¡nática y encontrar una solu
ción satisfactoria. Nos encon
tramos que, con 48 horas de 
anticipación, nos dicen que 
hay unos veinte colegios que 
van a permanecer con la jor
nada partida y ocho colegios 
con la jornada continuada, 
refiriéndome a los colegios 
públicos. La manifestación de 
los padres no se ha hecho 
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esperar, dado que las premi
sas que le planteaban ante
riormente reunían todos los 
requisitos, reunían más del 
ochenta por ciento de partici
pación efectiva, mantenimien
to de la apertura de los cole
gios y de la apertura de los 
comedores escolares, activida
des complementarias y extra
escolares, que en este caso 
había un compromiso por par
te de la FAPA de que ellos 
estarían dispuestos a pagar. 
Nos encontramos con esa 
decisión que perjudica la con-

vivencia de Alcalá de Henares. 
Nuestro compromiso ha sido 
siempre el de defender las soli
citudes de los ciudadanos 
alcalaínos y hacernos partici
pes de esas inquietudes a fin 
de encontrar las soluciones 
satisfactorias. Con ese fin les 
escribo una carta solicitando 
la entrevista. Me la conceden 
posteriormente, después de 
mucho tiempo, con el director 
de Centros, José Luis Cente
no, y me entero dos días des
pués de que ha dimitido; es 
decir: estaban desbordados 

@ DE,,,. ..... 
....,. __ _ 

por la situación y no han sabi
do estar a la altura de las cir
cunstancias. Esta mañana le 
he mandado un fax al conseje
ro Villapalos, con el fin de vol
ver a tratar en una reunión 
con él la situación de Alcalá. 
Ver si su opción es irreversible 
o si existe una posibilidad de 
negociación para modificar su 
decisión. Nosotros estaríamos 
dispuestos desde la corpora
ción municipal a establecer 
unas negociaciones. Si el pro
blema está en las actividades 
extraescolares, le pediríamos 

Vía Complutense, 91 -Telf.: 9188081 99 -ALCAIA DE HENARES (Madrid) 
PVP recomendado del modelo 3 puertas 1.3 en Península. (IVA, impuesto de matriculaci6n y tnnsporte Incluidos) 
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en correspondencia con la 
calidad de la enseñanza que 
fueran ellos quien financiaran 
esas actividades extarescola
res. Consideramos que no 
deben ser los padres los que la 
financien, sino ellos mismos. 
Estamos dispuestos a seguir 
apoyando a los padres a fin de 
que se los escuche y se valore 
la situación". 

El tema de la jornada conti
nua va a traer una larga cola y 
las movilizaciones de las APAs 
van continuar hasta que vean 
cumplido su objetivo. 
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los padres no llevarán a los niños al colegio por las tardes 

Co1ienza a hacerse la iomada conttnuada de hecho 
Un estudio que realizará la universidad de Alcalá a petición del ayuntamiento servirá para hacer una evaluación 
de las consecuencias que tendría en la ciudad complutense la jornada continuada en los colegios que la han soli
citado. En ese estudio se contará con los puntos de vista de todos los agentes sociales que intervienen en la edu
cación y se valorarán los costos que tienen las actividades extraescolares. Se trata de presentar a la comunidad 
de Madrid un estudio para que tome una decisión favorable a la jornada continuada. Sin embargo, los padres 
han tomado la decisión de que ésta se haga de hecho. A partir del martes 5 de octubre, último día de la movili
zación generalizada, el siguiente paso que se ha adoptado es no llevar a los niños al colegio por la tarde, además 
de continuar las protestas. Una vez más la Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos insiste que a quien 
no quiera la jornada continuada no se le va a imponer por parte de la mayoría que está luchando por ella. 

Maite Valenzuela afirmó a 
PUERTA DE MADRID que la rei
vindicación de la Federación de 
APAS es que se implante la jornada 
continuada en aquellos centros que 
la han demandado con un apoyo 
mayoritario: "¿Qué mayor consen
so hay que el que todo el mundo lo 
esté pidiendo? Allá donde se pide la 
jornada continuada no se pide de 
forma arbitraria, sino porque existe 
el respaldo mayoritario de los 
padres". De todos modos, el estu
dio servirá para averiguar qué gra
do de consenso hay en todos los 
agentes sociales que intervienen en 
la educación. 

Valenzuela aseguró: "El ayunta
miento ha sido quien nos ha hecho 
la oferta de implicar a la universi
dad de Alcalá para la realización de 
ese estudio en el que se valorará 
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con todos los agentes sociales el 
resultado que puede tener la jorna
da continuada en los centros. Ese 
estudio será una herramienta en 
manos de la consejería de Educa
ción. Lo que no pedimos es que la 
decisión se generalice. Hay centros 
escolares que no quieren la jornada 
continuada. Pues muy bien, que 
ellos continúen con la jornada par
tida". Los padres mantienen abierta 
la movilización y la vía de nego
ciación con la comunidad de 
Madrid aunque, según Maite 
Valenzuela, del gobierno regional 
no han conseguido absolutamente 
nada: "Ellos siguen con el no rotun
do. Están dispuestos a hablar con 
nosotros, pero no a concedemos la 
jornada continuada". 

El martes 5 de octubre se concen
traron en la calle de las Damas más 

de 4.000 personas, en su mayoría 
escolares de muchos colegios de la 
ciudad. El motivo fue el acto de 
inauguración del antiguo convento 
de las Siervas, rehabilitado para la 
dotación de trece viviendas para 
jóvenes menores de 32 años. 

Estaba prevista la asistencia del 
consejero de Obras Públicas, 
Transportes y Urbanismo, Luis 
Eduardo Cortés, quien finalmente 
no acudió a presidir esta inaugura
ción. Miembros de su gabinete 
informaron que fue por un cambio 
en su agenda a última hora, si bien 
es fácil suponer que fue la presen
cia de miles de personas protestan
do lo que le indujo a no asistir y 
más cuando el centro de las iras de 
los manifestantes es su compañero 
en el consejo de gobierno de la 
CAM Gustavo Villapalos. 

Manuel Peinado, aprovechó para 
celebrar una reunión con la FAPA 
al término de este acto y fue allí 
donde llegó al compromiso de 
implicar a la universidad para la 
realización de este estudio. 
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los escolares alcalaínos regresan a clase 
sólo por la mañana v sus padres manuenen 
las mannestaciones 

A Alcalá se unen otras 
localidades madrileñas 
en la reivindicación de 
la iornada continua 
Poco se ha avanzado en el asunto de la jornada escolar con
tinua una semana después de que comenzaran las moviliza
ciones de los padres de alumnos de Alcalá. Pasados tres días 
-1 , 4 y 5 de octubre- en los que las aulas de los colegios alca
laínos han estado prácticamente vacías y las manifestacio
nes han sido multitudinarias, los escolares regresaron a cla
se el miércoles 6 , aunque sólo por la mañana, mientras sus 
padres continúan con las protestas, recorriendo a diario las 
calles de la ciudad complutense con sus pancartas. Por su 
parte, la CAM se mantiene firme y no concederá la jornada 
continua más que a los centros que ya disfrutaron de ella el 
pasado curso. A Alcalá se han unido en estos días Torrejón, 
Humanes, Campo Real, Daganzo y Meco, entre otras locali
dades, que podrían manifestarse conjuntamente en los pró
ximos días frente a la sede de la Asamblea de la CAM. 

La Comunidad de Madrid, a la 
que se transfirieron las competen
cias educativas el pasado mes de 
julio, no está dispuesta a ceder en 
su postura a pesar de la que se le 
puede venir encima. Ni siquiera 
ha aceptado el ofrecimiento del 
Ayuntamiento complutense de 
financiar un estudio que podria 
elaborar la Universidad de Alcalá 
para analizar en profundidad las 
consecuencias que tendrá la jor
nada continua sobre los alumnos, 
las familias y el sistema educativo 
en general. Aunque no tiene 
inconveniente en que el Ayunta
miento financie otro paralelo, la 
comunidad insiste que el estudio 
correrá de su cuenta, sin concre
tar cuándo empezará a realizarse 
ni de qué manera, excepto, eso sí, 
que se hará para todos los muni
cipios madrileños. Alcalá no está 
de acuerdo con esta decisión 

puesto que la realidad de nuestra 
ciudad es diferente a la de otras 
localidades de la CAM, insistiendo 
en que aqui tanto la escuela 
pública como la concertada, de 
forma prácticamente unánime, 
defienden la jornada continua, 
medida que en Alcalá afectaría a 
casi 20.000 alumnos. Recorde
mos que 27 de los 29 colegios 
públicos alcalainos y 1 O de los 11 
concertados reclaman la jornada 
continua, con una aceptación de 
los padres superior al 80% del 
censo total. Este era uno de los 
requisitos que exigía el pasado 
año el Ministerio de Educación y 
Ciencia para cursar la solicitud y 
que en Alcalá la mayoría de los 
centros cumplieron sobradamen
te. Al ceder el MEC las competen
cias educativas a la CAM y no 
estar legíslado el tema, las autori
dades de la comunidad han prefe-
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Manifestación del miércoles 6 de octubre por el Paseo de la Estación 

rido tomarse su tiempo y no acep
tar un cambio tan drástico en el 
que ellos no han tenido arte ni 
parte. 

Los padres consultados por este 
periódico aseguran que exigen la 
jornada continua porque están 
convencidos de que es beneficiosa 
para los niños en todos los aspec
tos. Aseguran que los centros que 
ya la tuvieron el pasado año no 
han observado un descenso del 
rendimiento escolar y que los 
niños pueden disfrutar de más 
tiempo para hacer otras activida
des o descansar. A fin de cuentas 
sólo se trata de una redistribu -
ción del horario puesto que los 
niños, con la jornada que se soli
cita, siguen recibiendo las cinco 
horas de clase a las que obliga la 
ley. Pero en vez de ir a clase de 9 
a 12'30 y de 14'30 a 16 (ó 15 a 
16'30 en algunos casos) como 
hasta ahora, el horario seria de 9 
a 14. Los niños que tengan servi
cio de comedor escolar verán 
retrasada en media hora la comi
da pero saldrán como hasta aho
ra a las 16 horas, y el resto ade
lantarán la salida, pero se evita
rán un viaje del colegio a casa y 
otro de casa al colegio. 

La CAM esgrime el argumento 
de que no tiene dinero suficiente 
para financiar actividades extra-

escolares con las que 'llenar' las 
tardes de los niños, pero los 
padres insisten en que son las 
APAs las que organizan estas acti
vidades desde hace años y que 
seguirán haciéndolo también con 
la jornada continua. 

Así las cosas, las movilizaciones 
en Alcalá tienen en este momento 
carácter indefinido. Los padres se 
seguirán concentrando por las 
mañanas, después de llevar a los 
críos al colegio, para manifestarse 
a continuación por las calles de 
Alcalá. Por la tarde, los niños no 
regresarán a las aulas , consi
guiendo así la jornada continua 
de hecho. Se llegó a plantear la 
posibilidad de dejar a los críos en 
los colegios hasta las dos de la 
tarde, pero en los centros se reci
bió una prohibición expresa de la 
Subdirección Territorial. 

El problema se plantea para los 
que sí lleven a sus hijos a los cen
tros. Durante los tres días de 
huelga mayoritaria, los profesores 
han empleado el tiempo en repa
sar sin adelantar temario, pero 
esto no se puede mantener dema
siado tiempo, sobre todo porque 
los padres que se consideran aje
nos a esta protesta empiezan a 
reclamar ya que sus hijos sigan 
con el ritmo habitual de clases 
para no perder el curso. 

Filetes de Pollo, el kg. 
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la ceremania se celebré en la capilla de San Hdefanso 

la única mujer de la junta directiva 
del Alcalá se casó con el hijo 
del secretario del avuntamiento 

El canónigo de la iglesia Magistral Catedral don Luis Gar-
. cía Gutiérrez presidió el sábado 2 de octubre la ceremonia 
nupcial que unió en la capilla de San Ildefonso a Javier Cas
tillo Bargueño, de 30 años de edad, con María García Quija
da, también de 30 años de edad. La novia es la única mujer 
que forma parte de la junta directiva de la RSD Alcalá que 
preside Rodolfo Gómez de Vargas. Directora de marketing en 
la empresa que dirige el propio Rodolfo Gómez, llegó a la 
RSD Alcalá por su experiencia en este ámbito profesional. 

Por su parte, Javier Castillo Bargueño es técnico en infor
mática que se dedica al diseño gráfico. Es hijo del secretario 
general del ayuntamiento, Enrique Castillo Zubia. Javier 
Castillo hizo su entrada en la capilla universitaria del brazo 
de su madre, Encarnación Bargueño. Junto al altar esperó a 
la novia, que entró del brazo de su padre, Francisco García. 

Después de la ceremonia religiosa, la pareja invitó a fami
liares y amigos a un banquete nupcial. El nuevo matrimonio 
disfruta de su viaje de luna de miel en un circuito turistico 
por Budapest, Praga y Viena. 

Entre los invitados a la ceremonia estuvieron el presidente 
de la RSD Alcalá, Rodolfo Gómez, y el concejal del PP en 
Villalbilla Ignacio Girón. 

9 de octubre de t 999 

Enlace Díaz Esteban -Arrovo González 
Antonio Díaz Esteban y Encarnación Arroyo González, tras 

siete años de noviazgo, se unieron en matrimonio civil el 
· pasado sábado 25 de septiembre en el ayuntamiento de 
Alcalá de Henares. La ceremonia fue dirigida por la concejal 
de Urbanismo Mª Teresa Bachs, en el salón noble de la alcal
día complutense. Los testigos de la bod~ fueron Sacramento 
Díaz Esteban, hermana del novio, y Angel Arroyo Torres, 
padre de la novia. 

Tras la ceremonia, la pareja y sus 140 invitados se fueron 
a celebrar el convite nupcial. 

Antonio, de 44 años de edad, trabaja en una empresa de 
construcción de chimeneas francesas, y Encarnación, de 33 
años de edad, trabaja como maquinista en una empresa 
dedicada a la fabricación de sobres. 

Tenerife y Lanzarote han sido los destinos elegidos por el 
nuevo matrimonio, para disfrutar de su luna de miel. 

Enlace Rodríguez Piris -Pulgar Ferníndez 
El sábado 2 de octubre contrajeron matrimonio en la ermi

ta de San Isidro la pareja formada por Angel Rodriguez Piris, 
de 41 años, y María José Pulgar Fernández, de 32. En la 
ceremonia nupcial el novio entró en la ermita en primer 
lugar del brazo de su madre, Joaquina Piris, que hizo el 
papel de madrina de boda. A continuación entró la novia 
acompañada por su padre, Felipe Pulgar, que hizo el papel 
de padrino de boda. 

El novio es camarero- en una churreria, mientras que la 
novia es asistenta. Al término de la ceremonia los novios 
pasaron por la plaia de San Diego para realizar allí la sesión 
fotográfica de su álbum nupcial. A continuación invitaron a 
familiares y amigos a un banquete en un restaurante com
plutense al cual asistieron 130 invitados. Después partieron 
en viaje de luna de miel a Tenerife. 

PUERTA de Madrid 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• CHAOUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
lnfónnate sin compromiso. TI!.: 918821591 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... ª'' fi i 1 ~' c·f> ill: c·XifA1 •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA ~~ 
GALA'S HOGAR 

-
ARTICULOS DE RECALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -Tlf.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 26 98 

FLORISTERIA /JU~ , 
-----------~íf>'""\\ 

RIMOS DE NOVIA ~ 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS -~ · ..,, __ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf .: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

REVELADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERIA·llBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

,__p ÜfJ ::~:'.so! ~~':~~·.~~~ss 
Ü~ e/ Mayor, 17 y 25 -Tifs.: 91889 64 07 -91888 31 09 -ALCAIA C e/ Mayor, 43 -Tif.: (949) 2147 28 -GUADAIAIARA 

~~t.'-'''+- &ti mUEBlEI Y DECORACIOR 
~,~ 0\\t\G . .A 
~' \1-' •'''" .... '-"-~, ... , .. -· '''" ~\~ .~ ... "~ - PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austria) 

Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCAlA 

También y Sola Chollo 
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Actas dela 
Se•a• Cervantina 

Viernes, a 
19'00 h.: Alcalá en la 

calle. Hospital de Antena
za. Concierto de Juventu
des Musicales. Dúo Lyra. 

20'00 h.: Teatro Salón 
Ceivantes. Gala de entrega 
de la :XXX edición de los 
Premios Ciudad de Alcalá. 

20'00 h.: Teatro La Gale
ra, calle Santo Tomás (anti
gua cárcel de mujeres) . El 
grupo TELA pondrá en 
escena "De estudiantes, 
mozas y mozuelas de la 
villa de Alcalá". 

Sábado,9 
Mercado del Siglo de 

Oro. Hacia el corral de 
Comedias.. PI. Ceivantes. 
Mañanas de 11'00 a 15'00, 
Tardes de 1 7'00 a 23'00 h. 

10'00 h.: Entrega del 
Premio "Cervantes Chi
co". Salón de actos del 
Ayuntamiento. 

12'00 h.: Entrega de los 
premios de la campaña de 
Animación a la Lectura. 
Auditorio Municipal. 

13'00 h.: Homenaje a 
Cervantes por la corpora
ción municipal y lectura del 
11 capítulo del Quijote a car
go de un conocido escritor. 
Plaza de Ceivantes. 

13'30 h.: Alcalá en la ca
lle. PI. Santos Niños. Sali
tre presenta "El Zorro". 

19'00 h.: Alcalá en la 
calle. Plaza de los Irlande
ses. Pikor Teatro presenta 
Comando Figilin. 

20'00 h.: Teatro Salón 
Ceivantes. Teatro de Danza 
Española "Luisillo", presen
ta: "Aventuras y desven
turas de Don Quijote". 
Ballet basado en seis episo
dios de la inmortal obra de 
Miguel de Ceivantes. 

20'00 h.: Teatro La Gale
ra, calle Santo Tomás (anti
gua cárcel de mujeres). El 
grupo TELA pondrá en 
escena "De estudiantes, 
mozas y mozuelas de la 
villa de Alcalá". 

20'30 h.: Alcalá en la 
calle. Plaza de Ceivantes, 
calle Mayor y plaza de los 
Santos Niños. Goloka pre
senta Pasacalles Esquele
tos. 

Domingo, to 
Mercado del Siglo de 

Oro. Hacia el corral de 
Comedias. PI. Ceivantes. 
Mañanas de 11 '00 a 15'00, 
Tardes de 17'00 a 23'00 h . 

13'30 h.: Alcalá en la ca
lle. PI. Santos Niños. Sali
tre presenta "El zorro". 

PUERTA de Madrid 

A condnuación podrán leer en público todas las personas que quieran 

El escritor Antonio Gala empezará a leer 
el Quijote bajo la estatua de Cervantes 
El escritor Antonio Gala será el encargado de empezar a leer el Quijote a la una de la tar
de del 9 de octubre, fiesta local en Alcalá al conmemorarse el bautismo de Cervantes. Anto
nio Gala no empezará por el primer capítulo; nadie oirá decir al escritor lo de 'En un lugar 
de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme'. Gala empezará a leer por el segundo 
capítulo, ya que el primero fue leído el año pasado por otro escritor, Luis Antonio de Ville
na. Y después de Gala la posibilidad de leer está abierta a cualquier persona que lo desee. 
No hay limites de tiempo. Se leerá el Quijote en público mientras haya gente bajo la esta
tua de Cervantes. Todo aquel interesado en leer para los asistentes leerá un párrafo o una 
página, dependiendo de la cantidad de gente que haya en espera. 

Pilar Fernández no ha que
rido pensar en la idea de batir 
algún récord Guinnes, pero 
para ella no es algo descarta
ble: "Con el tiempo podríamos 
prepararlo de esa manera 
porque no es ninguna tonte
ría que fuéramos conocidos 
en todo el mundo por batir un 
récord de cantidad de gente 
leyendo". Será el homenaje a 
Ceivantes de la ciudad com
plutense encabezada por su 
corporación municipal. De 
alguna forma, es como cele
brar con el insigne escritor su 
fiesta de cumpleaños. 

La lectura del Quijote al pie 
de la estatua será uno de los 
principales actos de la cele
bración ceivantina, una cele
bración que comenzó el 1 de 
octubre con la apertura de la 
feria del libro antiguo y de 
ocasión y que llegará hasta el 
día 1 7 , cuando concluirá esta 
feria. 

Sin embargo, los principales 
actos se concentran los días 
8, 9 y 10 de octubre. El vier
nes día 8 se celebrará la gala 
de entrega de la XXX edición 
de los premios 'Ciudad de 
Alcalá'. El escritor Juan Mari
chal recogerá esa noche a 
partir de las ocho de la noche 
en el Teatro Salón Ceivantes 
el premio principal a las letras 
y a las artes. 

Los días 9 y 1 O de octubre 
se realizará el mercado del 
siglo de oro, una actividad 
teatral que comenzará a las 
once de la mañana y se pro
longará hasta las tres de la 
tarde y desde las cinco hasta 
las once de la noche. A lo lar
go de dos jornadas la plaza de 
Ceivantes se convertirá en un 
mercado del siglo de oro. Alre
dedor de sus puestos se alter
narán pasacalles con 
mojiganga, comedias, música 
en directo, escenas de don 
Quijote y Sancho, mujeres de 
la vida, damas y caballeros, 
romanceros, mendigos, cie
gos. También habrá juegos, 
pregones, cuentaleyendas, 
títeres, mosqueteros, gran 
mascarada y número de fue
go. En las dos jornadas de 
mercado se irán representan
do entremeses, pasos, come-

Antonio Gala 

dias y fragmentos de "La viu
da valenciana", de Lope de 
Vega; "El gran duque de Gan
día", de Calderón de la Barca; 
escenas de Don Quijote y 
Sancho, "La ronda en día de 
fiesta", de Vicente Suárez; 
"Loa a la mosca", de Agustín 
de Rojas; "Cornudo y conten
to". de Lope de Rueda; "Las 
alforjas", de Suero de Quiño
nes; "La cueva de Salaman
ca". de Ceivantes, y "La come
dia de las mujeres", de B. Oli
venza. 

Elvira Lindo 
recogerá el premio 
Cervantes chico 
El sábado 9 de octubre, a 

las diez de la mañana, se cele
brará la entrega del premio 
Ceivantes chico a la escritora 
Elvira Lindo, autora de la 
colección de libros de "Mano
lito gafotas" y la novela "El 
otro barrio". El acto se cele
brará en el salón noble del 
ayuntamiento de Alcalá a las 
diez de la mañana. 

A las once y media de la 
mañana, en el auditorio 

municipal del Vivero, se cele
brará la campaña de anima
ción a la lectura. Decenas de 
niños recibirán un libro como 
premio a sus valores escola
res y personales. A la una de 
la tarde comenzará Antonio 
Gala a leer el Quijote. 

Ya por la tarde, a las 20 
horas habrá un espectáculo 
de danza en el Teatro Salón 
Ceivantes a cargo del Teatro 
de Danza Española 'Luisillo', 
que presenta su espectáculo 
"Aventuras y desventuras de 
Don Quijote". ballet basado 
en seis episodios de la inmor
tal obra de Cervantes con 
coreografia y dirección artísti
ca de Luisillo y música de 
Federico Moreno Torraba. 

Espectáculos de calle 
Además hay un programa 

de espectáculos de calle. El 
viernes 8 de octubre, a las 19 
horas en el patio del hospital 
de Antezana, se celebrará un 
concierto de música clásica 
de Juventudes Musicales a 
cargo del Dúo Lyra, formado 
por violoncello y piano. 

A la una y media de la tarde 

9 de octubre de 1999 



del sábado 9 de octubre, en la 
plaza de los Santos Niños 
estará 'El zorro', un espectá
culo a cargo de la compañía 
'Teatro Salitre'. 'El zorro' es 
un personaje escunidizo don
de los haya. Viste falda, 
gabardina, sombrero canotier, 
antifaz y botas negras. Puede 
estar siguiendo los pasos de 
cualquiera, preparando algu
na treta divertida o jugando 
con quien se encuentre a su 
alcance. Siempre suele ir 
fuertemente armado. Este 
espectáculo volverá a repetir
se el domingo 10 a las 13'30 
horas. 

Pikor Teatro presenta a las 

En la fotografía de la izquierda, 
Juan Marichal, Premio de las 
Artes y las Letras Ciudad de 
Alcalá 1999. A la derecha, Merca
do del Siglo de Oro 

siete de la tarde en la plaza de 
los Irlandeses el espectáculo 
'Comando Figilin'. Esto es 
teatro de calle para todos los 
públicos. Es un espectáculo 
cómico basado en la relación 
con los espectadores. Cuatro 
grotescos personajes apare
cen en la calle e inseparables 
se mueven como un solo indi
viduo. Encerrados desde hace 
años en un reformatorio , 
salen hoy rehabilitados pero 
ignorantes de las actuales 
reglas de urbanidad. Oyen 
voces que los informan sobre 
peligros inminentes que ace
chan a los transeúntes orde
nándoles su heroica interven
ción. En peculiar formación 
recorren las calles creando 
situaciones cómicas y absur
das en terrazas, cabinas tele
fónicas, pasos de cebra, para
das de autobús, grandes 
almacenes, etc. 

A las 20'30 horas por la pla
za de Cervantes, la calle 
Mayor y la plaza de los Santos 
Niños la compañía Goloka 
pondrá en escena el pasaca
lles de esqueletos, es decir, 

RINCÓN DEL ARTE 
Expone 

hasta el 15 de octubre 

carmen Aranda 
conzátez 
LA PINTORA DE 

MÚLTIPLES ESPACIOS 
ABIERTOS 

GUTEMBERG el Cruz de Guadalajara, sin. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 -Alcalá 

BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

APRENDE A PINTAR 
ARTE 

LÁ 

• DIBUJO • ACUARELA • PASTEl 
• PINTURA Al OlEO • INGRESO EN 

BEllAS ARTES 
• PAISAJE • PROCEDIMIENTO 

;;APROVECHA AHORA y MATRICVIATE GRATIS 
PARA EL PROXIMO CURSO!! 

e/ Mayor, 90 - 2º - Tlfs. : 91 882 07 57 - 91 880 77 07 
ALCALA DE HENARES 
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tres esqueletos de 3'5 metros 
de altura y un esqueleto de 
animal. Un pasacalles musi
cal que durante una hora ani
ma al público a bailar. 

Por último, el grupo TEI.A, 
dirigido por Paz Carrero, pon
drá en escena los dias 8 y 9 
de octubre a partir de las 20 
horas, en el Teatro La Galera, 
en la calle Santo Tomás, con
cretamente en la antigua cár
cel de mujeres, su último 
montaje: "De estudiantes, 
mozas y mozuelas de la villa 
de Alcalá". 

Y aún más: el sábado 9 de 
octubre, a las 20'30 horas, se 
celebrará en la sala Margarita 

Xirgú el VII festival flamenco 
de las peñas del Corredor del 
Henares bajo la organización 
de la peña cultural flamenca 
'El tronío', de Alcalá. 

El acto estará presentado 
por Carlos Parada y al cante 
estarán ocho cantaores y can
taoras de las peñas flamencas 
de Mejorada del Campo, San 
Fernando, Torrejón y Alcalá, y 
al toque estará el guitarrista 
Roberto Hernández. También 
en la sala Margarita Xirgú se 
celebrará el domingo 10 de 
octubre, a las 20 horas, un 
concierto de música árabe 
andalusí a cargo del grupo 
Taracea. 

A partir de la publicación de este anuncio perma
nece abi.erta la matrícula para los cursos de 
GARANTIA SOCIAL, que a continuación se relacio
nan, en la modalidad formación y empleo, organiza
dos por el Excmo. Ayuntamiento en colaboración 
con la Comunidad de Madrid: 

•Operario de Instalaciones Eléctricas 
de Baja Tensión. 

• Operario de Viveros y Jardines. 
• Operario Lombricultor. 
• Auxiliar de Ayuda a Domicilio y Residencias 

Asistidas. 
• Operario de Fontanería. 
• Operario de Mecanizado de la Madera. 
• Operario de Construcciones Metálicas 

en Aluminio. 
• Operario de Soldadura. 

Para mayor información contactar en horario de 
oficina, con el centro F.l.A., en Avda. de Meco s/n. 
Tlfno.: 91/ 880 08 97. 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



En ella se puede encontrar cualquier clase de libro 

la XIV Feria del libro antiguo v de 
ocasión va está en funcionamiento 
Desde el pasado 1 de octubre y hasta el próxim.o día 17. la plaza de los Santos 
Niños acoge la XIV Feria del Libro antiguo y de ocasión. En ella. se puede encon
trar libros para todos los gustos y para todos los bolsillos. Su inauguración ofi
cial tuvo lugar el pasado sábado 2 de octubre. con la presencia de la corporación 
municipal casi al pleno y encabezándola su alcalde Manuel Peinado. 

Un año más , y ya son cator
ce las ediciones que se han 
celebrado, la plaza de los 
Santos Niños, acoge la tradi
cional Feria del Lib ro antiguo 
y de ocasión. 

En la feria s e puede encon 
trar lib r os desde menos de 
cien pesetas, h asta uno valo
rado en medio millón, por lo 
que hay ej emplares para 
todos los gustos y todos los 
bols illos. 

Aun qu e la feria se abrió al 
público el pasado viernes 1 
de octub r e, su inauguración 

Venga a verlo a: 
ALCAIA - COllCECllR _-===-

GUADAIAJARA TORREJON 

En la feria 
se puede 
encontrar 

libros desde 
menos de 

cien pesetas, 
hasta uno 

valorado en 
medio millOn 

oficial fue al día siguiente, 
con la presencia de la mayo
ría de los representantes del 
ayuntamiento alcalaíno y el 
alcalde Manuel Peinado al 
frente. El grupo de Dulzainas 
de Alcalá amenizó con su 
música el recorrido realizado 
por los ediles complutenses , 
por los diversos puestos. 

La concejal de Cultura, 
Pilar Fernández acudió la 
inauguración oficial y expresó 
su satisfacción por la acepta
ción de la Feria por parte de 
los complutenses. "Hay 
mucha gente para ser sábado 
por la mañana. La Feria tiene 
un montón de libros y algu
nas cosas nuevas e incluso 
mejores que en años anterio
res. Pero es normal, porque 
es lógico que los libreros 
vayan trayendo cada vez 
mejor material". Para Pilar 
Fernández, el objetivo princi
pal de la feria es que cada 
alcalaíno se lleve a casa algún 
libro. "Esperemos que todos 
los alcalaínos se pasen por 
aquí, y si cada uno de ellos se 
lleva un libro, entonces 
habremos conseguido un éxi
to". La concejal complutense, 
ya ha adquirido varios libros 
de la feria, "de momento me 
he comprado todos los libros 
que he visto relacionados con 
los romanos en España, que 
es un tema que me gusta". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.R.F. 

Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

Francisco Aiitio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 21 76 12 

Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

.Mi!!'~~ e n,... A.L.S . 
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El premio "solamente con que lleve el nombre de Cervantes es bonho" ingleses han tenido a Guillermo 
Brown o los franceses a Tintin. 
Tal vez lo que no tenia España 
era un personaje popular como 
éste, para todos los públicos, en 
el que los mayores ven ternura 
y humor y los niños se sienten 
ante un espejo". 

llvira lindo, autora de "Manolito Galotas", recogerá el Cervantes Chico 
La escritora Elvira Lindo, creadora del conocido personaje juvenil "Manollto Gafotas", recogerá 
en Alcalá el próximo sábado 9 de octubre el "Premio Cervantes Chico". Elvira, en un encuentro 
con los medios de comunicación algunos días antes, reconoció que le gusta que le den premios 
y sobre éste en concreto comentó: "Solamente con que lleve el nombre de Cervantes es bonito". Elvira, que no tiene muy bue

na opinión de los padres que 
son capaces de comprar a sus 
hijos uñas zapatillas de deporte 
que valen 13.000 pesetas pero 
no se gastan las 700 que cues
ta un libro, quiso agradecer a 
profesores y libreros la popula
ridad de "Manolito Gafotas", 
que de alguna manera contri
buye a que los niños "conozcan 
la libreria de la esquina" y se 
aficionen a la literatura desde 
pequeños. 

Está previsto que después de 
recibir su galardón, en el salón 
de plenos del ayuntamiento 
complutense, la autora entre
gue a su vez, a las 11 '30 horas, 
en el auditorio municipal, los 
premios de la campaña de ani
mación a la lectura que se ha 
desarrollado en los colegios 
alcalaínos, con la que se desta
ca a trescientos escolares selec
cionados por sus propios cen
tros por los valores humanos 
que demuestran. Elvira Lindo 
dijo que asistiría al acto, a 
pesar de que "los niños en 
masa" la asustan. En las char
las que imparte en colegios le 
gusta estar con un grupo redu
cido para poder hablarles indi
vidualmente y que tengan el 
recuerdo de que les dijo algo a 
cada uno de ellos en concreto. A 
todos intenta explicarles que no 
es el tipo de héroe infantil que 
puede ser una presentadora de 
televisión o un futbolista, sino 
que es una persona que "se 
dedica a una profesión solitaria 
y extravagante", que es la de 

escribir libros. Sobre su perso
naje "Manolito Gafotas", Elvira 
Lindo conoce los datos objetivos 
de venta de libros, la populari
dad que tiene y el cariño que 
por él sienten los lectores, pero 
lo que ella espera es que "el 
boom de Manolito se pase y se 

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, 4 

Teléf. 888 12 94 / 888 12 48 
Fax 888 12 45 

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 
28804 ALCALA DE HENARES 

FIESTA FIN DE AÑO 1999 

PABELLÓN MUNICIPAL DEL VAL 

Hasta el día 11-11-99 a las 13 horas, pueden 
presentar en la Secretaría de la Ciudad Deporti
va Municipal, en Avda. Virgen del Val Nº 4 (Casa 
del Deporte), plicas para tomar parte en la con
cesión del uso del PABELLóN MUNICIPAL VIR
GEN DEL VAL, para la Fiesta de Fin de Año 
1999, mediante procedimiento negociado. 

TIPO DE LICITACIÓN: 4. 700.000 PTAS. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
12-11-99, a las 13 horas, en la Casa del Depor
te. El expediente podrá examinarse en la referida 
Casa del Deporte de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 5-10-99 
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quede como un clásico de la 
literatura. Ahora mismo me doy 
cuenta de que está viviendo un 
momento de gran popularidad, 
eso se calmará y ojalá que den
tro de unos años sus libros se 
sigan vendiendo como un per
sonaje clásico español, como los 

Elvira Lindo nació en Cádiz 
en 1962. Hace años que se tras
ladó a Madrid, donde reside en 
la actualidad con su esposo -el 
también escritor Antonio 
Muñoz Molina-, su hijo y dos 
perros. Gracias a su trabajo 
como locutora de radio acabó 
especializándose como guionis
ta, siendo precisamente en un 
guión para la radio donde nació 
Manolito Gafotas. Su marido la 
animó para que diera vida al 
personaje en un relato literario. 
La escritora trabaja en estos 
momentos en el guión de una 
película y en una novela para 
adultos. 

Amplia oferta en Cocina de Mercado 

Menú de Lunes a Viernes 2. 800 Pts. 

Este menú se compone de tres primeros 
(incluido plato áe tiuchara) y tres segundos: 

• Lunes: Al-ubias de Matanza. 
• Mart s: C"c.ido Madrileño. 
• Miércoles: Le ejas al Confit de Oca. 
•jueves: jutllas pin -as con Perdiz. 
• Viernes: Fideos con A mej s y Gambas. 

Menú Viernes noche y 

~ k ~ Par ing público en C. C. Champion 
:g (a uerzo, excepto domingo). 
p. 

Teléfono de reservas: 
91 889 00 42 

PUERTA de Madrid 
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El c11seiero de Urbanism1 iba a veair a la i1au1uracií1 pere al final cambie de plaaes 

Un antiguo convento en la calle 
Damas se rehabilitó para crear 
13 viviendas para ióvenes 
La directora general de arquitectura y vivienda de la CAM, Amalla Castro-Rial, y el alcalde 
de Alcalá, Manuel Peinado, inauguraron el martes 5 de octubre la rehabilitación del antiguo 
convento de las Siervas de Alcalá, situado en la calle Damas. Se trata de un edificio del siglo 
XVIl que se ha convertido en una residencia para jóvenes menores de 32 años. En el acto 
de inauguración estaba prevista la presencia del consejero de Obras Públicas, Transportes y 
Urbanismo, Luis Eduardo Cortés. Sin embargo, éste decidió no asistir a última hora alu
diendo su gabinete de comunicación a un cambio de agenda. De todos modos, en esos 
momentos se manifestaban ante el edificio de la calle Damas unas 4.000 personas pidiendo 
la jornada continuada y esperando precisamente la presencia de un consejero de la CAM. 

Amalia Castro-Rial entregó La dirección general de la 140'8 millones de pesetas. 
simbólicamente la llave al Vivienda, dependiente de la Este dinero ha permitido recu
alcalde, Manuel Peinado, des- consejería de Obras Púb licas, perar el edificio, el cual se 
pués de haber recorrido juntos Transportes y Urbanismo, ha encontraba en avanzado esta
el edificio, en el cual se han habilitado un total de trece do de deterioro. El convento de 
habilitado trece apartamentos. apartamentos en este antiguo las Siervas fue ocupado por 
La directora general de Arqui- convento del siglo XVII. Uno religiosos filipenses y sus ori
tectura y Vivienda explicó: de estos apartamentos, situa- genes están unidos a la histo
"Esta actuación ha perseguido do en la planta baja, se ha ria de las casas de recogida de 
un objetivo cultural y social, adaptado para minusválidos. mujeres, una institución 
de tal forma que se ha recupe- Las viviendas tienen entre benéfica muy importante en el 
rado este convento enclavado 25 y 44 metros cuadrados siglo XVII que recogia a muje
en el centro histórico de Alca- cada una y cuentan con un res en situación de extrema 
lá y al mismo tiempo se ha salón, un dormitorio, una miseria. 
puesto al servicio de los jóve- cocina y un baño. Además, Este edificio estuvo habitado 
nes con menos recursos eco- existe una sala para usos múl- desde finales del siglo XIX 
nómicos". Según manifestó tiples que está situada en la hasta 1948 por la congrega
Amalia Castro-Rial, "en estos antigua capilla del convento. ción de las Siervas de Maria. 
apartamentos los jóvenes La comunidad de Madrid ha Durante la guerra civil sufrió 
podrán residir por un bajo destinado para estas obras ya un importante deterioro que 
precio". concluidas una inversión de fue incrementándose por el 

Amalia Castro-Ria! entregó 
simbólicamente 

la llave al alcalde 

escaso mantenimiento de la 
construcción y los derrumba
mientos. De la construcción 
primitiva de 162 1 sólo se con
servan de hecho algunos res
tos de muros. Los trabajos 
han permitido recuperar el 
convento, mantener sus envol
ventes, rehabilitar sus patios y 
eliminar edificaciones añadi
das ajenas a éste. 

A partir de esta inaugura
ción, será el ayuntamiento a 
través de la Empresa Munici
pal de la Vivienda el encargado 
de gestionar el convento. Allí 
podrán residir jóvenes pagan
do un alquiler medio de 
12.000 pesetas mensuales. 
Para conseguir una de estas 
viviendas tendrán que cumplir 
ciertos requisitos como ser 
menor de 32 años de edad y 
no tener ingresos superiores a 
2'5 veces el salario minimo 
interprofesional. 

OCASION ESTREUA DESPACHO DE ABOGADOS S61o Mercedes le da la Garantía Mercedes 
(Renault Safrane 94) (Citroen Xantia VSX TD 
(~M:;:::e=rc=ed::;:e=s:::;;3::;;:00:;:::;;;;TD;:::;:l:;:;42;;CV;:;::====::;9~1) (Mazcla 626 Ditd 100 CV 

93) 

99) 
(Mercedes E 300 Plata 91) (Range Rover 2.5 OSE 97) 
(Land Rover Discovery TD 90) (Subaru Foreter SLX 99) 

AUTOCASMAR ;i>f#' rI\ 
Avda.Con&itución, I40TORREJONDEAROOZ(MADRID)'IU.:91677 3185 ~ Mer2nz 

PUERTA de Madrid 

Especial izaciones: 

Civil, Penal , Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C / Mayor, 42-2º 
Telé fo n o nº 9 1 /889 1 O 26 
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El vicario de la diócesis, don Juan Sánchez, ofició la misa en la iglesia de las Bernardas. 

Fiesta de los Angeles custodios, 1auonos de la Policía Nacional 

El programa Policía 2000 permitirá 
intensificar la prevención de delitos 
La Comisaria de Policía Nacional de Alcalá celebró el pasado 1 de octubre la festividad de los 
patronos del cuerpo, los Angeles Custodios . Una misa en la iglesia de las Bernardas, oficiada por 
el vicario de la Diócesis, don Juan Sánchez, y un aperitivo servido en un restaurante alcalaíno, 
al que no faltaron representantes de todas las fuerzas vivas de la ciudad, fueron los actos del pro
grama con el que los policías complutenses celebraron su fiesta. 

Aprovechando el día de los 
patronos para hacer un repaso de la 
inseguridad ciudadana en Alcalá, el 
comisario Jesús Sainz afirmó que 
se ha producido una disminución 
de la delincuencia de más del 14% 
durante 1999 (hasta el 30 de agos
to). La plantilla, compuesta por 272 
agentes, está en estos momentos al 
completo, recién llegados los agen
tes que consiguieron sus plazas en 
la convocatoria del último mes de 
abril . Respecto a los medios técni
cos, el comisario señaló la reciente 
renovación de la flota de vehículos, 
a falta de completarse en breve con 
dos nuevas furgonetas; la renova
ción total del sistema informático; 
la implantación de una nueva ofici
na de tramitación del DNI con dos 
equipos expendedores y la elimina
ción de la cita previa; la apertura en 
junio de una oficina para la tramita
ción de asuntos de extranjería; o la 
incorporación al programa Policía 
2000, que consiste en la incorpora
ción de la oficina de denuncias a 
una red informática que facilitará 
automáticamente un mapa que 
registra en cada momento las zonas 
con mayor índice de delincuencia y 
por tanto las que necesitan un 
refuerzo de la actuación policial. El 
programa también facilita datos 
sobre días y horas en las que los 
delincuentes actúan más. Se espera 
que para finales de año el plan esté 
funcionando al cien por cien, lo 
que, según Jesús Sainz, permitirá 
intensificar la prevención de los 
delitos. 

El objetivo que el programa Poli
cía 2000 ha marcado para la comi
saría de Alcalá es reducir la delin-
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El comisario y el alcalde brindan por la seguridad ciudadana. 

cuencia en un 10%. Hasta el 30 de 
agosto, este objetivo se ha superado 
hasta un 14'70%, lo que ha permi
tido que los agentes complutenses 
hayan cobrado el complemento de 
productividad que lleva aparejado 
el conseguirlo. Esto satisface a 
Jesús Sainz, que declaro sentirse 
"satisfecho y contento, sobre todo 
porque el esfuerzo de mis compa
ñeros se ve traducido en resultados 
y eso es importante". 

Los delitos más abundantes en 
nuestra ciudad son, según el comi
sario, los relacionados con los vehí
culos: la sustracción de los mismos 
o el robo de los objetos que pueda 
haber en su interior. 

Respecto a los delincuentes, exis
te un grupo bastante conocido por 

todos los alcalaínos que cometen en 
su mayoría atracos y robos de poca 
monta o tirones, pero además hay 
otro grupo más peligroso, en opi
nión de Jesús Sainz, que forma par
te de clanes organizados responsa
bles de delitos de más envergadura, 
como los atracos a estancos, "aluni
zajes" que sufre Alcalá en los últi
mos meses. El comisario reseñó la 
importancia que Madrid tiene sobre 
la periferia refiriéndose al trasiego 
de delincuentes que hay desde la 
capital a otras localidades cercanas, 
como Alcalá. 

En cuanto al posible traslado de 
la comisaría a una nueva ubicación, 
no parece que sea un proyecto que 
se vaya a realizar en breve: "La 
cosa está bastante fría en principio, 

prueba de ello es que vamos a 
empezar de inmediato unas obras 
para remodelar totalmente la planta 
baja, donde está la oficina de 
denuncias, para ofrecer una mejor 
atención a los denunciantes".-

"Un policía equivale 
a un amigo" 

Sobre la inseguridad ciudadana 
en Alcalá opinó también el alcalde 
de la ciudad, Manuel Peinado: "Ha 
mejorado y tiene que mejorar más 
todavía". El concejal responsable 
de esta materia, Julián González 
del Cerro, está embarcado en un 
proyecto para coordinar la actua
ción de todas las fuerzas de seguri
dad y especialmente de la Policía 
Local y Policía Nacional: "Hay 
buena voluntad para tratar de poner 
en funcionamiento una sala común 
desde la que se tratará de coordinar 
todas las actuaciones de los dos 
cuerpos para que no dupliquemos 
las intervenciones, sino que preste 
el servicio el que más próximo y en 
mejores condiciones esté de acudir. 
El lema que trataré de llevar ade
lante es que un policía equivale a 
un amigo. Los ciudadanos deben 
saber que siempre van a estar apo
yados y respaldados por la policía 
dentro de los medios humanos y 
técnicos que tenemos". La plantilla 
de Policía Local está compuesta en 
la actualidad por 152 agentes, "gen
te muy profesional y responsable 
que se parte el pecho en la calle", 
según González del Cerro, quien 
intentará conseguir que el pleno 
apoye un aumento de esa dotación. 

PUERTA de Madrid 
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Coordinará la estrategia nolídca en los 118 municipios de la CAM 

Banolomé González enua en el combé de dirección del PP en Madrid 
El presidente del PP en Alcalá y portavoz popular en el ayuntamiento complutense, Bartolomé González, entra
rá a formar parte del comité de dirección del PP de Madrid a partir del congreso regional que se celebrará los 
días 9 y 10 de octubre en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Madrid. El presidente regional del PP y 
número uno de la única candidatura que se presentará a las elecciones para el nuevo comité ejecutivo regional, 
Pío García Escudero, ha propuesto a González ocupar la secretaría de pueblos, la coordinación estratégica con 
los afiliados del PP en los 178 municipios de la comunidad de Madrid, a excepción de la capital, que tiene una 
secretaría específica. Bartolomé González sube así un escalón más en su responsabilidad política; hasta ahora 
formaba parte del comité ejecutivo regional y desde ahora forma parte del grupo de dirigentes madrileños. 

Bartolomé González ha sido 
vocal sin responsabilidad de área 
en el saliente comité ejecutivo 
regional. Con la propuesta que le 
ha hecho Pío García Escudero, su 
valedor político en el PP, entrará a 
formar parte del comité de direc
ción, órgano de nueva creación. 
Esta dirección estará formada por 
unas diez personas que se responsa
bilizarán de un área de gestión den
tro del organigrama del PP. 

González se hará cargo de la 
secretaría de pueblos; hasta ahora 
coordinaba la estrategia del PP en 
diecisiete puéblos de la comarca, 
pero a partir del congreso regional 
la dirigirá en todos los municipios 
de la región madrileña a excepción 
de la capital. Serán en total 178 
localidades. El presidente del PP en 
Alcalá aseguró a PUERTA DE 
MADRID que se encuentra muy 
feliz por la responsabilidad que le 
ha encomendado Pío García Escu
dero: "Me siento muy contento por 
entrar a formar parte del equipo de 
trabajo de nuestro presidente regio
nal. Ahora que tengo más tiempo 
por no tener la responsabilidad de 
la alcaldía en Alcalá, creo que pue
do asumir perfectamente esta área 
que es la secretaría de pueblos, que 
es la que coordina la actividad polí
tica en los 178 municipios de la 
comunidad, sin contar la capital". 

Bartolomé González explicó que 
su cometido es el control y segui
miento de los grupos de concejales 
del PP, de los comités ejecutivos 
del partido en estos municipios: 
"Se trata de dar cobertura a las acti
vidades y a los problemas que pue
dan tener a nivel local el partido". 
Su nuevo cargo forma parte de la 
vicesecretaría de política territorial 
de la dirección regional del PP. Su 
antecesor en el comité ejecutivo 
saliente ha sido José Cabrera y el 
anterior fue Bonifacio de Santiago, 
alcalde de Las Rozas. 

González organizará el área con 
una serie de colaboradores territo
riales. Hasta ahora él era el coordi
nador en diecisiete pueblos de la 
comarca complutense y ahora, 
como responsable de la acción del 
PP en todos los municipios de la 
región, necesita buscar coordinado
res territoriales. El concejal Javier 
Fernández Abad se perfila como 
coordinador en esta zona supliendo 
a Bartolomé González, quien ocu
pará un despacho en la sede del PP 
en Madrid, en la calle Génova. 

Bartolomé González afirmó: 
"Éste es un trabajo muy atractivo. 
Yo he estado cuatro años fuera de la 
vida del partido por la responsabili-
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dad que tuve como alcalde. Al10ra 
tengo una nueva responsabilidad. 
que es la de trabajar para el partido 
a nivel regional". 

46 compromisarios alcalaínos 
en el congreso 

El congreso regional será clausu
rado el domingo día 10 de octubre 
por el presidente nacional del PP y 

LACOSTE 

presidente del gobierno, José María 
Aznar. El comité ejecutivo del PP 
en Madrid es una de las direcciones 
más emblemáticas e importantes 
del partido a nivel nacional. En el 
congreso estarán presentes un total 
de 46 compromisarios del PP de 
Alcalá, el número más alto de todos 
los municipios madrileños y supe
rior incluso al de algunos distritos 
de la capital: "Desde luego Alcalá 
es el municipio con más representa-

Barbour© 

ción de compromisarios en el con
greso tanto por nivel de afiliación 
como por resultados electorales. 
Iremos 36 compromisarios repre
sentando al partido y diez represen
tando a Nuevas Generaciones, es 
decir, somos una de las delegacio
nes más amplias" . 

DISTRIBUl.DOR OFICIAL 

el Mayor, 61 (frente a Casa de Cervantes) 
Telf.: 91 888 49 40 - ALCALA DE HENARES 

y 

Cliiídren 
el Mayor, 56 - Telf.: 91 888 94 09 

ALCALA DE HENARES 

Sa[uda a sus cfientes y amigos 
y a [a vez aprovecha para ofrecerfes 

fas prendas de [a nueva temporada Otoño-Invierno 
ya a su disposición 
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la celosía de la ternza CllÍ 111 calle 1 daií cinca n•ícaln 

Explosión de gas en el Chorrillo 
Todas las alarmas se activaron a pesar de que las llamadas 
maliciosas se están multiplicando en la zona norte de Alcalá, 
tal y como explicamos en otro reportaje de esta edición de 
PUERTA DE MADRID. Se pidió la presencia de asistencias 
diversas puesto que se había producido una explosión en un 
piso de la calle Manuel de Falla, en el corazón del barrio de El 
Chorrillo. Pasaban unos minutos de las doce del mediodía del 
martes 5 de octubre cuando se escuchó la explosión. A la altu
ra del número 1 de esa calle comenzaron a caer cascotes 
dañando hasta cinco vehículos que se encontraban estaciona
dos. A los pocos minutos llegaron al lugar policías y bomberos 
que en primer lugar se aseguraron de que no había heridos. 

Afortunadamente no hubo 
ninguna persona herida. Las 
asistencias descubrieron que 
la explosión se había produ
cido en el sexto piso, en cuyo 
interior se encontraba sana y 
salva la propietaria del mis
mo, eso sí, con un evidente 
estado de nervios. La mujer 
se encontraba en el salón de 
la vivienda y en la cocina se 
estaba cociendo la comida 
con el gas butano. Por cau
sas que se desconocen o que 
no han sido precisadas, se 
produjo una explosión por 
acumulación de gas en la 
terraza de la cocina. 

La explosión afectó a la 
celosía de la terraza, que fue 
lo que materialmente cayó al 
vacío y dañ.ó cinco coches 
estacionados en la calle. 
Desde el parque de bombe
ros se envió una camión 
autobomba urbana y el ca
mión autoescala. Resultaron 
afectados por los cascotes 
que cayeron desde ese sexto 
piso un Rover, un Renault 5, 
un Renault Clío, un Seat Ibi
za y un Fiat Regata. 

Una vez que se supo que la 
explosión no había produci
do daños personales, se rea
lizaron las tai:eas de limpieza 
y desescombro por parte de 
los bomberos mientras que 
queda en manos de los servi
cios judiciales y de las ase
guradoras la investigación de 
las causas de una explosión 
que causó inquietud en el 
Chorrillo. Los bomberos 
regresaron a su base casi 
hora y media después de 
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haber recibido la llamada 
para que acudieran urgente
mente a la calle Manuel de 
Falla. 

La celosía de la terraza de la cocina quedó destruída por la explosión. 
Los bomberos quitaron los cascotes para evitar que cayeran a la calle. 

~ ~ 
ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS 

DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 
Como miembro de la comunidad universitaria, puedes conti
nuar vinculado a nuestra Universidad cuando finalices tus es
tudios a través de la Asociación de Antiguos Alumnos. 

Como socio, te podrás beneficiar de los siguientes servicios: 
• Utilización de los servicios de Biblioteca de la Universidad, incluido él 

de préstamo. 
• Acceso a las actividades e instalaciones deportivas de la Universidad. 

• Información puntual sobre becas, cursos y actividades ofertadas por 
universidades y otros organismos. 

• Envío periódico de prensa universitaria. 

• Consideración de miembro de la Universidad a efectos de matriculación 
en los cursos del Centro de Lenguas Extranjeras. 

• Oferta de cursos propios de formación y especializaeión. 

• Condiciones favorables con el Banco Pópuiar y otras entidades comer
ciales. .. . - - 1 

1 1 - • , • • 
• • •• il I== ~ 

jJ . ..,.. ..,.. ...... 
~· • lil • 

Si estas interesado en formar parte de la AsoclaclOn, puedes contactar con nosotros de 10:00 a 13:00 h. 
y de 18:00 a 21:00 h. en la siguiente dirección o teléfono: 

Asoclacl6n de .Antiguos Alumnos de la Univenidad de Alcal4 
C/ Santa úrsula, 1. 1 !! planta Ounto a la Plaza de Cervantes) 
28801 Alcal:i de Henares 
Teléfono: 885 50 31 

los alumnos extranjeros que hayan participado en programas de intercambio, (ERASMUS. SÓCRATES, 
ECTS, UNGUA. lEMPUS ••• ) también pueden ser miembros. 

Los alumnos de <íltimos cursos de carrera pueden formalizar su prelnscrlpci6n y confirmarla por teléfoño 
una vez finalizados sus estudioS. 

PUERTA de Madrid 
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miembro de una red de robo v 
venta de coches de gran cilindrada 
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Red de robo y venta 
de vehículos 

Un joven kosovar que no presentó en ningún momento documentación que lo identifica
ra fue detenido por efectivos de la Policía Local como presunto miembro de una red de 
robo y posterior venta de coches de gran cilindrada. El detenido fue sorprendido por la 
dotación de un coche patrulla de la Policía Local en el interior de un Audi que estaba sus
traído y al que le habían sido cambiadas las placas de matricula. El kosovar llevaba con
sigo documentación de otros vehículos que habían sido denunciadas como sustraídas. 

de gran cilindrada 

Los agentes policiales reali
zaron investigación que les 
llevaron a averiguar que el 
número de bastidor del Audi 
accidentado es el de un Audi 
A-4 con matrícula de Madrid-
4262-UX, es decir, nada que 
ver con las placas de matrícu
la que llevaba en esos momen
tos. Ese Audi de matrícula de 
Madrid había sido denunciado 
como sustraído el 7 de sep
tiembre de este año en 
Madrid. 

Detenido por los agentes de 
la Policía Local en la madru
gada del martes 5 de octubre, 
fue trasladado a comisaria de 
Policía Nacional donde quedó 
ingresado hasta que unas 
horas después pudo ser pre
sentado en el juzgado de guar
dia. Allí se le asignó un aboga
do de oficio y fue puesto en 
libertad hasta que se celebre 
la vista oral por los hechos 
acaecidos. 

Estos comenzaron al filo de 
las cuatro menos cuarto de la 
madrugada del martes 5 de 
octubre. La dotación de un 
coche patrulla de la Policía 
Local circulaba por la avenida 
de Madrid a la altura del polí
gono Jumapi y en sentido 
hacia la capital. Allí vieron a 
un Audi A-4 de color verde 
manzana que se encontraba 
detenido en el carril derecho 
de la carretera. Este vehículo 
tenía la matrícula de San 
Sebastián 6102-BB y estaba 
ocupado por un individuo. Los 
policías se colocaron a la altu
ra del vehículo a fin de intere
sarse por las razones por las 
que se encontraba detenido 
en carril de circulación. En 
ese momento el individuo des
cubrió que se trataba de un 

V ALCALA 
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SERVICIO PERMANENTE 
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coche policial por lo que inme
diatamente dio marcha atrás. 
A su vez los policías atravesa
ron su coche para bloquear su 
salida hacia delante. 

Uno de los agentes descen
dió del coche para atrapar al 
individuo, pero éste volvió a 
acelerar lo que hizo que el 
policía se apartara para no ser 
atropellado. El Audi saltó la 
mediana que separa ambos 
carriles de circulación y enfiló 
en dirección al centro de la 
Alcalá recorriendo la Vía Com
plutense. A la altura de la 
Cruz Verde esperaba otro 
coche de la Policía Local que 
había sido advertido por los 
agentes que actuaron junto al 
polígono Jumapi. El conduc
tor del Audi esquivó al segun
do coche policial y se dirigió 
por la calle Luis Astrana 
Marin hacia la carretera de 
Daganzo. En todas estas 
maniobras no respetó las 
señalizaciones llegando a 

:l. 
,_.., ,_ 

Nuevo Ibiza Stella 1.4. 

poner en peligro la seguridad 
de otros vehículos que circu
laban por allí. 

Una vez en ésta se incorporó 
a la autovía nacional 11 en 
dirección Madrid y continuó la 
marcha hasta el cruce hacia 
Mejorada del Campo. Por esta 
carretera circuló aproximada
mente cinco kilómetros hasta 
llegar a un cambio de sentido 
subterráneo. Al tratar de 
superarlo y debido a la gran 
velocidad a la que circulaba 
perdió el control del vehículo y 
volcó en la cuneta. El Audi 
quedó con las ruedas hacia 
arriba pero su conductor y 
único ocupante logró salir 
corriendo campo a través. 

Los agentes de la Policía 
Local lograron su detención a 
la que el individuo, que mani
festó ser de origen kosovar. se 
resistió por lo que hubo de ser 
reducido y engrilletado para 
su traslado a comisaria de 
Policía Nacional. 

Las placas de San Sebastián 
que llevaba el vehículo acci
dentado correspondían a otro 
Audi A-4 que pertenece a una 
empresa de Guipúzcoa cuya 
documentación había sido 
denunciada como sustraída. 

Pero además los policías 
encontraron en el coche docu
mentación de un vehículo con 
matrícula de Madrid-7641-SP 
que correspondia a un Audi A-
6 que también había sido 
denunciada como sustraída, 
así como documentación de 
una motocicleta Honda perte
neciente al mismo propietario 
del Audi accidentado. 

Por fin una noticia agradable. 
¿Te mueres de ganas de conducir el nuevo 
Seat Ibiza? 
¿De disfrutar de todo su equipamiento? 

Pues ahora tienes un Seat Ibiza 
Stella 1.4 con autoclima, radiocassette 
con 4 altavoces, dirección asistida, 
elevalunas eléctricos, cierre centralizado 
con control remoto, interruptor de bloqueo 
y desbloqueo de puertas ... 

Ven, lo pruebas y si te gusta te lo llevas, 
y sólo cuesta 1.590.000 ptas. 
Y no lo pagas hasta el 2.000. 

Y no pagues 
hasta el 2.000 SEFIT 

Por .1.590.000 ptas~t9.ss6,o9EuRos. 
w=mrrn:mtnn:rn::t:=::::rn::::::::::::::mt:t+?=::::rmrtt:t:ttt:tt::=:T:t:t::r:::=::::::rr:r::::m:=r=:r::::r::tt? Vía Complutense, 98 
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Un aliso por ruidos molestos permiUí recuperar objetos robados 
Una tienda de motos denomi

nada Motos Basi fue asaltada el 
lunes día 4 de octubre a las 3:30 
horas de la madrugada por el 
procedimiento del "alunizaje" 
(rompiendo la luna del escapa
rate) . Según el dueño de la tien
da, sita en la avenida de Mora
talaz, los ladrones se llevaron 
objetos valorados en tres millo
nes de pesetas, de las que 
1.600.000 fueron recuperadas 
por la Guardia Civil a las 17:30 
de ese día en un garaje de la 
calle Alamillo en la localidad de 
Velilla de San Antonio. 

Un vecino de esa calle aprove
chó la presencia de una patrulla 
de la Benemérita en Velilla para, 

Un lugar 
donde 

a las 4 de la madrugada de ese 
lunes, alertarla de ruidos sospe
chosos que se oían en ese gara
je por las noches y que no le 
dejaban dormir. Aprovechando 
un momento en el que se abria 
la puerta del garaje, uno de los 
dos guardias civiles entró y se 
encontró un BMW con dos ocu
pantes. Les indicó que se baja
ran, pero el conductor negó con 
la cabeza y el acompañante 
esgrimió lo que parecía un 
arma. A continuación el coche 
arrancó súbitamente, por lo que 
el guardia civil se tuvo que arro
jar al suelo para que no lo atro
pellara. El otro guardia civil dis
paró varias veces a las ruedas 

siempre -:<1 ~~ 
estará ~C:, , 
acompañado Jt~. 

del vehículo, que desapareció 
velozmente. Este automóvil, 
cuyo robo había sido denuncia
do en Vallecas, fue encontrado a 
las 08:35 horas en el polígono 
industrial de Mejorada del Cam
po. El dueño del BMW no reco
noció como suyos los objetos 
que había en su coche: un par 
de botas de motocross, perchas 
de plástico, una cabeza de 
maniquí, un par de guantes, un 
tubo de hierro y un destornilla
dor. 

Cuando la Guardia Civil volvió 
a los garajes de la calle Alamillo 
encontró en el aparcamiento 
número 25 la parte de botin que 
pudo recuperar. 

•Abierto 
desde las s 
de la tarde 

•Ambiente 
selecto 

Espectáculo todas las noches 
- · ~ -

La Dirección invitará todos los días 
a sus clientes, de 5 a & de la tarde 

a café copa y puro 

SE NECESITAN SEÑORITAS 
CON MUY BUENA PRESENCIA 

PARA LOS DOS TURNOS DE TARDE Y NOCHE 
(Abstenerse extranjeras indocumentadas) 
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un hombre muv ano 
V Pálido 
amenazó a la caiera 
vse llevó 
30.000 pesetas 

Un individuo muy alto y con la 
tez muy pálida fue autor de un 
atraco en el supermercado Día 
situado en la calle Nardo, junto 
a la avenida de los Reyes Católi
cos. El robo fue cometido sobre 
las 8 de la tarde del miércoles 6 
de octubre, cuando el estableci
miento estaba próximo al cierre. 

El atracador entró en el esta
blecimiento y esgrimiendo un 
cuchillo amenazó a la cajera exi
giéndole que le entregara el 
dinero de la caja. Así consiguió 
unas 30.000 pesetas. Esta 
cadena de supermercados suele 
ir retirando de las cajas la 
recaudación en períodos relati
vamente cortos, a fin de que el 
impacto que puedan tener los 
frecuentes atracos que sufre sea 
mucho menor. 

En esta ocasión, cuando el 
cierre del establecimiento ~ta
ba próximo y la recaudación. 
podría ser mayor que la que 
habitualmente queda en las 
cajas, el individuo amenazó con 
el cuchillo a la cajera para lle
varse aproximadamente esas 
30.000 pesetas y luego se dio a 
la fuga en dirección al polígono 
Puerta de Madrid. 

La Policía Local y la Policía 
Nacional montaron un dispositi
vo de localización y detención 
del presunto autor que no dio 
fruto, por lo que ahora es tarea 
de la comisaría investigar todos 
los detalles del delito para inten
tar detener al atracador. 

Robo en un chalet 
Entre las 13 y las 20'55 horas 

del sábado dia 2 de octubre, 
tiempo durante el que no había 
ninguna persona en la vivienda, 
se cometió un robo en el interior 
de un chalet situado en la calle 
Petunia de la vecina localidad de 
Cobeña. Personas por el mo
mento sin identificar pasaron al 
interior forzando la puerta que 
comunica el jardin con el salón 
de la vivienda, así como un tro
zo de seto del jardin. Los ladro
nes se apoderaron de joyas y 
dinero (en moneda española y 
extranjera) por un valor aproxi
mado de dos millones y medio 
de pesetas. 

PUERTA de Madrid 



Un hambre de 61 años 
se perdió cuando 
buscaba níscalas 

Durante toda la tarde y parte 
de la noche del día 5 de octubre 
agentes de la Guardia Civil bus
caron a un hombre de 67 años 
desaparecido sobre las 13'30 
horas del mismo día, cuando en 
compañia de cuatro amigos se 
encontraba buscando níscalos 
en el paraje conocido como Hoyo 
de los Solares, en el término de 
Zahorejas (Guadalajara). Se tra
ta de Martín Picazo, vecino de la 
localidad conquense de Villalba 
de la Sierra, quien había ido 
desde su pueblo hasta el men
cionado paraje para buscar los 
preciados níscalos. Sobre las 13 
horas, los cinco buscadores de 
setas debían reunirse en un 
punto determinado. Al observar, 
ya sobre las 13'30, que Martín 
no llegaba, sus compañeros se 
alarmaron y, después de bus
carlo infructuosamente, dieron 
cuenta del hecho a la Guardia 
Civil, la cual facilitó descripción 
y vestimenta del hombre perdi
do, de 1'65 de estatura, de com
plexión fuerte y que en el 
momento de la desaparición iba 
cubierto con una gorra roja y 
vestía camisa clara de manga 
corta, pantalón azul y zapatillas 
de deporte. Durante toda la tar
de y parte de la noche participa
ron en su localización patrullas 
de Guardia Civil y del SEPRO
NA, reanudándose la búsqueda 
en la mañana siguiente. 

Sobre las 11'15 apareció en la 
localidad de Villanueva de Alco
rón en aparente buen estado de 
salud. Según relató Martín Pica
zo, tras despistarse de los cua
tro amigos que lo acompañaban 
anduvo hasta la una de la 
madrugada del día siguiente, 6 
de octubre, momento en el que 
decidió hacer una fogata para 
calentarse y pasar la noche. Por 
la mañana comenzó a caminar 
de nuevo y llegó casualmente 
hasta el núcleo urbano de Huer
tapelayo, donde fue auxiliado 
por un vecino y conducido por 
éste en su vehículo hasta Villa
nueva de Alcorón, donde con
tactó con una patrulla del 
SEPRONA que lo buscaba. Esta
ba previsto que un helicópterq 
del mencionado cuerpo intervi
niera en su búsqueda, pero 
finalmente , ante la existencia de 
niebla, no pudo participar. 

SE TRASPASA 

WHISKERIA 
-POR NO PODER ATENDER-
Telf .: 91 888 87 85 
(a partir de las 9 de la noche) 

PUERTA de Madrid 

sucesos '"-{:¿:)¡ 
Entre las detenidos hav un vecino de los Santos v otro de Villalbilla 

Redada antidroga en Guadalaiara 
Según informa el gobiemo civil de Guadalajara, la policía ha hecho una redada para atajar el incre
mento en el tráfico de drogas que se ha venido detectando en esa localidad. El día 3 de septiembre, 
alrededor de las 15 horas, previa vigilancia y seguimiento, fue detenido en un centro comercial sito 
en la avenida del Ejército Alberto MR, de 21 años y domiciliado en Guadalajara, el cual portaba una 
bolsa conteniendo cien gramos de cocaína, cuyo valor aproximado es de 900.000 pesetas. En esta mis
ma operación fue detenido Antonio RM, de 29 años y también domiciliado en Guadalajara. 

El día 25 de septiembre, tras 
ser sometido a la correspon
diente vigilancia, fue intercepta
do en la calle Juan Diges Antón, 
cuando circulaba en su Fíat 
Cinquecento, Adolfo GD, de 39 
años y residente asimismo en 
Guadalajara. Se le intervinieron 
41 gramos de cocaína que ocul
taba en la guantera y bajo los 
asientos del automóvil. 

A las 15:30 del 28 de septiem
bre fue localizado, cuando circula
ba en un Porsche 944 de su pro
piedad por la nacional II, en direc
ción a Guadalajara, Juan Ma
nuel PP, de 39 años y residente 
en los Santos de la Humosa, que 
regenta un establecimiento de 
bebidas. A corta distancia del 
mismo era seguido por un 
segundo vehículo, un Ford Sie
rra conducido por Jesús GG, de 
30 años y residente en Villalbi-

lla. Cuando ambos se adentra
ban en la avenida antes citada 
fueron interceptados por los 
policías. Juan Manuel PP, que al 
principio se detuvo obedeciendo 
las indicaciones de dichos fun
cionarios, aceleró luego brusca
mente estando a punto de arro
llar a los mismos. En su huida 
arrojó por la ventanilla una bol
sa cuyo contenido, según fue 
comprobado más tarde, consis
tía en unos 100 gramos de cocaí
na, una pequeña porción de la 
cual se derramó por la calzada. 
El valor de la cantidad recupe
rada alcanza un valor de unas 
900.000 pesetas. 

Después de una breve perse
cución este individuo detuvo su 
coche en un pasaje que une las 
calles Constitución y General 
Vives Camino, en Guadalajara, 
continuando su fuga a pie hasta 
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que fue detenido instantes des
pués tras ofrecer fuerte resis
tencia. Se le intervinieron 
18.000 pesetas y un teléfono 
móvil. Al tiempo de efectuarse 
esta detención se arrestó tam
bién al segundo conductor, 
Jesús G.G., al que se ocuparon 
ocho teléfonos móviles que lle
vaba en el otro vehículo ya cita
do, que también es propiedad de 
Juan Manuel P.P. 

Ulteriores gestiones permitie
ron identificar a Maria José MG, 
de 32 años, vecina de Guadala
jara y amiga de Juan Manuel 
PP. Cuando abandonaba su 
Toyota Celica se le incautaron 
47.000 pesetas y distintas can
tidades de marihuana y hachís. 

En el registro efectuado en el 
domicilio de esta última y en el 
bar regentado por el primero 
fueron halladas pequeñas canti
dades de cocaína y otras drogas, 
una balanza de precisión y 
145.000 pesetas, que presumi
blemente son producto de algu
na transacción efectuada con 
estas sustancias. Como resulta
do de estas indagaciones se ha 
podido determinar la partici
pación, en esta última red de 
distribución, de varias personas 
más, para cuya identificación y 
localización se continúan las 
gestiones pertinentes. 

Todos los reseñados, en unión 
de la droga, dinero, vehículos y 
efectos intervenidos, han pasa
do a disposición judicial. 

Robaron cupones 
premiados de la ONCE 

Durante la madrugada del día 
1 de octubre fue cometido un 
robo con fuerza en las cosas en 
el local número A-6 del centro 
comercial Eurovillas, situado en 
la urbanización del mismo nom
bre, en el término municipal de 
Nuevo Baztán. Personas por el 
momento sin identificar robaron 
del interior del mencionado local 
127.000 pesetas en dinero, 
varios cupones de la ONCE con 
números premiados de la sema
na anterior y siete décimos de 
Lotería Nacional, todo ello valo
rado en 1.750.000 pesetas. Los 
ladrones rompieron la verja 
metálica y corredera, el cristal 
de la puerta de entrada y una 
máquina tragaperras. 

9 de octubre de ,999 



sucesos 

· su conductor resonó heñdo de gravedad v toe rescatado por los bomberos 

Un trailer volcó en la autovía Nacional 11 
Un camionero de 45 años, 

Jesús Pozo Sanchidrián, quedó 
gravemente herido al volcar el 
trailer que conducía en la auto
vía nacional II, a su paso por el 
término de Alcalá. El camionero 
sufrió fracturas en las piernas y 
traumatismo craneoencefálico; 
después de ser rescatado por los 
bomberos del parque de Alcalá 
fue trasladado al hospital de la 
Princesa en Madrid por la UVI 
móvil del SERCAM con base en 
el parque de bomberos de Cos
lada. El accidente ocurrió minu
tos antes de las 4 de la tarde del 
miércoles día 6 de octubre en el 
kilómetro 30 de la variante de la 
N-II, cerca del desvío a Camar
ma. Jesús Pozo Sanchidrián es 
vecino de Villacastin (Segovía) y 
conducía un camión Mercedes 
1838-S con matrícula de Sego
vía -4281-G. El camión colisionó 
ligeramente contra una grúa 
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que circulaba por delante; en 
una maniobra para intentar 
esquivarla se fue hacia la dere
cha y volcó en un terraplén de 

AGENTE OFICIAL 
Pl31.a de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

las obras de construcción de la 
vía de servicio. 

El conductor del camión que
dó atrapado en la cabina sin que 
fuera posible sacarlo de allí. 
Fueron avisados los bomberos 
de Alcalá, quienes tuvieron que 
utilizar un equipo de corte y 
separación de chapa para lograr 
liberar al herido. 

El conductor fue atendido por 
el personal facultativo del SER
CAM, que lo trasladó en la UVl 
móvil al hospital de la Princesa. 
En la regulación del tráfico cola
boró la Policía Local de Alcalá. 
También aistieron agentes de la 
Policía Nacional y se encargó del 
atestado el equipo de la Guardia 
Civil de Tráfico. 

la a1resiín de 10 individ10 
a su compañera 
desnlí su participaciín 
en diversos robos 

La Guardia Civil de Azuqueca 
de Henares detuvo el día 29 de 
septiembre a Óscar JE, de 23 
años de edad, vecino de Villa
nueva de la Torre, como autor 
de la agresión fisica sufrida por 
su compañera sentimental, de 
21 años de edad, así como por 
los robos llevados a cabo en 
viviendas de la última mencio
nada localidad. Con el citado 
individuo colaboraba en los 
robos un menor que, según él 
mismo adujo, era obligado bajo 
amenazas de Óscar JE a colabo
rar en los últimos robos cometi
dos. 

La Guardia Civil ha recupera
do dos bolsas con objetos proce
dentes de estos delitos que se 
encontraban ocultas cerca de la 
vivienda del autor, al igual que 
otros objetos que se encontra
ban igualmente ocultos en un 
paraje de Villanueva de la Torre 
conocido como Arroyo de las 
Monjas y más efectos que se 
encontraban guardados en el 
domicilio de Osear JE, el cual 
cuenta con antecedentes poli
ciales por robo con fuerza e inti
midación. 

Agentes de la Guardia Civil 
trabajan ahora en analizar las 
denuncias formuladas con oca
sión de estas sustracciones, con 
el propósito de devolver los 
enseres a sus legítimos propie
tarios. 

SEPTIEMBRE-OCTUBRE 
Día 30 ......... 7 2 .885 
Día 1 ...... ... 71.882 
Día 4 ..•...... 24.101 
Día 5 ......... 26.65 2 
Día 6 ......... 27.8 52 

Rdnttgrol 

7-5 
2 8-198 

2-1 
2-2 
2-2 
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El Jnen de 11 años se recupera en el hos1na1 

Primero fue atropellado 
por un coche v luego lo apalearon 
La familia tiene miedo: "No queremos que los agresores le puedan identificar de ninguna de 
las maneras. Le han podido matar. Si no llegan sus amigos a tiempo hubieran seguido dán
dole golpes hasta matarlo". José A.V.M sigue recuperándose en el hospital 'Príncipe de Astu
rias' casi quince días después de haber sido atrojJellado primero por un coche que se dio a la 
fuga, y a continuación apaleado por varios individuos. La denuncia tramitada en comisaria 
ha pasado al juzgado de primera instancia e instrucción número 4: "Lo único que queremos 
es que haya un poco de civismo, que esto no ocurra. Que la gente se mentalice de que con 
este salvajismo no podemos llegar a ningún sitio", dijo la madre del joven de 17 años a quien 
las lesiones en su cara y en su mandioula van a tenerle mucho tiempo en recuperación. 

Los hechos ocurrieron poco 
antes de la medianoche del 
viernes 24 de septiembre en 
la calle Empecinado. El joven 
de 1 7 años, que ha perdido la 
memoria de lo que ocurrió ya 
que quedó inconsciente, esta
ba con un grupo de amigas y 
amigos entre quienes se 
encontraba un primo suyo. 

Fuentes policiales afirma
ron que aquella fue una 
noche delicada en cuanto a 
peleas y conflictos diversos. 
Pero eso no tenía nada que 
ver con el joven José A. , 
según explicó la madre: "No 
es porque sea mi hijo pero es 
que es un chico que no se 
mete con nadie. Además no 
bebe habitualmente. Él me ha 
ido diciendo poco a poco algu
na de las cosas que ocurrie
ron aquella noche. Es dificil 
porque apenas puede hablar 
por las fracturas que sufre, y 
porque además ha perdido la 
memoria". 

El joven José A.V.M. en el hospital Príncipe de Asturias 

der varios dientes como con
secuencia de los golpes. La 
explicación que se hacen en el 
entorno del joven es que los 
agresores se confundieron de 
persona: "Mi hijo no se mete 
con nadie. No sé porqué han 
ido contra él". 

Denuncia 
A partir de ahi comenzó la 

investigación policial y los 
padres del joven tuvieron que 

....... .............. _., ......... , .. , ... _ .. ,. 
acudir varias veces a comisa
ria de Policía: "El asunto está 
ya en manos· del juzgado 
número 4. El problema es que 
mi hijo vive de chiripa. Ha 
estado con oxígeno y con sue
ro varios días. Le llevaron 
incluso a La Paz y alli le estu
vieron mirando. Después le 
volvieron a traer a Alcalá". 

La madre del joven dijo que 
"mi hijo tiene fracturas diver
sas en los huesos de la cara 
desde la barbilla afectándole 
la mandíbula hasta el oído. 
Entre el atropello y los golpes 
que recibió estuvo sangrando 
por el oído. Tiene rota la boca 
por dentro. Cuando ya acabe 
todo esto vamos a ver si que
da bien. De momento me han 
dicho que está fenomenal , 
que ha evolucionado fenome
nalmente . Los médicos y 
enfermeras se han quedado 
sorprendidos". José A. tiene 
la boca cosida para que la 
fractura en la mandíbula se le 
suelde. Apenas puede tomar 
líquidos para comer. 

De momento el miedo en la 
familia les hace ser pruden
tes. Prefieren que no aparezca 
su nombre concreto. Tampo
co quieren que su cara se vea 
en una fotografía: "El asunto 
está en manos de la policía y 
del juzgado. Mi hijo no quiere 
perjudicar a nadie, pero tene
mos miedo a que esta gente 
vaya a por mi hijo cuando se 
ponga bien, o a por los ami
gos'', explicó la madre que 
insistió que "con los porrazos 
que le dieron, mi hijo vive de 
chiripa". 

Al joven le llamaron para 
que viera a alguien: "Él 
recuerda que salió corriendo y 
ya no sabe nada más. A partir 
de ahi es lo que han contado 
sus amigos. Parece ser que 
un coche grande, un todote
rreno salió hacia atrás. No 
parece que el accidente tenga 
algo que ver con la paliza que 
le dieron luego aunque tam
bién me han dicho que al salir 
corriendo alguien le empujo. 
El caso es que el vehiculo le 
atropelló y a continuación se 
dio a la fuga". 

•TRATAMIENTOS FACIALES 

•TRATAMIENTOS CORPORALES A partir de esos momentos 
la madre vive con angustia 

esa parte del relato: "Después 
de dar marcha atrás y atrope
llarle, mi hijo quedó en el sue
lo y pasó uno que comenzó a 
golpearle, gente mala. No 
sabemos cuantos fueron pero 
cuando los amigos de mi hijo 
lo vieron fueron hacia alli. Si 
no se meten por medio le 
matan. Uno de los agresores 
dijo que le había dado a mi 
hijo una 'hostia' que le había 
dejado 'grogy'. Los amigos y 
más gente se metieron para 
separarles de mi hijo. Ya entre 
que llamaron a la policía y a 
la ambulancia no saben qué 
ocurrió exactamente. Parece 
ser que unos jóvenes de raza 
gitana se encararon con los 
agresores y defendieron a mi 
hijo". 

La madre del joven se quejó 
de que "al parecer la ambu
lancia tardó mucho tiempo en 
llegar. Tuvieron que reclamar
la varias veces porque mi hijo 
tenía muchos golpes en la 
cabeza. A nosotros nos llamó 
uµ sobrino a casa y nos subi
mos al hospital. Nos dijo que 
le habían atropellado". Preci
samente su sobrino fue victi
ma aunque más leve en el 
incidente, ya que llegó a per-
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El centro comercial La Dehesa 
descubrió la 'Magia de Otoño' 
En esta ocasión no desfiló • Jesulina' 

El centro comercial La Dehe
sa presentó la moda de la tem
porada Otoño-Invierno 99 con 
un desfile que bajo el titulo 
'Magia de Otoño' mostró las 
nuevas tendencias y estilos 
que luciremos en los próximos 
meses. La pasarela se instaló 
en el pasillo central del centro 

comercial y sobre ella desfila
ron, los días 28 y 29 de sep
tiembre, un grupo de modelos 
profesionales, luciendo para 
los clientes de La Dehesa la 
ropa de la nueva temporada, 
que recién empieza y que ya se 
puede adquirir en sus diferen
tes tiendas. 
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No vino en esta ocasión Car
men Janeiro, la popular her
mana del torero Jesulin de 
Ubrique, a la que hemos teni
do oportunidad de ver en dos 
ocasiones, en anteriores desfi
les de moda organizados tam
bién por el citado centro 
comercial. 

Para el otoño e invierno 99, 
con los que entraremos en el 
año 2000, las propuestas son 
muy variadas y van desde el 
estilo hippy hasta el románti
co, e incluso cierto aire futu
rista que se refleja en los bor
dados en punto, chaquetas y 
bolsos de tonos metalizados. 
La paleta de colores que más 

PUERTA de Madrid 

destaca es la de los grises, sin 
que falte el negro y el blanco y 
algo de granate. La gama de 
crudos y marrones, sobre todo 
para la ropa sport, sigue apa
reciendo un invierno más. Lo 
que priman son las mezclas y 
en auge están los combinados 
de estilos, tejidos y colores. 
Accesorio imprescindible son 
las botas altas, volviendo a 
aparecer las tre~as cortas o a 
media pierna. Los jerseys, de 
cuello vuelto, con mangas muy 
largas o sin ellas, y las faldas 
justo por debajo de la rodilla, a 
media pierna o maxi, ya sean 
rectas o evasées. El objetivo 
final es resaltar la feminidad. 
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Crescencio Vicente Abad anrma que hubo advenencia de ilegalidad 
en el aparcamiento de la calle Coñnto: 

"la sentencia tendrían que cumplirla 
quienes votaron en contn de la legalidad" 
El que fuera portavoz del PSOE en 1991 y concejal de Planeamiento cuando se produjo la polémica del aparcamiento 
de la calle Corinto, Crescencio Vicente Abad, cree que el tiempo da y quita razones y que en el caso del revoco de la 
adjudicación de construcción de ese aparcamiento la razón la tenía el PSOE: "Pero no es que lleváramos la razón por 
llevarla, es que había una advertencia de que se incurría en ilegalidad si se revocaba ese acuerdo plenario; es decir, no es 
extraño que ahora baya habido sentencia condenatoria. Crescencio Vicente Abad tiene muy claro que "independiente
mente de las consecuencias que ello generara, la sentencia ha de ser asumida no por la corporación municipal, sino por 
quienes votaron en contra de la legalidad, y eso es algo que también está recogido por la ley". Crescencio Vicente aña
dió que "en ese sentido siempre be defendido esa postura en mi partido y espero que ahora se mantenga este criterio". 

La sentencia del Tribunal Supre
mo en relación a la denuncia pre
sentada por la cooperativa de veci
nos Juan XXIII condena al ayun
tamiento: "La corporación muni
cipal actual tiene dos posibilida
des: Una es asumir la sentencia 
como tal y pagarla, y la otra es la 
que desde mi punto de vista debie
ra ser la actuación que le corres
pondería realizar a esta corpora
ción, es decir, si entonces se hizo 
advertencia de ilegalidad en la 
toma de decisión y se advirtió que 
era responsable aquel que votara 
en contra de la legalidad, es la ley 
la que establece que aquel que lo 

· ha hecho es el responsable directo. 
Eso es lo que le corresponde hacer 
a la actual corporación municipal, 
es decir, decidir si va a exigir a los 
que directamente señala la ley 
como responsables directos para 
que ellos de forma personal asu
man la responsabilidad del pago 
de las indemnizaciones". 

Crescencio Vicente Abad añadió 
que "ésta es la parte que les 
corresponde lidiar a los actuales 
municipales. Pero es más, la ley 
establece que puede ser cualquier 
ciudadano el que pueda exigir que 
la responsabilidad sea asumida 
por los concejales que votaron a 
favor y no por el ayuntamiento 
como institución, puesto que 
supone un perjuicio para las arcas 
municipales". 

El exconcejal socialista añadió: 
"Esto es algo que yo he pedido a 
mi partido, que mantenga la línea 
que emprendió con este asunto, es 
decir, que se cumpla la legalidad. 
Se lo he dicho a mi partido y a la 
propia institución municipal se lo 
dije en su momento". 

"No es una satisfacción 
para mí, es un pesar" 

Crescencio Vicente Abad afirmó 
que, aunque la sentencia le da la 
razón a lo que sostuvo hace ocho 
años, no es para él una satisfac
ción: "Todo lo contrario, es un 
pesar porque siempre que la ciu
dad pierde también pierdo yo 
como ciudadano. No me alegro de 
lo que ha ocurrido. El tener razón 
es mi caso es como tener la razón 
del loco: con tenerla no sirve para 
nada. En efecto, en aquellos tiem-
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Crescencio Vicent e Abad era concejal de Planeamiento cuando 
se produjo la polémica del aparcamiento de la calle Corinto. 

pos se advirtió de lo que podría 
ocurrir al revocar la adjudicación 
del aparcamiento subterráneo y 
desgraciadamente los juzgados 
nos han dado la razón. Además, la 
sentencia última la ha dictado el 
Tribunal Supremo, es decir, que 
tiene que ser ejecutada". 

Con el paso del tiempo Crescen
cio Vicente asegura que entonces 
él no hablaba por hablar: "Yo asu
mí la concejalía de Urbanismo en 
junio de 1991 y esto ocurrió en el 
último trimestre de ese año. El 
plan de aparcamientos que se hizo 
desde el gobierno socialista perse
guía unos objetivos que eran solu
cionar el caos circulatorio y ade
más se pretendía buscar comodi
dad en los aparcamientos en 
superficie". 

Un plan muy necesario 

Y es que el exconcejal socialista 
cree que el plan de aparcamientos 
era muy necesario: "Fue fruto de 
un estudio muy detallado de los 
padrones municipales. En aquella 
época se veía que el censo de 
vehículos aumentaba cada año en 
4.500. El más lerdo de los calcu
listas sabe que un coche necesita 
cuatro metros en aparcamiento 

lineal y la mitad en aparcamiento 
en batería, es decir que la necesi
dad crecía cada año en 16.000 
metros en el caso de estaciona
mientos en línea y la mitad si es en 
batería. La ciudad no crecía a ese 
ritmo y hubiéramos llegado al 
momento al colapso absoluto". 

Para .Crescencio Vicente, "el 
éxito de ese estudio para el plan de 
aparcamientos hay que atribuírse
lo a mi compañero Teodoro Escri
bano. Cuando yo asumí la conce
jalía de Urbanismo me encontré 
con el problema del aparcamiento 
de la calle Corinto. No es cierto, 
como ha dicho el PP, que la 
encuesta estuviera viciada. La 
encuesta que se hizo para ver si se 
aceptaba el aparcamiento fue rea
lizada por una empresa totalmente 
aséptica en el asunto, y se contó 
con los residentes en un radio de 
acción de 300 metros como se 
estipuló. Se dijo que los que se 
negaban eran los que vivían en la 
calle Corinto, pero la calle no es 
de ellos, sino de todos" . 

Una vez aprobada la adjudica
ción y la construcción del aparca
miento, llegaron los problemas: 
"Algunos desde el PP e IU espole
aron e incitaron a los vecinos para 
que no se construyera el aparca
miento". 

Detenidos 

El exconcejal socialista recordó: 
"Cuando los vecinos paralizaron 
las obras yo tuve que pedir al dele
gado del gobierno que mandara 
las fuerzas antidisturbios para 
hacer una barrera protectora a las 
máquinas. La barrera se rompió y 
la policía tuvo que actuar con res
pecto a lo que la ley determina. 
Hubo unas detenciones y curiosa
mente los gastos de la defensa de 
los detenidos en el juzgado los 
pagó un partido político que era el 
RIA, cuyo presidente, Javier Zur
do, luego fue a aterrizar al PP. 
Pero es que la defensa de los dete
nidos la llevó Beatriz Díaz Man
zanares, que luego fue concejal 
del PP. Será una casualidad pero la 
realidad es ésa". Crescencio Vi
cente aseguró: "Desde IU y el PP 
se diseñó una estrategia conjunta 
de arruinar el plan de aparcamien
tos porque pensaban que eso podía 
dar votos al PSOE. Eso lo hicieron 
sin valorar lo que suponía para la 
ciudad. En aquellos momentos el 
precio de mercado de una plaza de 
garaje estaba en tomo a 2.500.000 
pesetas. Con nuestro plan de apar
camiento aquello se redujo en el 
cincuenta por ciento". 

Se quedaron sin construir 
quince aparcamientos 

Al final, del plan de aparca
mientos diseñado por el PSOE se 
quedaron sin construir quince, 
entre los que estaban los de las 
calles San Ildefonso, Pedro Serra
no, San Vidal, Gran Canal, C.Qru
ña, Infantado, Corinto, Alfonso de 
Alcalá, el de la Huerta de Semen
tales, el de la plaza Villa de Talen
ce, dos en la calle Lope de Figue
roa y dos en la calle Juan de Aus
tria: "Eso suponía unas 3.000 pla
zas y hay que pensar lo que supon
dría tener ahora enterrados 3.000 
coches. La circulación es hoy un 
caos y hay graves _problell)as para 
encontrar aparcanuentos. Esa es la 
realidad del objetivo conseguido 
por el PP e IU". 

Crescencio Vicente recordó: 
"En aquellos momentos les dije a 
los concejales del PP e IU que 
eran unos anacolutos que practica
ban la ninfomanía política porque 
lo que hacían era joder a la ciudad. 
El tiempo ha venido a darme la 
razón; nos la ha venido a dar al 
PSOE. Yo soy de los convencidos 
de que la política es para servir a 
los intereses generales de los ciu
dadanos. En aquella época hubo 
quien me dijo que la política era 
un cambio de estampitas. Yo no he 
llegado a la política para cambiar 

- estampitas, sino por un compro
miso con la ciudadanía". 

El gobierno 
desde la oposición 

También recordó Crescencio 
Vicente lo que manifestaban los 
concejales de IU acerca de que 
ellos gobernaban desde la oposi-
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ción: "No se avergonzaban de 
decirlo en los pasillos e incluso 
públicamente. Yo ahora me pre
gunto que si eso lo hacían gober
nando desde la oposición, si 
hubieran tenido el gobierno de 
verdad cuántas barbaridades no 
hubieran cometido". 

El exconcejal del PSOE afirmó 
que Luis Vargas, actual concejal 
del PP e implicado en el asunto del 
aparcamiento de la calle Corinto, 
"no ha hecho otra cosa que tapar 
su responsabilidad mezclando 
churras con merinas. Lo que está 
claro es que la ley de régimen 
local, ley 7 /85 del 2 de abril esta
blece cuál es la responsabilidad 
que adquieren los concejales. 
Nosotros lo que hicimos fue cum
plir con nuestra obligación de 
advertir y asumimos una respon
sabilidad pública; teníamos el 
hábito de consultar siempre al 
máximo responsable del cumpli
miento de la legalidad que es el 
secretario general del ayuntamien
to y fue él quien hizo advertencia 
pública en aquel pleno de la res
ponsabilidad en que se incurría. El 
artículo 78 de esa ley dice en su 
punto 2 que son responsables de 
los acuerdos de las corporaciones 
locales los miembros de las mis
mas que hubieran votado favora
blemente. Y en su punto 3 dice 
que las corporaciones locales pue
den exigir la responsabilidad de 
sus miembros cuando por dolo o 
culpa grave hayan causado daños 
y perjuicios a la corporación o a 
terceros si éstos hubieran sido 
indemnizados por aquella. No lo 
digo yo, lo dice el artículo 78 de la 
ley 7 /85 del 2 de abril". 

Pero además el artículo 68 dice 
en su punto 1 que las entidades 
locales tienen la obligación de 
ejercer la defensa de sus bienes o 
derechos. Y además establece que 
cualquier vecino que se hallare en 
pleno goce de sus derechos civiles 
y políticos podrá requerir su ejer
cicio a la entidad interesada: "No 
tiene por qué ser Crescencio 
Vicente Abad el que exija esto. En 
primer lugar están los responsa
bles políticos actuales, quienes 
tienen que decidir qué actuación 
van a tener. Y en virtud de esta 
decisión van a tener un crédito o 
un descrédito respecto de la ciu
dadanía porque se va a demostrar 
si están para defender los intereses 
generales u otro tipo de intereses. 
Pero también cualquier vecino de 
Alcalá puede solicitar que los 
actuales responsables políticos 
ejerzan la defensa de los intereses 
generales. Y yo ya lo he pedido en 
mi partido". 

¿Quien va a pagar? 
La pregunta es quién va a pagar 

la millonaria sentencia a la que 
tiene que hacer frente el ayunta
miento: "El actual alcalde dice que 
el problema no emana de esta cor
poración y no le falta razón. Yo 
espero que la actual corporación 
municipal cumpla ahora con su 
función y con su obligación. 
Incluso espero que lo que ha sido 
el concepto de mi partido sobre la 
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defensa de la legalidad no se quie
bre ahora. Si entonces pensaba el 
PSOE que había que defender la 
legalidad, espero que la actual eje
cutiva de mi partido y el grupo de 
concejales sigan pensando lo mis
mo, es decir, que no haya un quie
bro de la actuación política del 
PSOE independientemente de las 

consecuencias que de ello pudie
ran derivarse". Crescencio Vicente 
también recordó que éste no era el 
único caso de perjuicios al ayunta
miento por actuaciones de la opo
sición de entonces: "En la plaza 
Alonso de Zamora se iba a hacer 
un pequeño aparcamiento de cien 
plazas a propuesta de IU, que se 

SERVICIO POST-VENTA: 
Poi. lnd. Fidalgo. Nave 16 
Ant. Ctra. N-11 , km. 32,300 

encargó de recoger las firmas para 
solicitarlo. Se llevó a la comisión 
de Planeamiento, se aprobó, se 
hizo la adjudicación, y cuando 
empezaron las obras desde IU se 
planteó la revocación de la adjudi
cación. En el proyecto se incluía 
además de la construcción del 
aparcamiento la remodelación de 
la plaza sin que a la ciudad le cos
tara un duro. Pues bien, desde IU 
impidieron con movimientos veci
nales que se construyera aquel 
aparcamiento. A la protesta se 
sumó el PP, que fue la primera vez 
que puso una pancarta. En ella 
decía literalmente: 'Remodelación 
de la plaza ya'. Pues bien, eso cos
tó 23 millones de pesetas que 
salieron de las arcas municipales 
cuando pudo haberse hecho por 
parte de la empresa adjudicataria 
sin que le costara a la ciudad ni un 
solo duro" . 

Jesús CAMARA 
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Antonio Miogote recibirá el 1 PreDlio "Quevedos" · 

Más de 300 auteres participarán en la 
VI Muestra Iberoamericana de Humor Gráfico 
"El tercer mllenlo" es el tema elegldo para la edición de este año 
Un año más la ciudad complutense acogerá a cientos de autores en la VI Muestra Iberoa
mericana de Humor Gráfico de la Universidad de Alcalá. La principal novedad de la edición 
de este año e.s el 1 Premio Iberoamericano de Humor Gráfico "Quevedos". que ha recaído en 
el dibujante español Antonio Mingote. Los actos y exposiciones de la muestra se prolon
garán desde el día 4 de octubre hasta el próximo 24 de noviembre. 134 autores participa
rán en la exposición central y más de 300 en la totalidad de los actos. El cartel de la VI 
muestra ha sido confeccionado por la pareja de humoristas malagueños. Idígoras y Pachi. 

"El Tercer Milenio" ha sido 
el tema elegido en la edición 
de 1999 para la muestra 
colectiva, en la que participa
rán autores de veintitrés paí
ses. 134 obras serán las que 
se expongan en la sala de la 
Universidad de Alcalá, donde 
España tendrá la partici
pación más numerosa, segui
da de Portugal, México, Costa 
Rica y Cuba. Como invitados 
especiales, no pertenecientes 
a paises iberoamericanos, 
participarán un autor griego y 
uno italiano. La exposición 
estará abierta desde el 7 de 
octubre al 7 de noviembre. 

Son tres las actividades que 
más llaman la atención, la 
entrega el próximo día 14 de 
octubre del 1 Premio Queve
dos, la Fiesta de la Caricatura 
y el récord Guiness de Tira 
Cómica. 

Antonio Mingote ha sido el 
galardonado en el 1 Premio 
Quevedos y recibirá su pre
mio en el Paraninfo de la Uni
versidad Cisneriana, de 
manos del ministro de Educa
c10n y Cultura; Mariano 
Rajoy. La estatuilla que se le 
otorgará a Mingote ha sido 
confeccionada por la esculto
ra Paloma Puya. Los ministe
rios de Educación y Cultura y 
el de Asuntos Exteriores han 
sido los que han convocado el 
Premio "Quevedos" y los que 
aportan la cantidad al gana
dor. 

Con motivo de la entrega del 
premio, la Fundación General 
de la Universidad de Alcalá y 
la Fundació.n Ópera Prima 
han preparado un espectácu
lo en el que se instalará en la 
plaza de San Diego unos Que
vedos gigantes de 5 metros de 
longitud y 2,5 de ancho. Con 
estos Quevedos se dará co
mienzo al espectáculo prepa
rado para la celebración. Este 
mismo día se inaugurará en 
la Capilla del Oidor la exposi
ción del premiado "Antonio 
Mingote, fin de siglo". 

La segunda actividad 
importante en la VI Muestra 
Iberoamericana, es la Fiesta 
de la Caricatura el 16 de 
octubre. La plaza de Cervan
tes será el escenario elegido 
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Manuel Queypo, Nani Mosquera y Juan García Cerrada 

para su celebración. En ella 
se colocará una carpa en la 
que se instalarán unos 20 
humoristas repartidos a lo 
largo de todo el día. Este año, 
a diferencia de pasadas edi
ciones, las caricaturas van a 
tener un precio simbólico que 
irá destinado al programa de 
cooperación con Nicaragua, 
que está desarrollando una 
labor de reconstrucción tras 
el huracán Mitch. En la Fies
ta de la Caricatura está con
firmada la participación del 

rector de la Universidad, 
Manuel Gala, el alcalde alca
laíno, Manuel Peinado y el 
portavoz del grupo . popular, 
Bartolomé González. 

Otra de las novedades de la 
presente edíción, será la Tira 
Cómica Gigante, con la que se 
intentará batir el récord Gui
ness. La tira tendrá 50 metros 
de largo y se colocará en la 
calle Mayor. Los cincuenta 
metros se distribuirán entre 
los humoristas participantes. 
El tema aún está por con:fir-

mar, pero se baraja el de la 
exposición central, "El Tercer 
Milenio" y "Alcalá de Henares, 
Patrimonio de la Humani
dad". Los autores serán los 
encargados de hacer los alza
dos, pero a partir de ahí, cual
quier persona puede animar
se a colaborar con la consecu
ción del récord -claro está, 
siguiendo las instrucciones 
de los humoristas- pintando 
la tira. Para el director de la 
muestra, Juan García Cerra
da, esta actividad "es bas
tante interesante y de alguna 
forma responde a lo que la 
propia ciudad había pedido, 
dar cauces de participación. 
Nosotros esperamos que ten
ga una gran acogida".- El 
intento de batir el récord ten
drá lugar el próximo 17 de 
octubre. 

Este año la muestra tendrá 
una tirada de 20.000 ejem
plares y los actos están 
incluidos dentro de la progra
mación de la Fundación Cole
gio del Rey. Tres pancartas y 
treinta lonas se colocarán en 
la ciudad complutense anun-
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Pro1ra11acián VI Muestra de Hu11ar Gránca Univenidad de Alcalá 
ACTIVIDAD 

Presentación Publíca de la VI Muestra 
Exposición "Ce!vantes a Través del Humor Gráfico" 

Exposición "El Tercer Milenio" 

Exposición "El Tercer Milenio" (reproducciones) 

Congreso Intemacional de Humoristas Gráficos 

Presentación Libro "Vademécum Ilustrndo del Autor" 

Exposición "Sapientísimo Kalikatres" 

Inauguración Oficial de la VI Muestra de Humor Gr.ífico 
Universidad de Alcalá y Iintrega del Premio "Quevedos" 

Presentación Naciooal de Animaciones de Antonio Mingote 
Exposición "Antonio Mingote fin de siglo" 

Exposición y presentación del Libro "Banegas en su Tinta" 

Fiesta de la Caricatura 

Firma de libros de HUMOR GRAFlCO 

Tira Cómica Gigante 
Exposición de Humor Mexicano 

Exposición "Europa se Burla del Racismo" 

Exposición de Humor Portugues 

E.xposición "Joyen Y Brillante 98" 

Exposición "Joven y Brillante 97" 

Exposición "Un año sin Pablo San José" 

ciando la celebración de la 
muestra. Una oficina situada 
en la plaza de Cervantes 
durante el mes de octubre, 
completará el apartado de 
información sobre las activi
dades e inscripciones para la 
Tira Cómica. 

En la edición de este año se 
han incorporado nuevas salas 
de exposiciones, como la sala 
Manolo Revilla, la sala Caja
madrid o la sala Pedro Gumiel 
de la Asociación de Amigos e 
Hijos de Alcalá. 

La primera exposición de la 
VI Muestra se inaugurará el 
próximo 4 de octubre en la 
sala Pedro Gumiel y tendrá 
como titulo "Ceivantes y su 
obra a través del humor gráfi
co". 

El gerente de la Fundación 
General de la Universidad de 
Alcalá, Manuel Queypo de 
Llano, cree que "este año la 
muestra va a vivir un año 
decisivo y que puede servir 
para que se consolide definiti
vamente como un evento no 
sólo de importancia local, 
sino también a nivel nacional 
e iberoamericano". 

Los organizadores mostra-
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LUGAR Y DIRECCION 

Hosteria del Estudiante 
SalaGumiel 
C/Santiairo. 
Sala de Exposiciones del rectooido 1-2-9-3 
Pfaz.a San Diego, sin 

Centro Penitenciario Madrid I 

Salón de Actos Colegio San Ildefonso 
Plaz.a San Diego sin 

Salón de Al:tos Colegio San Ildefonso 
Plaz.a San Diego sin 
Café "La Galería" 
CI Escritorios,3 
Paraninfo Colegio San Ildefonso 
Plaz.a San Diego sin 

Capilla del Oidor 
Plaz.a de Cervantes sin 

Sala Revilla 
C/ Nueva, 10 
Plaz.a de Cervantes 

1 í'JmY.1 de la VI Muestra 
Caseta de la FGUA 
Plaz.a de Cervantes 

Calle Mayor 
F acuitad de DerechQ 
Calle Libreros, 17 
Facultad de Filosofia y Letras Colegio Málaga 
CJ Colemos, 2 
Facultad de Filología Colegio de Caracciolos 

Edificio Multidepartamental 
C/ Cifuentes Guadalajara 
Club Universi1aiío de la Ciudad Residencial 

l(CRUSA) 
Sala de exposiciones Caja de Madrid 
e/ Libreros 

ron durante la presentación 
de la muestra a los medios de 
comunicación, su interés por 
ampliar la muestra geográfi
camente. "Hoy podemos decir 
que Alcalá es el punto de 
referencia en el programa de 
humor gráfico de toda Iberoa
mérica", apuntó Juan García. 
· Nani Mosquera, una de las 

pocas representantes femeni
nas en la exposición "El ter-

FECHAS: HORARIO 
INAUGURACIÓN 
Y CLAUSURA Laborables Fin de semana y festivos 
lll0/99 13:00 
4110199 (!) 16:00-21 :00 l l :00- 20:00 
19/10/99 (C ) 
7110199 (!) 10:00 14:00 11 :00-14:00 
1111199 (C) 16:00-21 :00 16:00- 20:00 

8110/99 (!) 
8/11199 (C) 
13/10/99y1511om 9:00-14:30 (díai4) 

16:00- 18:30 
10:00-13:45 (dial5) 
16:00-17:15 

13/10199 18:30 

13110199 (!) . 10:00- 24:00 10:00 24:00 
10/11199 (C) 
14/10/99 11 :43 

12:00- 14:00 12:00- 14:00 
18:00- 21 :00 18:00 - 21:00 
Lunes cemdo 

14110/99 (!) 19:00 
1111199 (C) 

15110199 (!) 19:00 - 21:00 19:00 21:00 
30/10/99 (C) 
16110/99 11:00 - 14:00 

16:00 - 18:00 
16/10/99 11:00 - 14:00 

16:00-18:00 

17/10/99 11 :00 14:00 
18110/99 (!) 9:00 - 21 :00 
22111199 (C ) 
19/10/99 (!) 9:00 21 :00 
23111199 (C ) 
20/10/99 (1) 9:00 21 :00 
24/10/99 (C) 
20110/99 (l) 9:00 - 21:<0 

1 22111199 (C ) 
21/10/99 (!) 10 00 - 21 :00 10:00 21:00 
22/l l/99 (C) 
2/ll/99 (!) 
23/11/99 (C) 

cer Milenio", espera que " todo 
salga bien" y le parece un 
gran acierto unir a personas 
que trabajan individualmente 
para que se conozcan y lle
guen a formar una familia del 
humor gráfico. 

La Muestra no fmaliza sus 
andaduras en Alcalá, sino 
que posteriormente se expone 
también en otras ciudades 
iberoamericanas. 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 

V 9188227 27 

Tras su actuació ~,.,~º ..___.__.., 

en .. la vida es bella" 

Robeno Beniuni, 
premiado con 
"la sonrisa 
de hoialata" 
El ncar1Zad1 acter p1dría 
1c1•1r a E111aña Príll111me11e 
11 c111cer el premie ce1C8dld1 
'" la flnllacií1 l1ter11ci1n1 
r1e1é1 •• ap11111 mener 

La nueva estrella del fir
mamento cinematográfico 
mundial, el italiano Rober
to Benigni, ha sido premia
do por la Fundación Inter
nacional O'Belén con el ga
lardón, "La sonrisa de ho
jalata", en su primera edi
ción. 

La Fundación Interna
cional O'Belén, institución 
de apoyo a niños y meno
res más desfavorecidos de 
la sociedad, señala con 
este premio a personajes 
que destacan por sus valo
res en defensa de los niños. 

Benigni, que tras sus éxi
tos en la gran pantalla ha 
sido asediado por diferen
tes organizaciones para 
numerosos actos públicos, 
aceptó con agrado el pre
mio y confirmó telefónica
mente a los responsables 
de la Fundación Interna
cional O'Belén que espera 
viajar a España en los pró
ximos meses tras acabar el 
guión de su nueva película. 

La Fundación Interna
cional O'Belén premia a 
Roberto Benigni por haber 
reflejado tan espléndida
mente, en su papel de 
actor y director de "La vida 
es bella" -filme que alcanzó 
la gloria con tres estatui
llas en la última gala de los 
Oscars- las posibilidades y 
capacidades del mundo 
adulto para hacer felices a 
los niños. 

Roberto Benigni nació en 
Misericordia, provincia de 
Arezzo ffoscana) en 1952. 
Tras su triunfo en teatro, 
hizo 1V y cine, destacando 
en películas como "Bajo el 
peso de la ley", "La voz de 
la luna", "Johny Palillo", 
"El hijo de la pantera rosa", 
"El monstruo" o "Astérix y 
Obélix", que precisamente 
será estrenada en España 
a finales de este año. 
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En un curso oraanlDdo por la Asociación 
de lntiguos Alumnos de la UI 

Expertos hablan en Alcalá 
de la prevención de 
los riesgos laborales 
"Prevención de Riesgos Laborales" ha sido el tema tratado en 
un curso de formación organizado por la Asociación de Anti
guos Alumnos de la Universidad de Alcalá. en cooperación con 
la consejería de Economía y Empleo de la CAM y el Fondo 
Social Europeo. El curso. que se ha impartido en las aulas de la 
facultad de Filosofía y Letras entre el 20 y el 30 de septiembre. 
ha sido dirigido por Ignacio Ruiz Rodríguez -doctor en Derecho 
por la Universidad de Alcal.i y profesor titular en la facultad de 
Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Rey Juan Car
los de Madrid- y coordinado por Ana Rodríguez Sa\nchez. 

El curso abordó la importan
te problemática generada por 
la siniestralidad laboral en 
nuestro país, la más alta de la 
Unión Europea, con el objetivo 
de proporcionar a los alumnos 
asistentes un conjunto de 
conocimientos básicos sobre 
cómo actuar desde sus profe
s iones ante los riesgos cotidia
nos a los que se enfrentan los 

. t rabajadores y los interro
gantes que suscitan dichos 
accidentes, tanto en la admi-

nistración como en las empre
sas. Se trataron, entre otros, 
conceptos básicos sobre Segu
ridad e Higiene en el Trabajo; 
daños derivados de la activi
dad laboral; riesgos específi
cos y su prevención en el sec
tor empresarial correspon
diente; y el marco normativo 
en materia de Riesgos Labora
les. 

Profesionales de reconocido 
prestigio han impartido este 
curso: Jesús Zurita Blancas, 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 230 

de fecha 28 de septiembre de 1999, aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL 
ELÉCTRICO PARA MANTENIMIENTO DE EDIFICIO 
MUNICIPALES. 

Precio de licitación máximo: 3.168. 773. - ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 25 de octubre 
de 1999 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 26 de octubre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 30 de septiembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

9 de octubre de 1999 

bcma. Anntamienta 
de Alcalá de Henares 

profesor de Prevención de 
Riesgos Laborales en la 
empresa Fondo/Formación y 
especialista del Instituto 
Nacional de Seguridad e Higie
ne en el Trabajo; Carlos Ruiz 
Catalán, licenciado en Psicolo
gía, especialista en Psicologia 
Industrial y Máster en Preven
ción de Riesgos Laborales con 
la especialidad de Seguridad 
en el Trabajo; José Francisco 
Jiménez Galindo, médico ins
pector del equipo de valora
ción de incapacidades del 
INSALUD y técnico superior 
en Prevención de Riesgos 
Laborales y profesor del lnsti-

tuto Europeo de la Salud; y 
Miguel Celso Moreiras, Juez 
de la Audiencia Provincial de 
Ciudad Real. 

Desde la Asociación de Anti
guos Alumnos de la UA no se 
descarta, a tenor de la gran 
aceptación dispensada a esta 
iniciativa, la organización de 
posteriores ediciones de este 
curso. 

Continuando con su oferta 
formativa para el presente 
año, la asociación impartirá, 
del 18 al 26 de octubre, el cur
so 'Técnicas de Educación 
Ambiental'. bajo la dirección 
de José Manuel Chico Isidro. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 230 

de fecha 28 de septiembre de 1999, aparece publicado el 
an.uncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL 
PARA EL MANTENIMIENTO DE ALUMBRADO DE EDIFI
CIOS MUNICIPALES. 

Precio de licitación máximo: 2.535.393.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 25 de octubre 
de 1999 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 26 de octubre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 30 de septiembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1.1nntamient1 
de Alcalá de Henares 
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EN PRIMICIA, 
EL NUEVO 

FIATPUNTO. 
VENY 

PRUÉBALO. 
Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
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La madrina de la escuela, la popular María Rosa, 
descubrió una placa conmemorativa 

la bailañna laña Rosa a•adñnó la escuela Atenea 

Alcalá va cuenta con una 
nueva escuela de danza 
La famosa bailarina Maria Rosa fue la encargada de destapar 
el cartel en el queda constancia de que la artista es la madri
na de la escuela. situada en el Paseo de las Moreras. La nue-

. va escuela de danza. que estará dirigida por el matrimonio 
de bailarines profesionales Emilio Martí e Isabel Pérez. se 
inauguró el pasado domingo 3 de octubre. La concejal de 
Hacienda acudió al acto en representación del ayuntamien
to de Alcalá de Henares y como amiga personal de la pareja. 

En la nueva escuela Atenea 
se van a impartir clases de 
baile clásico, español, flamen
co, regional, escuela bolera, 
bailes de salón y la prepara
ción para la carrera de baile, 
que es lo que se llama Acade. 

Isabel y Emilio, que son 
unos apasionados de la ense
ñanza, ya han tenido otra 
escuela de danza en la ciudad 
complutense, aunque ésta era 
de menores dimensiones que 
la actual. "Esperemos que fun
cione bien, que vaya bien y 
que a la gente le guste. Lo que 
pretendemos es sacar gente 
profesional, no solamente bai
lar por a bailar. También les 
damos clases de teoría, de 
anatomía, de historia de la 
danza, de indumentaria, de 
maquillaje .... de todo". 

La pareja de bailarines tiene 
una gran admiración hacia 
Maria Rosa, y para ellos ha 
sido muy importante la pre
sencia de la artista en la inau
guración de su nueva escuela. 
''Yo he trabajado con ella como 
bailarin solista y la admira
mos mucho. Dentro del mun
do de la danza es una gran 
personalidad", apuntó Emilio 
Martí. 

La gran bailarina declaró a 
PUERTA DE MADRID: "Para 
mí es un orgullo muy grande 
porque de aquí es de donde 
tienen que salir todas las figu-

9 de octubre de 1999 

ras de la danza. Aparte, que 
esté tu nombre ahí puesto 
para siempre es muy bonito. 
Además estoy muy contenta 
por Emilio e Isa que son una 
maravilla". 

La carrera de Maria Rosa está 
actualmente en una muy bue
na situación. ''Yo creo que está 
muy bien, estoy trabajando 
muchísimo. Llevo treinta y cin
co años con compañía propia, y 
no hay nadie hasta ahora que 
haya estado tanto tiempo sin 
parar. He trabajado mucho y 
todos los momentos son bue
nos, pero creo que ahora estoy 
en un momento estupendo". 

Emilio e Isabel estuvieron 
rodeados de amígos en una 
inauguración muy importante 
para ellos, que sin duda que
dará grabada en su memoria. 

curso anual de Arte Dramático 
de la Universidad de Alcalá 

Por segundo año conse
cutivo, el Aula de Estudios 
Escénicos y Medios Audio
visuales de la Universidad 
de Alcalá pone en marcha 
su curso anual de Arte 
Dramático. Este curso, que 
cuenta con un elenco de 
los mejores profesores en 
su especialidad, incluye 7 
talleres monográficos: Ac
tuación y caracterización, 
movimíento, técnica vocal, 
historia del teatro y puesta 
en escena, dramaturgia, 
guión cinematográfico y 
taller de teatro preuniver-
sitario. : 

Como novedad, el Aula 

de Estudios Escénicos ha 
creado para este año dos 
cursos nuevos: Guión ci
nematográfico, cuyo obje
tivo es familiarizar al escri
tor principiante con los 
problemas de la escritura 
cinematográfica, y un nue
vo grupo del Taller de tea
tro preuniversitario. 

Todos los cursos van di
rigidos a estudiantes uni
versitarios, estudiantes de 
teatro, actores, profesiona
les del teatro y amantes del 
arte teatral en general que 
pretenden profundizar o 
tener más conocinliento de 
las técnicas teatrales. 

Programación trimestral 
del Aula de Estudios Escénicos 

v Medios Audiovisuales de la U.A. 
• Del 22 al 28 de no

viembre: Representación 
teatral de la obra "El rapto 
de Europa" de Max Aub a 
cargo de la Compañía del 
Aula de Teatro de la Uni
versidad de Alcalá, en el 
Teatro La Galera, antigua 
cárcel de mujeres de Alca
lá de Henares. Esta pieza 
teatral, que está enmarca
da dentro del programa de 
actos del congreso interna
cional "Los exilios de 1939: 
Setenta años después", 
nunca ha sido representa
da en España. 

• Del 29 de noviembre 
al 10 de diciembre: Cer
tamen de Teatro Univer
sitario de la Comunidad 
de Madrid. Sede: Universi
dad de Alcalá y ciudad de 
Alcalá de Henares. 

• 10 de diciembre: Pri
mer encuentro de aulas 

TALLER 

de teatro universitarias 
de las universidades de la 
comunidad de Madrid. Es
te certamen acogerá a 120 
universitarios madrileños 
en una jornada teatral que 
se prolongará desde las 1 O 
de la mañana hasta las 20 
horas en el Teatro La Gale
ra de Alcalá de Henares. 

• 14. 15 y 16 de diciem
bre: Sede temporal del 
Certamen Escolar de Tea
tro. En esta ocasión, la 
Universidad de Alcalá aco
gerá las obras de los alum
nos de centros escolares 
provenientes de Alcalá, 
Torrejón y Madrid. 

• Fecha aún por concre
tar. Recital de Jóvenes 
Poetas de la Comunidad 
de Madrid. Este recital se 
celebrará en Alcalá bajo el 
titulo de "Los poetas de los 
malos tiempos". 

DE PELETEllA 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
Zorro, Astrakán, 

Nutria. Visón, p;,{ar o/afenciano Mout6n, 
Marmota. .. La plel a su medida• 

i 
Etc, 

Más de 20 años de experienc a •---.-_, 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
c/ Daoiz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 

Telfs.: 9188082 35 - 91 888 25 91 -ALCALA DE HENARES 

: 
1 
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tos cinca pngramas en 111 aue participa se emmrín a partir del 14de1Cblbre 

Nuestro colaborador José Carlos Canalda, 
concursante de ·saber v Ganat 
José Carlos Canalda. muy conocido entre los lectores de PUERTA DE MADRID por 
su sección semanal 'Gacetillas Complutenses'. participará en el concurso televisivo 
'Saber y Ganar• que se emite de lunes a viernes en la segunda cadena de Televisión 
Española. Los programas en los que aparece nuestro colaborador. cinco para ser 
exactos. serán emitidos a partir del próximo 14 de octubre. aunque fueron grabados 
a finales del pasado mes de septiembre en Sant Cugat. Barcelona. 

El gacetillero de este serna- n•Fll'...----...~.-7--,,,,~~~~ 
nario escribió hace aproxi
madamente un año a la 
dirección de 'Saber y Ganar' 
con la intención de partici
par en este popular concur
so. No fue hasta la primave
ra pasada que recibió con
testación, cuando ya pensa
ba que no le llamarian. Le 
hicieron una especie de exa
men por teléfono, para com
probar su nivel cultural, y le 
dijeron que se pondrian en 
contacto con él si resultaba 
seleccionado. Como de nue
vo tardaran en llamarle pen
só que no había sido elegido, 
hasta que le telefonearon a 
mediados de septiembre avi
sándole que tenía que des
plazarse hasta Sant Cugat 
para rodar a finales de mes. 
Y así fue. El día 29, José 
Carlos Canalda viajaba en 
avión hasta Barcelona, 
rodando ese mismo día un 
programa y al día siguiente 
los cuatro restantes, ya que 
según la mecánica de rodaje 
se graban hasta seis progra
mas diarios aunque sólo se 
emita por televisión uno 
cada día. Para que los espec
tadores no nos demos cuen
ta, la producción del progra
ma pide a los concursantes 
que lleven una bolsa con 
diferente ropa para cambiar
se en los estudios. 

nas migas con el resto de 
concursantes y con los 
miembros del equipo del 
programa, incluido el pre
sentador, Jordi Hurtado. 
Canalda destacó el "exquisi-

to trato" recibido desde su 
llegada y el hecho de que el 
equipo procurara arropar a 
los participantes para ayu
darles a que no estuvieran 
nerviosos y a que se sintie-

Hace unos 
años partlclp6 

en otro 
conocida 
concursa 

presentada par 
Constantino 

Ramera, 
•11 tiempo 

es aro-

ran cómodos. Como anécdo
ta, nuestro colaborador nos 
contó que sólo hay que cru
zar una avenida para llegar 
del hotel donde son alojados 
los concursantes a los estu
dios de televisión donde se 
graba, pero aún así los parti
cipantes son recogidos en 
coche. 

Para Canalda los concur
sos de televisión no son una 
experiencia nueva. Hace 
unos años participó en otro 
conocido concurso presenta
do por Constantino Romero, 
'El tiempo es oro'. De hecho, 
ha vuelto a encontrarse con 
la mayor parte del equipo 
que conoció entonces, que 
ahora trabaja en "Saber y 
Ganar". 

José Carlos Canalda apro
vechó entre grabación y gra
bación para hacer una esca
padita por la capital condal 
y, como no podía ser de otra 
forma, localizó alli, detrás de 
la plaza de San Jordi, una 
iglesia gótica dedicada a los 
Santos Niños. 

Según Canalda, salir airo
so en este concurso no sólo 
depende de que sepas o no, 
sino sobre todo del azar y la 
suerte. En su caso, él 
recuerda que hubo progra
mas que le salieron 
redondos y otros en los que 
tuvo más fallos, a pesar de 
saber las respuestas. En el 
programa en el que resultó 
eliminado se quedó bloquea
do por completo, quizás por 
el cansancio de tantas horas 
frente a las cámaras de tele
visión, con la máxima ten
sión y poniendo a prueba a 
cada minuto la memoria y 
también los reflejos para ser 
el más rápido. Pero no se fue 
con las manos vacías, ya que 
consiguió en los cinco pro
gramas un total de 325.000 
pesetas, cantidad que no 
está nada mal. 

Activos y [ficaces 

Nuestro gacetillero ha 
regresado encantado de Bar
celona, donde hizo muy bue-

PUERTA de Madrid 

contra la acumulación de grasas 
Contribuyen progre~iuamente 

a reducir adipo~idade~ 

9 de octubre de 1999 



Rogelia y Antonia (con gafas}, ya mocitas, en una visita a Barcarrota 
con varios niños junto al viejo pilorín. 

Vista del Castillo de Barcarrota con el reloj en lo alto de la Torre 
del Homenaje, que ha sido restaurada recientemente. 

1 

Dos extremeñas, Rogelia y Antonia, 
casi cuarenta años ya de alcalaínas, 

nos hablan de Barcarrota, de su castillo ... 
y del conquistador Hernando de Soto 

que también nació allí. 
Desde Azuqueca, José María Lara, 

periodista de los de antes, 
recuerda a Manolete ... 

Llegaron a la gran ciudad 
-entonces no lo era tanto- con 
apenas ocho o nueve añitos y 
con casi toda la casa a cues
tas. Atrás quedaron la primera 
escuela, las correrías por el 
blanco pueblo, la iglesia de 
Nuestra Señora del Soterraño, 
con imagen y cripta del siglo 
xm. el gran castillo... Todo, 
todo y todo, como diría esa 
niña del anuncio. Tanto que ... 
hasta sus cosas más queridas, 
fotos y recuerdos varios si
guen conservándolos Antonia 
Silva y Rogelia Bayon, amigas 
desde siempre, y que, dentro 
de unos días, el doce exacta
mente, piensan celebrar sus 
treinta y ocho años residiendo 
en Alcalá. Cómo pasa el tiem
po, chicas. 

Ambas, felicísimas, forman 

9 de octubre de t999 

Fiesta en Barcarrota en honor de los americanos de Bradenton, 
ciudad de La Florida conquistada por Hernando de Soto en 1539. 

Segundo 
.Ani.venario 
Mayo 1.997 - Abril 1.999 

parte de las decenas de fami
lias barcarroteñas que viven 
hoy en la ciudad complutense. 
Aquí también fueron al cole
gio, igualmente siguieron con 
sus juegos... y encontraron 
otras iglesias y una Virgen 
quizá tan bella como la de su 
pueblo. Rogelia y Antonia, 
valientes y luchadoras, que lo 
mismo han sido de las que 
"tenían que servir" o que coser 
o que lavar en el "cucharro", 
nos piden que hablemos de las 
bellezas de su Barcarrota 
natal, allá en Badajoz, que tie
ne mucha historia y que, gra
cias a un periódico mensual 
que se llama "El Jacho" y que 
edita la Universidad Popular 
de Barcarrota, están informa
das de lo que acontece por allí. 
Que suelen poner fotos anti-
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Monumento a Hernando de Soto 
en la Plaza de Barcarrota. Para 
ellos, es como Cervantes para 
Alcalá de Henares. 

guas como muchas que guar
dan ellas de su niñez; cartas 
de otras personas que tuvie
ron que marcharse y no a 
Alcalá, sino a Cataluña, Ma
llorca, o fuera de España; que 

Las hazañas de Hernando de 
Soto se representan, cada año, 
en Bradenton, en un festival que 
dura una semana. 

entre los muchos títulos que 
tiene la Duquesa de Alba, 
Doña Cayetana, está el de 
Marquesa de Barcarrota; que 
el castillo, que también es pla
za de toros, ha sido restaura-

do en lo que se refiere a la 
torre del homenaje ... y recuer
dan, alegres, que fue motivo 
de una portada en el ABC el 
año 61, el mismo que vinieron 
para acá. Y que, también, 
siempre tienen el detalle de 
nombrar a Hernando de Soto, 
gran hombre, el conquistador 
de la Florida y del Mississippi, 
en cuyas aguas recibió sepul
tura, dicen. Cada cierto tiem
po vienen los americanos de la 
ciudad de Bradenton a visitar 
Barcarrota y los de ésta les 
devuelven visita. La relación 
entre ambos es extraordinaria. 
Se intercambian regalos, se 
alojan en sus casas, nada de 
hoteles, y las fiestas que sue
len celebrar son originalísimas 
y dignas de mención. · 

Les hemos dicho a nuestras 
amigas extremeñas que ... 
¡Cuánto nos gustarla ver todo 
eso! Ellas, con humildad, pero 
con señorio, también en su día 
supieron ser. conquistadoras. 
Y lo siguen siendo. 

En Alcalá, también hay una 
calle dedicada a Hernando de 
Soto. 

Con José Maria La.ra en .Azuqueca 
Hemos vuelto a la Residen

cia de mayores "Santa Maria 
del Henares", donde siempre 
estamos a gusto. Hay aquí 
muy buena gente. Y mucha 
armonía mezclada con un po
co -o un mucho- de amor. Don 
José Maria Lara sigue bien. Y 
con buen apetito. Su hijo, 
también llamado así, viene a 
visitarlo con alguna frecuen
cia, cuando sus quehaceres en 
el cine -es productor- se lo 

permiten. Y salen juntos a dar 
un paseo y a comer. Este se
ñor, el padre, es un veterano 
ilustre del periodismo. De la 
vieja escuela. De los que ha
cían reportajes de todo tipo. 
Conoció a Orson Welles y estu
vo en más de una corrida de 
toros a su lado. Y a aquellas 
actrices que tanto adoraban 
España ... Ava, Sofia, Claudia, 
las encontró a todas en los 
rodajes. Pero hoy, José Maria, 

sólo ha recordado una cosa. 
Que han pasado ya 52 años 
desde que se fue Manolete, 
con quien le unió una buena 
amistad. Y nos ha dado una 
foto hecha en Estoril en el año 
46, uno antes de su cogida .. . y 
José Maria está a su lado. El 
diestro le dedicó la instantá
nea. Y puede que algún toro. 

Hasta la próxima, amigo. 
Cuídese. 

LUMIGARMO 

Manolete dedicó a José María Lara esta foto que se tomaron ambos en Estoril. 
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José María Lara en 1952 en 
el salón de la Asociación de 
la Prensa del Palacio de la 
Prensa Callao en Madrid 

Falleció 
José María Lara 

Cuando este reportaje 
ya está terminado y en 
imprenta, nos comuni
can que José Maria Lara 
falleció a los 86 años en 
la residencia Santa Ma
ria del Henares de Azu
queca, donde disfrutó 
plácidamente de sus úl
timos años. Transmití

. mos nuestro más sentido 
pésame a su familia y a 
sus conocidos por tan 
dolorosa pérdida. 

KORANDO TDI... desde 2.995.000 
MUSSO TDl... .... .. desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 
el Vía Complutense, 117 
ALCALA DE HENARES 

Telf.: 91 883 73 75 
OFERTAS ESPECIALES 

ENTDI 
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Clcllsmo 

En la ainkana del barño de Araanzuela 

la escuela municipal del C.C. lplacea 
copó los primeros lugares 
Los infantiles, alevines y promesas del e.e. !placea, que cerraron su temporada de com
petición con el trofeo "Chico Pérez" el pasado fin de semana en Parla, continuaron su 

· temporada con una ginkana puntuable para el Trofeo F.M.C. de esta especialidad. 

Los corredores alcalaínos 
demostraron que no sola -
mente tienen cualidades en 
la competición sino también 
en el dominio y destreza de 
su "herramienta de trabajo". 

la alcalaína iúnior 
del Macario, 
2ª en la 
33ª subida al 
Naranco IOViedoJ 

Las féminas alcalaínas del 
Macario júnior Marta Plata y 
Carolina Sánchez están rea
lizando un más que acepta
ble final de temporada. Si el 
pasado fin de semana Marta 
Plata fue la vencedora en 
Durango (Vizcaya); este 
sábado, Carolina Sánchez ha 
sido 2ª en la 33ª subida al 
Naranco (Oviedo), categoría 
júnior féminas, que sabe a 
triunfo por el gran plantel de 
corredoras, haciendo Marta 
Plata un buen 5º puesto. 

La mañana del sábado fue 
una fiesta en el puerto ove
tense del Naranco donde dis-
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la bicicleta, arrasando espe
cialmente en promesas e 
infantiles en el barrio de 
Arganzuela donde se dieron 
cita 68 participantes de 8 
escuelas madrileñas y la 

putaron todas las categorías, 
desde infantiles hasta profe
sionales, y donde el triunfo 
fue para el corredor de Vitali
cio Santi Blanco. 

La prueba júnior, sub-23 y 
élite féminas transcurrió en 
la distancia de 1 O kilómetros 
en ascensión al puerto del 
Naranco, donde se impuso la 
actual campeona de España 

organización corrió a cargo 
del R.V.C. Portillo. 

En la categoría de prome
sas. donde participaron un 
total de 17 corredores, la cla
sificación quedó de la si-

sub-23, Rocío Gamonal 
(Asturias). delante de la 
corredora cántabra Mercedes 
Cagigas y Ruz Martinez 
(Macario). 

En la categoría júnior ven
ció la :asturiana Sheila Álva
rez, con las representantes 
alcalaínas de Macario, Caro
lina Sánchez en 2° lugar y 
Marta Plata en 5ª posición. 

guiehte manera: 1°. Javier 
Plata (C.C. !placea); 2º, 
Vicente Rey (C.C. !placea); 
3°, Mario Villa (P.C. Cedena). 

Clasificación categoría ale
vines: 1 º, Daniel Holguin 
(P.C. Cedena); 2° , Víctor 
Ramos (R.V.C. Portillo); 4°, 
David Martinez (C.C. !pla
cea); 8°, Roberto Chapinal 
ce.e. !placea). 

Clasificación categoría de 
infantiles: 1 º. Ricardo Marti
nez Varas (C.C. !placea); 
2º, David Medina (C.C. !pla
cea); 3º. Aitor Marchena 
(C.C. !placea); 8º. Roberto 
Chapinal (C.C. !placea). -

El Servicio de 
Depones de la 
Universidad 
de Alcalá 
informa: 

El Servicio de Deportes 
de la Universidad de Al
calá tiene previsto orga
nizar las siguientes acti
vidades como inicio del 
presente curso. 

- Competiciones in
ternas por equipos: Fút
bol-sala. fútbol-7, fútbol
sala mixto, baloncesto. 
balonmano-5 y voley-4 
mixto. 

Inscripciones: En Alca
lá, hasta el 13 de octu
bre. En Guadalajara, 
hasta el 27 de octubre. 

- Campeonato interno 
de tenis y frontenis. 
Inscripciones: Hasta ~l 
14 de octubre. 

- Baloncesto 3X3: días 
21 y 22 de octubre. Ins
cripciones: Hasta el mar
tes 19 de octubre a las 14 
horas. 
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Hipica 

Entrega de trofeos a Cristina Almendros, Luis Fernández Gil y Daniel del Olmo. 

El concurso territorial de salto de obstáculos 
tuvo ocho pruebas de distintas categorías 

Cristina Almendros venció en 
en el VII memorial tenientes 
coroneles Romero v Dávila 
La amazona Cristina Almendros Larrañaga. que montó al caballo Jocker de Al. se 
adjudicó brillantemente el VII memorial tenientes coroneles Romero y Dávila. prue
ba reina del concurso territorial de saltos de obstáculos celebrado en las instalacio
nes de la Sociedad Hípica Militar los días 25 y 26 de septiembre. Cristina Almendros 
completó el recorrido en casi dos segundos menos que el segundo clasificado. Luis 
Fernández Gil Fournier. que montó a Maruca. y en algo menos de tres segundos que 
el tercer clasificado. Daniel del Olmo. que montó a Duc de Bactot. Los tres primeros 
clasificados no incurrieron en ninguna penalización por derribo de obstáculos. 

El concurso territorial de 
otoño es una de las princi
pales pruebas hípicas de la 
temporada que se celebran 
en las instalaciones de la 
Sociedad Hípica Militar de 
Alcalá. Es en este concurso 
en el que se recuerda a dos 
entrañables socios de la 
Hípica Militar, los tenientes 
coroneles Romero y Dávila, 
asesinados por la banda 
terrorista ETA. Su recuerdo 
se mantiene vivo en esta 
sociedad deportiva que 
sigue recordándoles con 
este concurso. 

Por lo que se refiere a los 
vencedores absolutos en las 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopción en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

pruebas que finalmente se 
disputaron, hay que señalar 
la victoria de Santiago Cen
tenera, montando a Derbis
ta en la pueba de baremo A2 
celebrada el sábado 25 de 
septiembre. Adolfo Tama
mes ocupó la segunda y la 
tercera plaza montando a 
Azul e lrak respectivamente. 
Esa misma jornada, la 
segunda prueba del baremo 
A2 fue ganada por Daniel 
del Olmo, quien montó a 
Duc Bactot. Santiago Cente
nera fue segundo montando 
a Latín y Cristina Almen
dros hizo tercera plaza mon
tando a Jocker de Al. 

En las pruebas del domin
go hubo victorias, además 
de la mencionada de Cristi
na Almendros en el memo
rial tenienres coroneles 
Romero y 'Dávila de Adolfo 
Tamames montando a Azul. 
En esa misma prueba quedó 
segundo Manuel Serra Cho
ver, que montó a I'm 
Humphrey. Tercero fue 
Albert Mateu, quien montó 
a Río Duero. A menos de un 
segundo quedó Adolfo 
Tamames de esa tercera 
plaza y de la posibilidad de 
completar un nuevo podio 
montando a Irak. 

A la izquierda, momento de la 
entrega de un ramo de flores a 
las viudas de los tenientes 
coroneles Romero y Dávila 

Antigua Ctra. N-ll, km. 21200-Tifs.: [91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 • Via Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TU'.: (91) 880 91 84 -AJ.J:,AJA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 -Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 -TORREJON DE ARDOZ 
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Gema Maseda, 
ganadora damas 

Éxito mayúsculo de partici
pación en lo que llevamos de 
temporada con la friolera de 
¡¡ 107 participantes!! en un día 
totalmente fabuloso para la 
práctica de este deporte, ju
gándose bajo la ya típica mo
dalidad stableford 18 hoyos. 

En esta ocasión, y sin que 
sirva de precedente, no hubo 
grandes sorpresas en cuanto 
a los primeros lugares de la 
clasificación, pero sí hubo 
muchísima igualdad y un 
gran nivel. 

Comenzando con los resul
tados de damas la irresistible 
Gema Maseda, que hizo alar
de un juego descomunal, ven
ció de manera maravillosa 
presentando una tarjeta de 42 
puntos desmostrando día tras 
día que es una jugadora al 
alza en cuanto a nivel. Genial. 
Las habituales Elsa Fucci (41 
puntos) y Elena Machado (37 
puntos) ocuparon la 2ª y 3ª 
plaza respectivamente tam
bién con un juego muy efecti
vo. 

En cuanto a caballeros, el 
veterano jugador Joaquín Ves
teiro logró el triunfo, también 
con 42 puntos, pero presen
tando una tarjeta digna de un 
profesional: 7 "birdies", 10 pa
res y solamente 1 "bogie", des
bancando a la segunda plaza 
al casi mítico José Molina (41 
puntos) y al portentoso Fran
cisco Palomar (39 puntos). 

Hubo varios premios más 
como fueron al caballero con 
handicap 28 que realizó la 
mejor tarjeta que recayó en 
manos de un casi debutante 
Máximo Ederra y a la mejor 
dama con handicap 36, que 
fue a parar a una inesperada 
Estrella Martinez. 

Como colofón, también la 
patrocinadora, amablemente, 
se acordó de los dos jugadores 
que lo intentaron pero no lo 
consiguieron, que lucharon 
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Golf 

Con 101 participantes en un día fabuloso 

Se celebró la 3ª edición 
del premio ~~Pilar luñot' 
A la tercera fue la venc ida en las instalaciones del club 
d e go lf Valdelágulla (Villa1billa) cuando por fin se pudo 
celebrar el pasado domingo día 3 de octubre la t ercera 
edici ó n del s u c ulento premio "Pilar Muñoz". tras la 
suspen s ión. o c asi. de los dos t orneos anteriores. 

por ser penúltimos pero no lo 
lograron, en definitiva tuvie
ron un regalo especial los 
"farolillos rojos", los últimos, y 
se lo llevaron Félix Santos y 
Mª del Carmen Barra, ésta por 
tercera vez consecutiva. 

Dando las gracias a todos 
los ganadores y a los partici
pantes, Pilar Muñoz se despi
dió de los presentes hasta una 
nueva edición de su premio, 
que será el próximo año. 

También es digno de desta
car la participación de los 
niños de Valdeláguila en la 
liguilla de interclubes donde 

disputaron en terreno propio 
su enfrentamiento con los 
niños de la RS.H.E. Club de 
Campo, el sábado pasado, 
logrando Valdeláguila una 
importante victoria. 

La semana próxima se dis
putará en las instalaciones 
del club dos premios: el sába
do, el campeonato de infanti
les y el domingo, el enfrenta
miento Valdeláguila - B.A. de 
Torrejón. 

"Diccionario del Golf' 
Seguimos analizando el 

alcance de todos los palos de 

En su pñmer encuentro de liga 

Buen narlido del lutocarne·lviasa 
El pasado fin de semana el equipo sl!nior masculino de 
Autocarpe se de splazó al polideportivo Villa de Madrid 
P8.11l disputar el primer e n cuentro de liga de la 2 ª división 
masculina enfrentándos e al C.V. Ch amartín. Este último. 
a pesar de ser un equipo n u evo en la liga de 2 ª división. 
de m ostró que tiene una gran plantilla, integrada en parte 
p or jugadores que la campaña ante rior jugaron en l ª divi
sión n ac ional. y derrotó a los com plutenses por 3-0. e so 
sí. en tres sets ajustadísimos (25 -22. 25-23 y 25-23). 

Sin embargo, tal y como 
refleja el marcador, Autocarpe 
hizo un gran partido especial
mente en recepción, lo que le 
permitió construir sus ata
ques con facilidad. El proble
ma del equipo alcalaino vino 
principalmente en bloqueo y 
en defensa, facetas en las que 
Autocarpe deberá mejorar 
para conseguir estar, como 
viene haciendo en las últimas 
temporadas, con los equipos 
punteros de la tabla. 

Como se vio en el partido, 
los alcalainos hicieron la 
mayoría de sus puntos par
tiendo de su recepción; tan 
sólo consiguieron 3 puntos de 
bloqueo directo y escasos 
puntos de contraataque. Todo 
ello unido a la eficacia de 
Luruena, mejor atacante del 
Chamartin que en ningún 
momento los de Autocarpe 

supieron frenar, marcaron las 
escasas diferencias en favor 
de los madrileños. 

Alineaciones: 
Autocarpe: Redondo, Rol

dán, Morales J., Guerrero, 
Fernández, Blanco, Morales 
F., Lorenzo y Lucio. 

C.V. Chamartín: Martinez 
M. . Rodríguez, Fernández, 
Martinez R. , Jiménez, López, 
Almoralla y Luruena. 

El próximo domingo día 10, 
Autocarpe se enfrentará al 
C.V. Majadahonda a las 1 7'30 
de la tarde en el pabellón de 
la antigua Universidad Labo
ral. Los alcalainos intentarán 
con el apoyo de su afición 
estrenar su casillero de victo
rias, e invitan a todo aquel 
que quiera ver un buen parti
do de voley a pasar por dicho 
pabellón, ya que la entrada es 

Joaquín Vesteiro, 
ganador caballeros 

golf continuando con el resto 
de maderas. 

Madera 2, tiene un alcance 
de 221-220 m etros; Madera 3, 
tiene un alcance de 200-21 5 
metros; Madera 4, tiene un 
alcance de 190-205 metros. 

Fernando PALACIOS 

totalmente gratuita. 
Del resto de las categorías 

del C.V. lviasa , sólo jugó el 
equipo juvenil femenino en su 
segundo partido de liga. Las 
juveniles, que juegan en 2ª de 
Madrid, se encuentran en 
estos momentos en un magní
fico estado de forma, como así 
demuestran sus dos victorias 
en los dos partidos que han 
disputado. En el primero ven
cieron a Majadahonda por un 
contundente 3-0, flojo rival 
que permitió jugar a todas las 
jugadoras de Iviasa. En el 
segundo encuentro las alcala
ínas se lucieron y, en un bri
llante partido, derrotaron al 
C.V. Móstoles, equipo que la 
temporada pasada militó en 
1 ª de Madrid y rival directo de 
las alcalainas para ascender a 
1 a división. La alineación de 
lviasa en ambos partidos fue 
la siguiente: 

Laura, Jéssica, Patricia 
Castellanos, Patricia Lara, 
Raquel, Lucía, Tania, Rebeca, 
Elena y Nerea. 

El próximo domingo día 1 O 
se enfrentarán a Vallecas a 
las 16'00 horas, precediendo 
al partido de los chicos. En 
este encuentro la entrada 
también será totalmente gra
tuita. 

J osé Mª MORALES 
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Alpinismo 

Cuando alcanzó la cumbre 
tuvo que esperar 40 minutos hasta 

que llegara otro escalador para 
hacerle la foto de rigor. 

Alcanzó la cumbre del Iban Tengñ 11010 metrosJ 1 además en uempo récord 

El alainista alcalaíno Guillermo Cano culminó 
con éxito su exaedición en lazakistán 
El alpinista alcalaíno Guillermo Cano cumplió su objetivo en Kazakistán: alcanzar la 
cumbre del Khan Tengri, una roca de mármol rosa y hielo de 7.010 metros de altitud, 
consiguiendo además realizar el último tramo en seis horas y 35 segundos, marcando 
un nuevo récord al reducir en 17 minutos el récord anterior. El mérito es aún mayor si 
tenemos en cuenta que el joven alpinista, de 21 años, escaló la roca solo. Guillermo, 
que participó en esta expedición internacional invitado por la 'Fundación en Memoria 
de Anatoli Boukreev', ha regresado a España encantado de la experiencia. 

La fundación organizadora reci
bió a su llegada a Kazakistán, el 
16 de julio, a los participantes en 
la expedición, dos rusos, un kaza
kistano, un americano y un espa
ñol -vecino de Alcalá y estudiante 
de su universidad para más 
señas-. El grupo fue directamente 
trasladado a una zona montañosa 
de 4.000 metros de altitud para 
entrenar y desde allí, con un 
intervalo de unos días en los que 
hubo que suspender el entrena
miento por mal tiempo, se mar
charon en helicóptero al filan 
Tengri. 

Los cinco escaladores de la 
expedíción se dívidíeron en tres 
grupos, uno de ellos compuesto 
exclusivamente por Guillermo 
Cano. Sus compañeros eligieron 
la cara sur, más peligrosa por los 
aludes, y él la cara norte, más lar
ga y más dura. 

Las noticias que le esperaban 
nada más llegar al campamento 
base -el fallecimiento de un alpi
nista danés- hubieran desanima
do a cualquiera, pero no a este 
joven. El primer día que llegó al 
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campo 1, primer tramo del reco
rrido hasta la cumbre, colaboró 
en las tareas de rescate de un 
grupo de alemanes que habían 
quedado atrapados en el campo 2 
durante 7 días a consecuencia del 
mal tiempo. Pero esto tampoco 
influyó en el ánimo de Guillermo, 
que en su primera subida al cam
po 2, a 5.900 metros, se desmayó. 
"Me caí redondo y es que había 
subido demasiado rápido y ni 
había comido ni bebido que en 
altitud es fundamental" explica 
Guillermo, que tuvo que descan
sar un par de días antes de conti
nuar con su aventura. Cuando 
volvió a intentarlo pudo dormir en 
el campo 2, pero al levantarse 
vomitó lo que indicaba que su 
cuerpo no estaba todavía perfec
tamente aclimatado. 

A la tercera fue la vencida. 
Amaneció un día espléndído, lo 
qhe le ayudó a llegar al campo 3 
sin problemas. Allí descansó unas 
horas y a las seis de la mañana 
del día siguiente, justo cuando el 
viento cesa, inició la última parte 
de la ascensión al Khan Tengrt, 

una arista de roca algo descom
puesta al principio y más compac
ta al final. En seis horas alcanzó 
la cumbre, donde tuvo que espe
rar 40 minutos hasta que llegara 
otro escalador para hacerle la foto 
de rigor: "Intenté poner el trípode 
pero se movía, así que esperé a 
que llegase alguien". Ese día, sie
te alpinistas coronaron el Khan 
Tengrt además del alcalaíno, pero 
sólo éste consiguió batir el tiempo 
récord en llegar arriba. El objetivo 
había sido cumplido, mejor de lo 
esperado incluso, y Guillermo no 
quiere olvidar agradecer a los que, 
con su apoyo económico -entre 
otros la Universidad de Alcalá y la 
diputación de Guadalajara-, 
hicieron posible su viaje y colabo
raron en su éxito. 

Siguiente reto: 
ser el escalador 
más joven en hacer 
dos ochomiles 
La decisión de escalar solo fue 

del propio Guillermo: "Hay 
muchos alpinistas españoles que 
suben solos y dícen que es una 

experiencia muy buena. Yo tenía 
ganas de hacer una montaña en 
solitario y aproveché esta ocasión 
en la que me veía bien porque la 
aclimatación era buena". 

De sus compañeros, unos 
tuvieron mal tiempo y no pudie
ron alcanzar la cumbre y los otros 
sufrieron una caída y ya no qui
sieron intentarlo. Sólo Guillermo 
cumplió el objetivo marcado. 

Afortunadamente las cosas 
salieron bien pero este alpinista 
no volverá a escalar sin compa
ñía: "La experiencia ha sido muy 
buena, habrá que repetir. Sobre 
todo he aprendído yendo solo, 
pero no pienso volver a escalar en 
solitario. Te 'quema' la cabeza 
totalmente porque no tienes nada 
que hacer durante muchísimo 
tiempo y aunque tengas un walki 
talkie con el que poder hablar 
resulta muy impersonal". 

Para su próximo proyecto, Gui
llermo ya tiene grupo con el que 
espera conseguir otro récord 
como el logrado en Kazakistán. La 
fecha de la expedíción es julio del 
2000 y el lugar Pakistán: "Quere
mos escalar el Gasherbrum II, 
que es una cumbre de 8.035 
metros, y después yo quisiera 
quedarme un mes más para esca
lar el Gasherbrum I, de 8.068 
metros, para conseguir ser el 
escalador más joven del mundo 
en hacer dos ochomiles". 

9 de octubre de t999 
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El Cercedilla, un recién ascendido, pudo con el millonario Alcalá 

1-2 ¡Desastre en el Vall 
RESUL'fADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Lozano); At. Cercedilla, 2 (Jesús y Lucas) · 
ALCALA: Yuste, Recio, García, Martín (Valentín, min. 46), Joselu, Diego, Piru (Cobos, 
min. 76), Alberto, P. Ruiz (Montero, m.in. 62), Lozano y Riki. · 
CERCEDILLA.: Mario, Sergio, David, Conde (Esau, min. 80), Rodrl, J. Fernández, Cortes, 
Lobo (Lucas, min. 64), Damián, Jesús y Nieto (Romero, min. 87). 
ARBITRO: Pérez Montoro. Amonestó a los jugadores del Alcalá, Diego y Lozano, y expul
só por doble amarilla a Joselu. Los visitantes Mario, David, Lobo y Conde también vie
ron la cartulina amarilla. 
INCIDENCIAS: Unos 300 espectadores en el municipal del Val. 

El descontento de los socios 
y aficionados cada vez es 
mayor, y es que ya son cuatro 
las derrotas en tan sólo seis 
jornadas disputadas. A este 
descontento, se le une otro. 
El horario de esta temporada, 
cambiando los partidos que 
tradicionalmente se jugaban 
los domingos por la mañana, 
a los sábados por la tarde, no 
convence a los alcalaínos. El 
presidente de la Deportiva, 
Rodolfo Gómez, ha pedido un 
año de confianza, pero si la 
intención de la directiva era 
conseguir una mayor asisten- . 
cia de público, no lo está 
logrando. 
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En la última jornada, el 
Ateo. Cercedilla, equipo que 
consiguió el ascenso en la 

. pasada temporada, salió al 
campo del Val con la inten
ción de no perder. Y no sólo 
no perdió, sino que se llevó 
tres valiosos puntos en los 
diez últimos minutos, ante la 
desesperación de las gradas 
complutenses. 

Con. un espeso juego de la 
R.S.D. Alcalá y una falta de 
intenciones del Cercedilla, los 
cincuentaicinco primeros mi
nutos del partido no hubie
ran sido necesarios. Los juga
dores alcalaínos desde el pri
mer momento, comenzaron el 

encuentro con un total des
concierto, con un inexistente 
mediocampo y las líneas muy 
juntas y sin definir. El Cerce
dilla, dejó el balón a su opo
nente, y mostró claramente 
que venía a aprovechar las 
pocas oportunidades que se 
le plantearan para no salir 
derrotado. 

La Deportiva, ante las pro
testas del público, consiguió 
su primer disparo· a puerta en· · 
el minuto 30 de la primera 
mitad, con un lanzamiento de 
P. Ruiz al borde del área que 
salió desviado. Esta jugada, 
un remate de cabeza de Piru 
y un pase desde la banda 

derecha que no. encontró 
rematador, fue todo el balan
ce atacante de los compluten-· 
ses en los primeros 45 minu
tos. Claro está, que sus riva
les no estuvieron mucho más 
finos. Un balón atajado por 
Yuste -que sin lugar a dudas 
fue el mejor de los alcalamos
en un mano a mano con Nie
to, fue su único acercamiento 
al área local. 

La segunda parte comenzó 
pintando de la misma ·mane
ra. A balón parado parecía 
que · seria la única forma de 
acercarse con peligro a la 
porteria del Cercedilla. Y así 
fue, Lozano en el minuto 55 
trap.sforma un libre directo 
desde el borde derecho del 
área, superando con maestria 
la barrera rival. Los jugado
res celebraron el gol, como si 
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hubiera sido el del definitivo 
ascenso, con alguna mirada 
hacia las gradas que minutos 
antes les había protestado. 
Pero aún faltaba mucho por 
jugar, y lo peor no había lle
gado. 

Con el gol, el Alcalá se ani
mó y empezó a presionar a su 
rival, acercándose con peligro 
en varias ocasiones a la meta 
de Mario. En el minuto 70, 
un posible penalti no decreta
do por el colegiado sobre 
Montero, crispó aun más los 
nervios de los aficionados. 

En el minuto 75, los juga
dores del Cercedilla avisaron 
con un fuerte disparo que 
detuvo sin complicaciones 

· Yuste. El descalabro estaba a 
punto de llegar. En el 81 , el 
Cercedilla lanza un libre 
directo sobre el marco local, 
al que Yuste sólo puede 
rechazar con una mano. Su 
despeje, ante la parsimonia 
de la defensa complutense 
llega a la cabeza de Jesús, 
que marca sin oposición. Los 
ataques visitantes empezarqn 
a sucederse y cuatro minutos 
más wde, Lucas conecta un 
disparo al· borde del área que 
bate por.raso a.Yuste. 

Hasta el final · del partido 
fue un querer y ' no poder por 
parte del ·Alcalá, que acabó 
con diez jugadores por la 
expulsión de Joselu y bombe
ando balones al área rival que 
no daban su fruto. La jugada 
más clara, ·fue un saque de 
esquina ·que ·remató de ca
beza Yuste, tras subir a la de- · 
sesperada. El portero alcalaí'- · 
no se llevó los aplausos de los 
aficionados. . 

Quizás · se h~yan creado 
demasiadas expectativas · en 
torno a este equipo, y a pesar 
de la enorme inversión hecha 
por el club, no sea suficiente · 
para aupar al Alcalá a la 
segunda · división B._ Habrá 
que seguir teniendo paciencia 
y confianza en el. equipo y 
esperar que arranque defini
tivamente, aunque en el 
municipal el Val, algún socio · 
ya pidió el pasado sábado la 
dimisión de José Luis Martin. 

El entrenador · alcalaíno 
declaró a PUERTA DE 
MADRID, que tras el encuen
tro no les iba a decir nada a 
sus jugadores, "ahora misrríci 
no les vóy a decir nada, sola
mente que estén tranquilos, 
porque bastante tienen ya 
con lo que oyen en el campo". 

Respecto a las protestas de · 
los aficionados; Martín dijo 
que "si hacemos caso a eso 
entonces. ya tendríamos que 
decir para qué venimos a 
entrenar y a jugar. Venimos a 
disfrutar con la gente, pero si 
lo que quieren es amargarnos 

PUERTA de Madrid 

Tercera Divisi6n 1 

Antes del comienzo del encuentro Rodolfo Gómez hizo entrega 
de la insignia de oro del club al socio número 21 Ciriaco Elvira 

la tarde no lo van a conseguir. 
El Alcalá está en tercera y 
tendría que estar más arriba. 

Nos deberíamos preguntar 
todos el porqué". 

Martín cree que las expec-

tativas y la ilusión hay que 
mantenerlas. "Lo que se quie
re es estar arriba, pero eso no 
se consigue de la manera más 
directa. Hay que trabajar y 
dejar hacerlo, y no ponerse 
en un plan cruel. La gente es 
demasiado cruel con los juga
dores y no se lq nierecep". 

En lo que respecta al parti
do el mister complutense 
afirmó: "Hemos perdido, pero 
no hemos jugado a perder. Si 
pita el arbitro el penalti y nos 
ponemos con 2-0, después 
del cambio radical que hemos 
dado en el segundo tiempo, 
quizás hubiéramos ganado · 
por más goles. Los partidos 
se ponen así y hay que acep
tarlos". 

El Aranjuez será el próximo 
rival del Alcalá, que con esta 
nueva derrota se coloca ·en 
las posiciones bajas de la .· 
tabla. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 

!Fútbol Regional Pret=erente 1 

El Villa Rosa recibió el gol en el úldmo minuto del parddo 

0-1 primera victoria del Alcalá B 
RESULTADO: Villa Rosa, O; R.S.D. Alcalá B, 1 (Lolo) · 
VILLA ROSA: Javi Téllez, Sabete, Barahona (M. Ángel, m.in. 81), Kekes, Nacho, David (Cle
mente, min. 46), Santos, Quique, David García, Losada (Javi, min. 35) e Iván. 
ALCALÁ B: Oliver, Palacios, Lolo, David, José Luis, Javuchi, Pelu (Nacho, m.in. 77), Sergio, 
Joaquín (Castillo, m.in. 80), Chino y Guti. 
ARBITRO: Paz Recio. Amonestó a los jugadores del Villa Rosa, Barahona, Sánchez, Quique, 
Losada e Iván, y a los futbolistas complutenses, Javuchi y en dos ocasiones a Palacios. 
INCIDENCIAS: Unos 400 espectadores en el estadio del Villa Rosa. 

El Alcalá B, ya sabe lo que es 
vencer en esta liga 99/00. 
Tras dos derrotas consecuti
vas en las dos primeras jorna
das ligueras, a la tercera fue la 
vencida. 

Los jugadores complutenses 
se trasladaron hasta el campo 
del Villa Rosa, último clasifica

. do de la tabla, con la ilusión 
de conseguir la victoria. y así 

. fue, pero los pupilos de Juan 
Jo.sé Almeida sufrieron más de 
la cuenta, frente a un rival 
teóricamente flojo, que deberá 
luchar por evitar el descenso 
en la presente temporada. 

El Alcalá y el Villa Rosa, 
demostraron sobre el terreno 
de juego sus ganas de ganar, 
ya que ninguno de los dos, 
sabía aun lo que era puntuar. 
El encuentro fue muy disputa
do por ambos equipos, con 
alternativas en el dominio del 
juego. · 

Otra jornada más, los alca
laínos tuvieron que ten'llinar 
el encqentro sin los once juga
dores. En esta ocasión, el 
expulsado fue Palacios por 

doble amarilla en el minuto 81 
de partido. 

Cuando el marcador parecía 
inamovible y el crono marcaba 
el minuto 89 de partido, el 
defensa complutense Lolo, 
tras el saque de una falta, 
consigue rematar un balón 
dentro del área, que estableció 
el definitivo 0-1. 

Juan José Almeida, 
técnico del Alcalá B 

La próxima jornada, el Alca
lá B vuelve a su feudo, des
pués de haber jugado dos de 
sus encuentros fuera del mis
mo. Su rival será el San Fede
rico, que llegará al campo 
alcalaíno con la moral muy 
alta, tras golear por 4- 1 a El 
Pardo. 
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¡aaloncesto 

El Gran Canaña salió denotado del pabellón Caiamadñd . 

82-16 el C.B. Alcalá sigue 
desplegando su buen iuego 
El equipo de liga EBA está en la trayectoria adecuada 
El C.B. Alcalá perteneciente a la liga EBA, parece que ha comenzado la temporada con 
muy buen pie. Si en la primera jornada liguera, fue doblegado no sin dificultad por el 
U .B. La Palma, campeón de la pasada temporada, en esta segunda otro equipo isleño, el 
Gran Canaria no pudo con el buen hacer de los pupilos de Francisco Diéguez. 

El C.B. de liga EBA, bache de juego, que puso al Francisco Diéguez, se mos
empieza a levantar ilusiones equipo canario sólo dos traba satisfecho con la victo
y expectativas dentro del puntos por debajo. Este ria, aunque declaró haber 
panorama baloncestístico de bajón en el juego no se debió sufrido al final. "Se ha sufrt
la ciudad complutense. En a una relajación del C.B. do mucho. Yo creo que por 
los dos primeros partidos de Alcalá, más bien a una mala méritos de juego, lo hemos 
la temporada ha demostrado serie de tiros y a los corres- hecho bien treinta minutos. 
que va a dar todo en cada pondientes aciertos de sus hemos estado perdidos seis 
partido, Y que si los demás rivales, a lo que se unió minutos sin saber por qué y 
le quieren ganar va ª tener varios balones robados por les hemos dado la opción de 
que ser por méritos propios. los visitantes. meterse en el partido. A dife
Ya lo hizo en la primera jor- Con la emoción hasta los rencia de la jornada pasada, 
nada, poniéndole las co.sas 
muy dificiles al campeón de últimos segundos, el equipo que jugamos muy bien 
la pasada edición, y que logró serenarse y mantener durante todo el partido y no 
solamente no ascendió por una pequeña diferencia que ganamos, pues en ésta 
problemas económicos. le aseguró la victoria. hemos tenido un bache que 

El pasado sábado 2 de El entrenador alcalaíno, casi nos cuesta haber sufri-
octubre lo volvió a hacer. 
Con un juego intenso, los 
alcalaínos doblegaron a los 
canarios por 82-76, adjudi
cándose la primera victoria 
de la temporada, lográndolo 
ante su público. 

En la primera mitad, el 
equipo se hizo con el domi
nio del marcador, mante
niendo durante los primeros 
veinte minutos, siempre una 
ventaja de siete u ocho pun
tos. La segunda mitad 
comenzó mejor para los 
alcalaínos, escapándose de 
veinte puntos nada más 
comenzar el segundo tiem
po. A falta de diez minutos 
para el final, la ventaja esta
ba reducida a doce puntos, y 
los jugadores complutenses 
entraron en un pequeño 
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Francisco Diéguez, 
entrenador del C.B. Alcalá 

do todavía más, pero afortu
nadamente hemos ganado". 

Diéguez quiso resaltar de 
su equipo, la ilusión, las 
ganas y la casta de no darse 
por vencido. "Aunque la jor
nada pasada fue mejor en 
todos los conceptos, en la de 
hoy hemos fallado en algu
nos conceptos, pero no en 
algo importantísimo, en las 
ganas de querer agradar. El 
equipo ahora mismo, quiere 
ser un rival duro de ganar y 
que peleará hasta el final". 

Diéguez destacó en líneas 
generales a todos sus juga
dores. "El equipo debe apro
vechar la profundidad de 
banquillo que tiene, pudien
do jugar perfectamente los 
diez jugadores que tiene" 
afirmó al término del 
encuentro. 

La próxima jornada, el 
C.B. Alcalá tendrá que des
plazarse nuevamente hasta 
las Islas Canarias, para 
enfrentarse al equipo de Las 
Palmas. 

José Ram6n 
GARCÍA LÓPEZ 
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Roberto España, 
técnico del C.B. Alcalá 

El IAinnitañ de B1rcelena impuse su maver eueñe1ci1 en les minutes nnales 

41-60 el C.B. Alcalá 
sigue sin conseguir la victoria 
Tercera jornada de liga y el C.B. Alcalá sigue sin conocer la victoria. En esta ocasión, el 
Universitarl de Barcelona fue el que se llevó la victoria del pabellón complutense Caja
madrld. El equipo dio una buena impresión en los primeros veinte minutos, pero en la 
segunda mitad un bajón en el juego, permitió que las catalanas se llevaran el partido. 

El C.B. Alcalá de liga femeni- ta mentalidad estando arriba jas la mitad del tiempo y luego 
na no está consiguiendo adap- en el marcador". Al equipo le lo tiras por la borda la segun
tarse a la máxima categoría. El faltó empuje estando con el da ... , pero habrá que seguir, 
equipo está mejorando en los marcador igualado, "dejamos hasta que nos demos cuenta 
últimos partidos, pero en los que nos coman el terreno". de muchas cosas. Nos han 
minutos finales pierden inten- "En la segunda parte sali- ganado con la ley del mínimo 
sidad y sus rivales se hacen mos débiles, sin tensión, no esfuerzo", afirmó España. 
con la victoria. bloqueamos, porque tenemos El entrenador complutense 

El marcador entre el C.B. miedo a ganar. Hay que jugar no ve con claridad la llegada 
Alcalá y el Universitari de Bar- con decisión, porque si traba- de la primera victoria. "No lo 

sé, es muy dificil. No es un 
problema de juego, es un pro
blema de que esta semana 
hemos entrenado ocho y el 
último cinco para cinco que 
eche fue hace dos semanas". 

El equipo necesita imperio
samente nuevas jugadoras 
que garanticen una buena 
anotación, "es evidente y pal
pable, no tenemos tiro de fue
ra", reconoció su entrenador. 

El C.B. Alcalá, ahora se 
encuentra con dos dificiles 
salidas, la primera a la cancha 
del B. Ciudad de Burgos, y la 
segunda a la del Salamanca 
Halcón Viajes, uno de los favo
ritos en la lucha por el titulo 
final. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 

celona se mantuvo muy igua
lado durante toda la primera 
mitad, con alternativas para 
los dos equipos. Al descanso, 
las alcalaínas lograron irse a 
los vestuarios con una mínima 
ventaja de un punto. En los 
primeros minutos de la segun
da mitad, la igualdad en el 
marcador se seguía mante
niendo. Pero las jugadoras 
complutenses parecieron 
desinflarse y vieron como las 
catalanas a falta de seis minu
tos, se marchaban de doce 
puntos de diferencia. El equi
po en la segunda mitad sólo 
consiguió anotar 1 7 puntos, 
con rachas de varios minutos 
en los que la canasta se les 
negaba una y otra vez. El Uni
versitari aprovechó esta situa
ción y se atribuyó con facili
dad la victoria final. 

OraaniZadas por la cadena de supermercados Champion 

La jugadoras alcalaínas se 
mostraban decaídas al final 
del encuentro, aunque recono
cían haber mostrado mejor 
imagen que en partido ante
riores. 

Según su entrenador: "No 
sabemos jugar ganando, 
somos muy pardillos. Nos fal-
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Pruebas futbolísticas en la plaza de Cervantes 
Los aficionados al fútbol pudieron disfrutar el pasado domingo 3 de octubre practi
cando su deporte favorito. La plaza de Cervantes se convirtió en un improvisado 
centro de entrenamiento futbolístico, en la que los participantes iban acumulando 
puntos para dilucidar a los ganadores. El circuito de fútbol, organizado por los 
supermercados Cham.pion para su promoción, está recorriendo toda España. 

Lanzamientos a puerta con 
muñecos simuladores de barre
ra, a porterías divididas en pun
tos, a un donuts gigante, toques 
de balón, control del mismo y 
remates de cabeza, fueron las 
pruebas que los alcalaínos, que 
se animaron a participar en la 
mañana del domingo, tuvieron 
que superar. En cada una de 
ellas, iban obteniendo una serie 
de puntos acumulables. Los 
concursantes con mayor núme
ro de puntos se clasificaron para 
las finales que se disputaron a 
primeras horas de la tarde. 

Los ganadores obtuvieron 
camisetas, sudaderas y vales de 
descuento para las tiendas del 
supermercado Champion. 

Este circuito de fútbol ya ha 

recorrido durante el verano dife
rentes ciudades españolas, y lo 
seguirá haciendo en los próxi
mos meses. Según los organiza
dores , los jóvenes alcalaínos 

aceptaron de muy buen agrado 
todas las pruebas, al igual que 
en el resto de lugares de la geo
grafia española a los que han 
acudido. 
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AJedrez 

Agete, el campeonísimo, jugando la 71 ronda con Pichi (Cabellos primero de la derecha) el torneo autonómico de la Tercera Edad, 
celebrado en Parla. A la derecha, Cabellos disputando una partida en el centro penitenciario Madrid-2. 

Por su número de licencias federativas 
v por la canddad de acdvidades que organizan durante el año 

El Club Municipal de liedrez Alcalá 
· está considerado el 4' de la CAM 

El 'Club Municipal de Ajedrez Alcalá' inicia el nuevo curso 1999/ 2000, encadenándolo 
con el último torneo de la anterior temporada, celebrado e l pasado mes de septiembre 
con motivo de las fiestas del distrito V-El Val. Y es que el club se mantiene activo duran
te todo el año lo que le ha colocado como e l 4 ° de la CAM, por el número de licencias 
federativas que tiene y la cantidad de actividades que realiza durante el año, en la que 
implican a c ientos de ajedrecistas y aficionados de la ciudad complutense. 

En la actualidad, el Club 
Municipal de Ajedrez Alcalá, que 
preside Jesús Ortiz y cuenta con 
110 socios infantiles y absolu
tos, participa en la liga de la 
Comunidad de Madrid con seis 
equipos, uno de preferente, dos 
de segunda división y tres de 
tercera, además del equipo de la 
prisión Madrid-2, que tambien 
tiene escuela de ajedrez. 

Para este nuevo curso el club 
tiene previsto impartir cursillos 
de ajedrez elemental a unos 200 
niños de los colegios García Lor
ca, San Joaquin y Santa Ana, 
Henares, !placea, Zulema, Arci
preste de Hita, Miguel Hernán
dez, Luis Vives, Cervantes, Cala
sanz y Virgen del Val, y también 
en el distrito VII, en Madrid-2 y 
por supuesto en el club. 

Los grupos de alumnos de los 
diferentes cursillos están com
puestos por entre 7 y 12 chava
les, con edades entre 5 y 14 
años. Los monitores son Benja
mín Ruiz, Rubén Rodríguez, 
Rubén Buendia, Jesús Cabellos, 
Rafael Gallego y Ramón Buena
dicha. 

La sede del club está en la 
Casa de la Juventud, permane
ciendo abierta durante toda la 
semana. Los martes se imparte 
clase a los ajedrecistas más ade-
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Víctor Pastor luce su trofeo de primer clasificado, 
ganado en El Retiro 

lantados que ya compiten en la 
liga autonómica; los jueves se 
reseivan para el ajedrez elemen
tal; y los lunes, miércoles y vier
nes el club está abierto para el 
resto de aficionados, de 18'30 a 
22 horas. 

La colaboración con todas las 
entidades ciudadanas que lo 
soliciten es otra característica 
del club. Así, organizan charlas 

o torneos a solicitud de colegios, 
institutos, Universidad o Ayun
tamiento. 

Los torneos que se celebran 
durante el año son los siguien
tes: el Social, para los socios del 
club, que se desarrolla de 
noviembre a mayo; el de Reyes, 
en el mes de enero; el Escolar, 
para todos los colegios de Alcalá, 
en febrero (clasificatorio para el 

Campeonato de la CAM, que a 
su vez es clasificatorio para el 
Campeonato de España); el de 
Carnaval, también en febrero; el 
del distrito IV, en los meses de 
marzo y abril; el del distrito VII, 
coincidiendo con las fiestas de 
San Isidro, en mayo; el del dis
trito VIII, con motivo de sus fies
tas, en junio; el del distrito Cen
tro, con motivo de las fiestas de 
los Santos Niños, en agosto; el 
de Ferias, durante las Ferias y 
Fiestas de Alcalá, en agosto; y el 
del distrito V, durante las fiestas 
del Val, en septiembre. Además, 
el club participa en la Liga Auto
nómica que se celebra de 
diciembre a abril. La partici
pación en estas competiciones 
supera el centenar de ajedrecis
tas. 

Durante este año se han pre
sentado varios proyectos, siendo 
el más destacado el del 'torneo 
internacional I Memorial Julio 
Ganzo', del que todavia se espe
ra respuesta de la FCR. Otra 
actividad interesante propuesta 
por el club y que todavía espera 
aprobación del Ayuntamiento es 
una Partida Viviente, para la 
que se ha solicitado la ayuda de 
las concejalias de Cultura, 
Deporte y Turismo, ya que la 
directiva del club considera que 
el ajedrez es deporte y cultura y 
puede ayudar a atraer turismo. 

El Club Muilicipal de Ajedrez 
Alcalá agradece al Ayuntamien
to, a la Ciudad Deportiva Muni
cipal y a sus dirigentes y a la 
gerencia de la cafetería de la 
Ciudad Deportiva del Val la ayu
da prestada, sin la que seria 
imposible realizar tantas activi
dades a lo largo del curso, sin 
olvidar a los padres y madres de 
los chavales que acuden a los 
cursillos y competiciones que 
son los que dan sentido a la 
labor de potenciación y difusión 
del ajedrez realizada por el club. 
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Aquí se fotografiaron todos los representantes españoles, madrileños para más señas, 
que participaron en la carrera universitaria de Tilburg. 

Siete de los quince miembros del equipo son alumnn de la Universidad de Alcalá 

. un equipo madrileño se trae de Holanda 
el tercer puesto en la 
'16ª Carrera Universitaria de Relevos' 
En la prueba corrieron 102 equipos de Universidades de toda Europa 
Un equipo de quince atletas universitarios madrileños, siete de ellos estudiantes de la Universi
dad de Alcalá, logó el tercer puesto en la '16ª Carrera de Relevos por equipos' celebrada en la ciu
dad holandesa de Tilburg, el pasado 26 de septiembre. La carrera, prueba en la que participan 
Universidades de toda Europa, contó este año con la participación de 102 equipos de todo el con
tinente. La representación española corrió a cargo de tres equipos de la CAM, compuestos por 
alumnos de las Universidades de Alcalá, Complutense, Politécnica, Autónoma y Carlos m. 

Los universitarios madrtle
ños iniciaron viaje dos días 
antes de la prueba. Compar
tieron autobús y fue durante 
el trayecto que decidieron 
reorganizar la composición 
de los equipos que iban a 
competir en la carrera. En 
principio, uno de los equipos 
estaba compuesto íntegra
mente por estudiantes de la 
UA y los otros dos eran mix
tos, es decir, que estaban 
compuestos por alumnos de 
otras universidades de 
Madrid. La decisión fue 
seleccionar a los mejores 
atletas de cada grupo y con 
ellos formar el mejor equipo 
posible para tener más posi
bilidades en Holanda, como 
así fue, ya que consiguieron 
alzarse con el tercer puesto 
de la clasificación. Los otros 
dos equipos también realiza
ron una actuación digna de 
mención puesto que consi
guieron colocarse en los 
puestos 18° y 25°, entre más 
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de un centenar de equipos 
participantes. 

El equipo que logró la ter
cera posición -en el que 

corrieron los atletas alcalaí
nos, Pilar Alonso, Alicia Leal, 
Silvia Martínez, Ricardo 
Doñoro, José Manuel Berlin-

A falta de uno de sus componentes, éste fue el equipo 
que consiguió el tercer puesto en la carrera de relevos. 

El atleta alcalaíno Javier 
Morán (a la derecha) corriendo 

durante su relevo. 

Un descanso entre relevo y 
relevo. La carrera comenzó a 

las 7 de la mañana y concluyó 
a las dos de la tarde 

aproximadamente 

ches, Javier Morán y José 
Antonio Garrido- empleó un 
tiempo de 6 horas, 8 minutos 
y 9 segundos en realizar los 
104'2 kilómetros de los que 
constaba la carrera. Con esta 
marca se reduce en casi diez 
minutos la conseguida en la 
14 ª edición de esta carrera, 
en 199_7, por un equipo de la 
Universidad de Alcalá (en 
aquella ocasión todos los 
corredores del equipo fueron 
de la UA y algunos de ellos 
han repetido este año) , que 
también consiguió quedar en 
el tercer puesto de la clasifi
cación. Esto indica el buen 
nivel de los atletas estudian
tes de la Universidad de 
Alcalá, todos pertenecientes 
a clubes deportivos con los 
que también corren en com
peticiones federadas. 

Aunque el objetivo princi
pal del viaje a Holanda era 
participar en la carrera de 
relevos universitaria, los 
atletas madrileños aprove
charon para hacer algo de 
turismo, visitando Amberes, 
Amsterdam y Brujas. 
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VAQUITA: Hembra. 2 años. BRUCE: Macho. 2 años. Tipo Pastor Alemán. Pingo. Macho. 8 meses. 
Ideal para familia Buen carácter para familia y también para guarda. Tipo Pastor Alemán. 

Dispuesto a jugar y correr. 

¡Somos chuchos chachisl iAdóptanosl Muy buen carácter. 

Además te aconsejaremos de 
los cuidados necesarios, de su 
incorporación al hogar, empre
sa, finca, etc. y de todas las du
das que te surjan al respecto. 

Miles de animales son sacrtfi
cados cada año en la Comuni
dad de Madrid. Los que fueron 
acogidos en albergues tuvieron 
más suerte. Pero eso no es su
ficiente. Ahora estos animales 
necesitan un nuevo hogar, una 
familia que los adopte. 

En el refugio de la Sociedad 
Protectora de Animales de Al
calá se acogen perros de dife
rentes tamaños y edades, por lo 
cual seguramente encuentras 
alguno afin a tus deseos y que 
se pueda integrar en tu vida y 
costumbres. También para vigi-

PUBLICACION 
Hasta el día 20 de octubre de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar, mediante procedimiento nego
ciado, los trabajos consistentes en impartir dos TALl.-;E
RES DE TERAPIA OCUPACIONAL Y PARTICIPACION 
SOCIAL ORGANIZADOS POR EL CENTRO ASESOR 
DE LA MUJER PARA EL AÑO 2000 

•Taller de Bricolaje 
Precio tipo: 720.000.- ptas. 

•Taller de Cuerda Seca 
Precio tipo: 720.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 21 de 
octubre de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares, a 27 de septiembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

9 de octubre de 1999 

bcma. Anntamienta 
de Alcalá de Henares 

lar tu empresa, finca, etc. 
Los animales pasan un rigu

roso control veterinario. Se en
tregan desparasitados, esterili
zados, vacunados e identifica
dos. La cuota a abonar para 
cualquiera de ellos es de 7.500 
pesetas. 

Para más información llamar 
al teléfono 639 10 00 08. 

Las fotografias muestran 
algunos de los animales que 
están listos para la adopción. 

PUBLICACION 
Hasta el día 20 de octubre de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para contratar mediante procedimiento negocia
do los trabajos consistentes en impartir tres CURSOS DE 
FORMACION CULTURAL ORGANIZADOS POR EL 
CENTRO ASESOR DE LA MUJER, PARA EL AÑO 2000 

•Curso sobre "Las mujeres y Los Medios 
de Comunicación" 
Precio tipo: 960.000.- ptas. 

•Curso sobre "Las Mujeres a través del Tiempo" 
Precio tipo: 960.000.- ptas. 

•Curso sobre "Las Mujeres a través de la Literatura" 
Precio tipo: 960.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 21 de 
octubre de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares, a 27 de septiembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1. Anntamien11 
de Alcalá de Henares 
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Del 9 de octubre al 28 de noviembre 

El Tren de Cervantes traerá a nuevos visitantes a Alcalá 
El Tren de Cervantes traerá a más turistas a Alcalá a partir del 9 de octubre, día en el que Alcalá celebra el aniversa
rio del bautismo del escritor complutense. Desde ese día y durante todos los sábados y domingos hasta el próximo 28 
de noviembre, el Tren de Cervantes se pone de nuevo en marcha por iniciativa de la concejalía de Desarrollo Econó
mico, Empleo y Turismo del Ayuntamiento de Alcalá, Cercanías RENFE de Madrid y Promoción Turística de Alcalá. 
Unas 2.000 personas utilizaron este tren en sus primeros meses de funcionamiento (abril, mayo y junio del 99), cüra 
que superó las expectativas de los promotores y que se espera incrementar en próximas ediciones. 

El tren tiene su salida a las 11 
de la mañana de la estación de 
Atocha, donde azafatos atavia
dos al estilo cervantino recibirán 
a los pasajeros. El viaje, directo 
entre las estaciones de Madrid y 
Alcalá, con una duración de 25 
minutos, estará amenizado por 
el grupo de teatro 'Alicuécano', 
especialista en teatro clásico y 
entremeses del Siglo de Oro. 
Sus actores ambientarán la esta
ción de Atocha media hora antes 
de que salga el .tren con glosas y 
un espectáculo llamativo. Los 
viajeros no sólo alimentarán el 
espíritu con las actuaciones que 
presenciarán sino también el 
estómago, puesto que podrán 
degustar típicos dulces complu
tenses: rosquillas, castrada o 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

•11111 IUllLllDDU" · 
~ . ~.on(;Dl.ica · • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 - . . . 
SI QUIERE COliTACTAR CON 

ALICIA GRANADC) 
F?arapsicolo gía y Taro t 
R ITUALES MÁGICOS 

TARO T DE L OS ANGELES 
B ARAJA E S PAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

almendras garapiñadas. Al llegar tomar un café o seguir recorrien
a Alcalá, los pasajeros serán do la ciudad por su cuenta. En el 
recibidos por la Tuna Universi- viaje de vuelta se sorteará entre 
taria y por sus guías que les todos los viajeros un ejemplar de 
acompañarán en el recorrido por lujo de "El Quijote" , una edición 
los lugares más emblemáticos del Centro de Estudios Cervanti
de la ciudad complutense, en nos, completamente actualizada. 

. · especial los que guardan rel~- El precio del billete es de 
· . · ~ión con la-vida de_ Cervantes. A . · I.°900 para adultos y 1.400 -para 

la · hoiá de ·comer, los. usuarios niños e inc;luyé la visita guiada y. 
def Tren de Cervantes_ disfni.ta- las entradas de los museos_ que 
rán de un 10% de descuento ·en se verán. Los · billetes P.ueden 

. determin·aélos restauiantes alca- · adquirirse en todas las esta~o-
laínos que. se han ·querido sumar · nes · d_e C~tcanfas_ ~NFE y . en 
así a esta iniciativa turística. Ya . las agencias de vtaJé en las que 
por ia tarde, y hásta Hts 18' 10, . · se expidan los bil~etes . de REN
hora en la que el tren regresa a _FE de l~go recorn_do. . ·. 
Madrid los visitantes téndrán · · · . 'Pl alqilde de la cmdadManyel 

. tiempo libre para hacer compras,. Peinado, ~compañado de_ algu
. · · _nos. concejales •de su eqmpo . de 

gobierno y d_e la oposición y 
·también · de miembros de dife

i.ii Cá.,.;ara Oficial de Come~io 
~ e Industria ·de Madrid . 

: rentés asociaéiones alcalaínas, 
'estrenó' el Tren de Cervantes en 
ei viaje que réilizó el pasa:~o 6 

de octubre para inaugurar la 
nueva temporada. Peinado, que 
se animó a bailar al ritmo de la 
tuna al llegar a la estación de 
Alcalá, calificó el viaje de "sim
pático, entretenido y . nutritivo" , 
por los dulces que se degustan. 

iiNO SE DEJE ENGAÑAR!! 
APRENDA UN IDIOMA 

EN VIVO Y EN DIRECTO 

Método Conveisacional-Directo 

RUSO 
.INGLES 

FRANCES 
ALEMAN · 
ITALIANO 
ESPAÑOL .. 

·COMPLUTUM. 
ESCUELA DE IDIOMAS 

. PI. Cervantes, ·13 
. Tlf.: 91 - 889 96 48 

HllCIENDllS lOClllES AUTOMOVllES "No·s.· TORRES, SJ. 
· • . Del B al 17 de noviembre . 
• óe 19:00 a 22;00 horas 

.-

CONTABILIDAD Y FACTURACION INFORMATIZADA 
• Del B ai 26 de noviembre 
•De 19:00 a 22:00 horas 

• ilmnm>DE --
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

·DELEGACION EN ALCAlA DE HENARES: . · . . . . 
·Plaza ~ la Victoria, 1 
28802-Al.CAlA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 · Fax: 91 881 37 75 
E-mail:. gte2@camaramadrld.es 

PUERTA de Madrid 

CONCESIONARIO CITROEN EN TORREJON DE ARDOZ 

. P.recisa 
• UN OFICIAL 2ª . . . . 

JttECANICO ELECTRICISTA 

• UN RECEPCIONISTA 
O ·.JEFE· DE EQUIPO 

1 EN QlBOS CASOS, SE VllORIRI DPERIENCll EN U MIBCI 1 

Interesados, concertar entrevista al Tlf. : .91 676 25 20 
(Sr. Diego Torres) 

9 de octubre de t 999 



--i Vlllalllllla 

El ponavoz del PSOE de lillalbilla vivió las nestas como un vecino más 

"Este avuntamiento cambia iardines por aceras" 
El portavoz del PSOE en Villalbilla y exalcalde de la localidad, Jesús Soto Rodriguez-Bar
ba, manifestó a PUERTA DE MADRID que por primera vez en muchos años ha vivido las 
fiestas de su localidad como un vecino más. Jesús Soto dijo que prefería esperar a ver las 
cuentas de las fiestas para hacer una valoración más en profundidad de las mismas. Eso 
sí, afirmó que no le extrañaba que fuera Norma Duval la pregonera "porque esta mujer es 
del Partido Popular y nada más hace pregones donde está gobernando el PP'. 

"Prefiero no hacer criticas 
a las fiestas hasta que no 
sepa cuánto dinero han cos
tado. Como vecino de Villalbi
lla, tengo mi idea de las fies
tas, pero por ahora no quiero 
hacer ninguna valoración a 
nivel de partido hasta que no 
tengamos noticia de cuánto 
han costado" , dijo Soto. 

Jesús Soto dijo de Normal 
Duval: "Siendo la primera 
vedette de España, se conser
va bien. A mí no me extrañó 
que la trajeran porque el 
equipo de gobierno puede 
traer al pregón a quien él 
quiera. Dicen que ha cobra
do, pero yo no lo sé. Por eso 
quiero esperar a conocer las 
cuentas. De todos modos, ya 
digo que a mi no me ha sor
prendido que trajeran a Nor
ma Duval porque quien está 
gobernando en Villalbilla es 
la derecha. A nivel político lo 
veo normal porque ella es 
una afiliada del PP y lo ha 
dicho muchas veces, que no 
la importa acudir a fiestas 
allá donde mande el PP". 

Soto forma parte de la peña 
El Botijo y con ella ha vivido 
las fiestas . Eso sí, este año 
no ha participadó en el con
curso de disfraces, algo que 
si ha hecho muchos otros 
años incluso siendo alcalde: 
"Este año no me he disfraza
do. Este año ha sido de los 
pocos años en que no me he 
disfrazado, no por nada en 
concreto. De todos modos he 
asistido prácticamente a 
todos los actos, tanto en cali
dad de político como en la de 
vecino de Villalbilla. La ver
dad es que llevaba siete años 
sin apenas poder divertirme 
en las fiestas , nada más que 
dedicado al pueblo. Y este 
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año sí he podido vivir las fies
tas como vecino". 

El exalcalde dijo que "a la 
espera de hacer una valora
ción oficial de este gobierno 
cuando cumpla los noventa 
días de gestión, sí puedo 
decir que me da la sensación 
de que la nota que les vamos 
a dar va a ser la de suspen
derlos. No han hecho gran
des cosas pero la verdad es 
que no me gusta el sistema 
que llevan de quitar jardines 
para poner aceras". 

Soto agregó que "están qui
tando cosas que hice yo para 
hacer otras cosas. Me están 
corrigiendo por ejemplo en la 
fuente del quiosco donde han 
puesto otro sistema de faro
las, o lo que digo también, 
han quitado jardines para 
poner aceras. Y eso no me 
gusta, no me parece nada 
bien. No lo entiendo. Además 
hay una partida presupues
taria de 50 millones de pese
tas para arreglar las calles y 
la tienen paralizada". 

lcblación polémica 
en las nestas 
de lillalbilla 

Las fiestas de Villalbilla 
tuvieron un programa muy 
apretado de actuaciones. 
Concretamente el viernes 
24 de septiembre había un 
conjunto musical en la 
rotonda del Quiosco que 
duró hasta las 4 de la 
mañana del sábado, y a esa 
hora, las 4, empezaba otro 
conjunto, con una hora de 
ensayo anterior, en la calle 
Alcalá, que debía durar 
hasta las 8 de la mañana y 
sólo duró hasta las 6 y 
media. A mí puede gustar
me o no el estar sin dormir 
porque se organizara esa 
actuación tan cerca de mí 
vivienda a esas horas; pero 
no entiendo que alguien se 
invente que yo soy culpable 
de que se haya clausurado 
antes de tiempo porque lo 
denunciara a la Guardia 
Civil de Anchuelo. 

Alertado por varios veci
nos de estas murmuracio
nes, fui al Ayuntamiento a 
entrevistarme con alguna 
autoridad municipal el 
lunes siguiente. Sólo esta
ba la concejal Reyes a 
quien expuse el problema y 
pedí llamase a la Guardia 
Civil de Anchuelo para 
comprobar si había alguna 
denuncia de la actuación 
mencionada. Llamó y com
probó que no existía ningu
na denuncia. Aclaró, ante 
un testigo, que la actuación 
había cesado a las 6 y 
media porque había dismi
nuido el público y , supongo 
que por alguna autoridad 
municipal o responsable de 
festejos. 

Quede claro que, aunque 
opine que no era el sitio 
adecuado, coincidiendo con 
el gobierno municipal, yo 
no hice ninguna denuncia 
a la Guardia Civil de 
Anchuelo, ni yo ni nadie, 
que se suprimió por quien 
tenía autoridad para hacer
lo (yo no la tengo). 

Me gustaría saber por 
qué se me quiere enfrentar 
a la juventud local, entre 
los que estaba mi hija dis
frutando de esa actuación, 
y quién tiene tan malas 
intenciones -no es la pri
mera vez-, levantando 
calumnias e infundios sin 
fundamento, que podía 
dedicar su imaginación y 
energías en otro sentido 
más constructivo. 

Agradecido de antemano, 
le envía un cordial saludo, 

Eugenio ORTEGA 
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El sábado día 2 era el día grande de los toros: 
Tomás Campuzano, Jesús Romero y Mari Paz Vega desfilaban con un paseíllo adornado con las damas de la fiesta encabezando el cortejo. 

Cuando el otoño anuncia sus 
prtmeros síntomas de que esto 
va a cambiar, Torres se engala
na y celebra sus fiestas de la 
Virgen del Rosario. Este año, sín 
embargo, no nos hemos mojado, 
el fiio sólo ha llegado a ser fres
co y por lo tanto, la explanada 
del Paseo de los Pozos con el 
cerro del Calvario íncluido, ha 
brillado más que otros años. El 
recinto ferial con sus luces mul
ticolores de los carruseles y el 
monte con los cohetes y demás 
fuegos de artificio. 

El viernes día 1 las peñas 
empezaban su jolgorio y sus 
desfiles por las calles del pueblo 
con inauguración de sus case
tas, cada uno en la parcela 
acondícionada al efecto. Dan 
colorido y bullicio con sus blu
sones de colores variopintos y 
con la gran mayoría de jóvenes 
que no buscan otra cosa en 
estos días que dívertirse de una 
forma sana. 

El sábado 2 era el día grande 
de los toros: encierro por la 
mañana y a las cinco de la tar
de las cuadrillas de Tomás 
Campuzano, Jesús Romero y 
Mari Paz Vega desfilaban con un 
paseíllo adornado con las 
damas de la fiesta encabezando 
el cortejo. La corrida tuvo de 
todo como en botica. Mientras 
que Tomás Campuzano no 
demostraba nada en su prtme
ro, sacaba en el segundo su cas
ta y ganas de dejar. buen sabor, 
en ésta su última temporada 
como torero, y se superaba con 
una faena de poderío, mata 
bien, pero el morlaco tarda en 
caer, la oreja cae en sus manos 
y se despide del público con 
emoción. 

Jesús Romero tiene mala 
suerte en su lote, aunque la 
lámina de sus toros hacía pre
sagiar otra cosa. Se hace las 
faenas él mismo, con mucha 
voluntad y denotando en ciertos 
momentos la falta de sitio por 
las pocas actuaciones que le 
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Torres de la Alameda 
en fiestas 

dan. Es aplaudido con entusias
mo, pero él no se va muy con
forme, conociéndole y sabiendo 
lo mucho que se exige a sí mis
mo. 

Mari Paz Vega ya triunfó el 
año pasado en Torres, hoy desa
rrolló en toda la tarde unas 
ganas, que a base de momentos 
pintureros, lances atrevidos y 
faenas vistosas, elevaba su son
risa al viento y el público enlo
quecía de entusiasmo. ¿Qué 
tendrá una torera cuando abre 
su sonrisa? 

El domingo amaneció nueva
mente con un sol brillante y el 
día grande de la fiesta es el 
dedicado a su Virgen del Rosa
rio. Misa por la mañana con 
coro y asistencia de autorida
des. Por la tarde al son de la 
magnífica banda de cornetas y 
tambores, la virgen desfiló con 

afluencia masiva de feligreses. 
El lunes hacía verdadero fres

co; con el martes son los días de 
encierro según la tradición 
torresana. Había ambiente en 
los alrededores de la plaza de 
toros. Un olor a panceta, chori
zo y pinchos morunos abría el 
apetito a los del café bebido. A 
las once los cabestros subían 
calle arriba para recoger el pri
mer toro del encierro. Según 
decían los entendidos, se trata
ba de un quinqueño que se las 
sabía todas. Por eso no había 
forma de que entrara en el toril. 
Se trató de echarle la soga, pero 
los afanados maletillas que 
merodeaban por allí consiguie
ron después de una hora larga 
meterlo y se pudo seguir con el 
encierro del segundo toro. La 
tradición torresana es hacer el 
encierro de uno en uno. Suben 

los cabestros, cogen un toro, lo 
bajan hasta la plaza, lo encie
rran y vuelven a por otro toro. 
Así se hace más entretenido. 

Si quisiéramos hacer un resu
men de la fiesta, dejariamos 
como positivo la gran afluencia 
de público en todos los actos. El 
gran ambiente en los bailes; el 
baile tradicional del vermuy en 
la carpa, con ganas de bailar al 
medio día, a pesar de haber bai
lado por la noche. El baile es un 
gran invento. No tan positivo es 
el arreglo precipitado de la Plaza 
del Sol, donde el césped se puso 
muy provisional y te podías lle
var las planchas en el bolsíllo. 
El estanque sin protección oca
sionó algún susto por tener una 
pasarela sin barandilla. La sin
razón de los mozuelos que lle
nan sus bolsillos de bombetas 
-no petardos-, sino bombetas 
con carcasas como puros haba
nos, que lanzaban con intención 
de cabrear al personal y con 
riesgo de hacer daño. Como oca
sionaron en un buzón, que 
rebentaron con el bombazo. ¿Se 
supone lo que puede ocasionar 
una bombeta de ese tamaño en 
la fisonomía de una persona? Si 
la gran mayoría de los jóvenes 
se divierte de una forma sana y 
formal, esos pequeños grupos 
que se sobrepasan dan un triste 
ambiente entre las personas 
que visitan el pueblo. Una lla
mada a los responsables de la 
plaza de toros, que permiten 
que nos llevemos el óxido de los 
tendidos en nuestra vestimenta. 
Una mano de pintura sería lo 
ideal para una plaza que nos 
tiene que durar muchos años, 
sino, el óxido se la "comerá" 
viva. 

Oímos quejarse a algunas 
señoras de que no se había can
tado la salve este año en la igle
sia en estas fiestas. Algo muy 
tradicional y que dejó perplejos 
a muchos feligreses. 

ATILA-NO 

PUERTA de Madrid 



Coral Bistuer con el alcalde de Torres, Francisco Acedo La comisión de festejos con la pregonera 

la deportista entrena con el equipo nacional para los Juegos Olímpicos de Sidney 

Coral Bistuer inauguró con 
su pregón las fiestas de Torres 
La deportista Coral Bistuer fue la pregonera de las fiestas de Torres de la Alameda 99 en 
honor de la Virgen del Rosario, que concluyeron el pasado martes 5 de octubre. Simpáti
ca y campechana, Coral pronunció los 'vivas' más encendidos de la noche y botó en el 
balcón del Ayuntamiento, animando a los torresanos a que siguieran su ejemplo. 

Los peñistas, ataviados 
con sus blusones multicolo
res, 'tornaron' el centro de la 
plaza del Sol para empapar
se unos a otros con sidra, 
costumbre que parece 

estarse generalizando en la 
comarca. La peculiaridad en 
Torres es que los tapones de 
corcho de las botellas se 
lanzan al balcón en el que 
se encuentran el pregonero, 

JO minutos 
separan estas dos imágenes 

el alcalde, la corporación 
municipal y las reinas de las 
fiestas , a los que resulta 
curioso ver dirigiéndose a la 
concurrencia mientras 
esquivan los 'taponazos'. 

El de Torres no ha sido el 
primer pregón de Coral Bis
tuer, aunque ella se siente 
siempre como una primeri
za. "La verdad es que llevo 
muchos pregones dados 
pero cada uno es distinto 
del anterior porque cada 
población es distinta, la 
gente es diferente y la forma 
de celebrar las fiestas y de 
acogerte también es diferen
te, con lo cual yo creo que 
siempre eres primerizo". La 
taekwondista quedó encan
tada con el recibimiento que 
le dispensaron los torresa
nos: "Hay mucha animación 
y muchísima gente joven. El 
pueblo me ha ac;ogido_muy 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 

CONSUlTI 
CIRUGIA ESThlCI 
P° de la Estación, 1 

Ese. Dcha. 2° E 
ALCAI.A 

¡Deja que· t:e .veamos! . 

l Vía ComplutenSé, 77 

Tel .éfono: 91 885 44 ss 

9 de octubre de t999 

: 28805 Alcalá de Henares 
~ Teléfono 918820.189 
g 
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Coral animando a los torresanos a divertirse en las fiestas 

bien y la verdad es que todo 
el mundo está siendo super
cariñoso". 

El atleta Colomán Traba
do, que acompaiió a Coral el 
día del pregón en Torres, fue 
el 'responsable' de que la 
deportista inaugurara las 
fiestas torresanas. "Colo
mán es el que me mete 
siempre en las cosas buenas 
y cuando me propuso esto 
yo dije que sí enseguida, sin 
ningún problema. Es bonito 
que se confie en deportistas 
como personas renombra
das . Cuando la gente te 
demuestra su . cariño y 
admiradón es maravilloso". 
· ·Y muestras de admiración 
y cariño tuvo muchas Coral 
en Torres. Tuvo que firmar 
autógrafos , fotografiarse 
con . l~ gente y saludar a 

· todo el mundo, pero no le 
importó porque sabe que de 
alguna forma contribuye a 
promocionar el deporte 
como alternativa sana para 
la juventud. "Siempre inten
to utilizar mi tiempo libre, 
que desgraciadamente es 
demasiado poco, para ayu
dar a la juventud y también 
a los menos agraciados y a 
la gente discapacitada. Creo 

que los que tenemos la 
suerte de tenerlo casi todo 
tenemos la obligación de 
compartir lo que tenemos 
con los que tienen menos. 

Dice el refrán que 'De buen 
nacido es ser agradecido' y 
yo me siento muy bien naci
da gracias a Dios". 

En estos momentos, Coral 

Bistuer está entrenando 
para competir con el equipo 
nacional de Tae-Kwondo en 
los próximos Juegos Olímpi
cos de Sidney. 

¿Todavía no ha~ ·probado el auténtico Qirition~·? 

. No te confundas. El auténtico Zi.rit i one~ sólo está ·en tu concesionario. Polo CM i iritioné•. Desde 1.465.000 pcaÚ8.804.83 e~ros~ ·. 
PVP rcco'Tienoaco en Ponlnsula y Baleares ftVA, trñns~orie, 1M:>Ues10 de matricutac16n. p·omoción '( Pla:-1 PrQVOt·inclu oos: '1 euro a ' 66.3:R6 pt;:i~ 
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·Polo .. ® 
Vía Complutense; 98 AJ-CAL.A DE 'HENARES 
Telfs.: 91 887 09.74 - 91 887 .09 75 - Fax: 91. ·888 05 05 
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ALCALA EN LA CALLE 

Viernes, 8 - 19'00 horas 
Patio Hospital de Antezana 

Concieno 
clásica JI.MM. 

Dúo Lyra, 
Vio/once/lo y piano 

-----® 

Sábado, 9 - 13'30 horas 
Plaza de los Santos Niños 

Salitre presenta 

""El Zorro" 
Personaje escurridizo donde los 
haya. Viste falda, gabardina, 
sombrero canotier, antifaz y bo
tas negras. Puede estar siguien
do sus pasos, preparando algu
na treta divertida o jugando con 
quien se encuentre a su alcance. 
Siempre va fuertemente armado. 
Si le ve no lo pierda de vista. 

~---- @-~~~-

Sábado, 9 - 19'00 horas 
Plaza de los Irlandeses 

Pillor Teatro 
presenta 

.. comando Fiailin" 
Espectáculo de calle para todos 
los públicos, cómico y basado en 
la relación con los espectadores. 

-----® ~~~~-
Sábado, 9 - 20'30 horas 

Plaza de Cervantes 
Calle Mayor 

Plaza de los Santos Niños 

Gololka presenta 

Pasacalles esqueletos 
Espectáculo destinado a todos 
los públicos. Son tres esqueletos 
de 3'5 metros de altura y un 
esqueleto de animal. Un pasaca
lles musical que durante una 
hora anima al público a bailar, 
creando situaciones muy diverti
das a lo largo del recorrido. 

-----® -~~~-
Domingo, 10 - 13'30 horas 
Plaza de los Santos Niños 

Salitre presenta 

""El Zorro"' 
FERIA DEL LIBRO 

Hasta el 17 de Octubre 
PLAZA DE 

LOS SANTOS NIÑOS 

m FERIA DEL UBRO 
UTIGUO Y DE OCISIOI 

9 de octubre de '1999 

ESPECTACULOS - EXPISICllllES 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 12 de Octubre 

Carmen Alvarez 
IPlnturaJ 

***** 

Del 16 de Octubre 
al 1 de Noviembre 

Inauguración: 
Sábado, 16 - 13'00 h. 

El Marqués de Santillana 
vsuépoca 

Exposición conmemorativa 
del sexto centenario 

de su nacimiento 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

"'----~~~- ® ~~~~-

CAP l LU DEl OIDOR 
(Plaza de Cetvantes) 

Del 14 de Octubre 
al 1 de Noviembre 

Inauguración: 
Jueves, 14 - 19'00 horas. 

lingote, Fin de siglo 
Entre el humor 

vlatemun 
Con motivo de la entrega del 
Premio Iberoamericano de hu
mor Gráfico "Quevedos" a don 
Antonio Mingote Barrachina, 
ganador de la primera edición 
del mencionado premio. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

-~~~-@ -~~~-

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

ESPACIO 

JOVENES CREADORES 

Hasta el 12 de Octubre 

David Gamella 
IEsculturasJ 

GUTEMBERG 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 15 de Octubre 

carmen Annda 
González 

La pintora de 
múltiples espacios abiertos 

Sábado, 9 - 20'00 horas 

Teatro de Danza 
Española "'lulslllo"' 

presenta 

.. Aventuras 
v desventuras 
de Don Quiiote" 

Ballet basado en seis episodios 
de la inmortal obra 

de Miguel de Cervantes 

Coreografía y dirección artística: 
Luisillo 

Música: 
Federico Moreno Torroba 
Precio de las localidades: 

Butaca de Patlo: · 1.450 ptas. 
Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 

Silla de palcos: 1.050 ptas. 

Viernes, 15 - Sábado, 16 
y Domingo, 17- 20'00 h. 

Lunes, 18 y Martes, 19 
11 '30 h. (Campaña escolar) 

Teatro Impar 
presenta 

"Casa con dos puertas 
mala es de guardar" 

de Pedro Calderón de la Barca 
Versión de Javier Veiga 

Con: Luis Callejo, Pepa Zara
goza, David Ortega, Chani 
Martín, Javier Veiga, Scott Sin
ger, Susana Hernáiz, Vicente 
Fuentes. 

"Casa con dos puertas, mala es 
de guardar" es una de las piezas 
maestras de la comedia barroca 
y uno de los títulos fundamenta
les entre las comedias de Calde
rón de la Barca. 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN 

CERVANTES 

Miércoles, 13 y jueves, 14 
de Octubre 

18'30 y 21 '00 horas. 

.. Celebración" 
Dirección y Guión: 

Thomas Vinterberg 
Intérpretes: 

Ulrich Thomsen, Henning 
Moritzen, Thomas Bo Larsen, 

Paprika Steen 

Dinamarca, 1998, 105 minutos 
Versión Original en danés 

con subtítulos en castellano 

JE Ftl ~! M 1rn:1 ¡J • i:ta 1 ¡ta11 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Sábado, 9 de Octubre 
20'30 horas 

VII Festlval Ramenco 
de las peñas del 

Conedor del Henares 
Organiza: 

Peña Cultural Flamenca 
"El Tronío" 

Participan ocho cantaores/as 
de cuatro Peñas 

del Corredor del Henares. 

Al toque: 
Roberto Hernández 

-~~~- ® -~~~-

Domingo, 10 de Octubre 
20'00 horas 

Concleno de música 
Arabe-Andalusí 

por el grupo 

"Taracea" 
Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas tercera edad, 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas y amigos de la Funda
ción y niños menores de 14 años. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 

11} i ¡t:tJ:tij i ''J ! 11:! 1] ti 
XXVI Jornadas 

Musicales Cervantinas 

- Viernes, 8 - 20 h.: Hospi
tal de Antezana (e/ Mayor). 
Recital de Violoncello y 
Piano. 
- Sábado, 9 - 21 h.: Capilla 
de San Ildefonso (Pl. de San 
Diego). Recital del grupo 
de pulso y púa "Citarae
dus". 
- Domingo, 10 - 20 h.: Ca
pilla de San Ildefonso (Plaza 
de San Diego). Recital de 
Canto y piano. Canciones 
a solo del siglo XVI. 

~~~~-@ ~~~~-

Teatro LA GALERA 

(Calle Santo Tomás) 

Viernes, 8 y Sábado, 9 
de Octubre - 20'00 horas 

Gru11 de Teatro Escuela 
Ubre de llcalí mw 

presenta 

"De estudiantes, 
mozas v mozuelas 

de la villa de Alcalá" 
Dirección: 

Paz Carrero 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CHIES ----
Programación del 8 al 14 de octubre de 1999 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Novia a la fuga". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Existenz". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Austin Powers-2 
(La espía que me achuchó)". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8' 15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 4 : "Locos en Alaba
ma". (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5: "Inspector Gad
get". (Tolerada) Todos los 
días: 6'00. "La novena puer
ta". (13 años). Todos los días: 
7'45 y 10'15. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Stars War". (Tole
rada). Todos los días: 5'10 y 
7'40. "Eyes Wide Shut". (18 
años). Todos los días: 10 
noche. 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 18 04 

Sala 1: "American pie". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2 : "Novia a la fuga". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "La guarida". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 4: "Una terapia peli
grosa". Todos los días: 17'15, 
20'00 y 22'15. 

Sala 5: "Austin Powers-2 
(La espía que me achuchó)". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Eyes Wide Shut" . 
(18 años) . 18'00 y 21'30. 

Sala 2: "Stars War". (To
dos los públicos) . 17'30 y 
20'00. "Novios". (13 años). 
22'30. 

Sala 3: "Locos en Alaba
ma". 17'30, 20'00 y 22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Corredor 
Teléfono información: 

656 8110 

Sala 1: "American pie". 
(18 años). Todos los días: 
6'00, 8' 15 y 10'30. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'45. 

Sala 2 : "Stars War". (To
dos los públicos) . Todos los 
días: 5'30 y 8 '00. "Eyes 
Wide Shut". (Todos los pú
blicos). Todos los días: 
10'30. 

Sala 3: "El secreto de 
Thomas Crown". (Tolera
da). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 4: "Inspector Gad
get". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'00. Sába
dos y festivos: también a las 
4'00. "Locos en Alabam.a". 
(13 años). Todos los días: 
8'00 y 10'15. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 5: "Austin powers-2 
(La espía que me achuc
hó)". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'00, 8'00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 6 : "Novia a la fuga". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'20, 8'35 y 10'50. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
1'05. 

Sala 7 : "Una terapia peli
grosa". (13 años) . Todos los 
días: 6'00, 8"15 y 10'30. Sá
bados y festivos: también a 
las 4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'45. 

Sala 8: "Existenz". (Pen
diente calificación). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 9 : "La guarida". (13 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sáb., Fest. y Golfa: 800 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

625 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 625 pts. 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrtd. Telf.: 902 488 488 

los días 15v16 de octubre 

111 CertaD1en de Tunas de Alcalá 
Los próximos días 15 y 16 de octubre se celebrará en Alcalá de 
Henares el "W Certamen de Tunas de Alcalá", en el que se reu
nirán más de 300 tunos procedentes de varias universidades 
españolas e iberoamericanas. Dicho certamen está patrocinado 
por la Universidad de Alcalá, el Ayuntamiento y la Fundación 
General de la Universidad de Alcalá. La organización corre a car
go de la tuna anfitriona, la Tuna de la Universidad de Alcalá. 

Este evento tiene lugar en 
un año muy especial para 
esta ciudad, ya que se cele
bran los "500 años de la 
Universidad de Alcalá". La 
Tuna de de la Universidad 
de Alcalá quiere también 
celebrar este certamen como 
homenaje a toda la ciudad 
de Alcalá por la Declaración 
de Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad conseguida el 
mes de diciembre de 1998 
en Tokio. 

A continuación se detallan 
los actos públicos en los que 
intervendrán todas las 
tunas: 

Viernes, 15 de Octubre 

13'00 h.: Recepción por 
parte del alcalde de Alcalá 
de Henares y del rector de la 
Universidad de Alcalá a las 
tunas participantes en el 
paraninfo de la Universidad 
Cisneriana. 

18'00h.: Pasacalles de la 
mitad de las tunas partici
pantes por la calle Mayor, 
Plaza de Cervantes y Plaza 
de San Diego. 

20'00 h.: Actuación de la 
mitad de las tunas en el 
salón de actos del l.E.S. 
Antonio Machado (antigua 
Universidad Laboral). c/ 
Alalpardo, s/n. 

Sábado, 16 de Octubre 
12'30 h.: Degustación de 

cerveza para público y tunos 
en la Plaza de Cervantes o 
Huerta de los Leones (lugar 
a confirmar) por gentileza de 
la Asociación de Hosteleros 
de Alcalá de Henares. 

18'00 h.: Pasacalles de la 
mitad de las tunas partici
pantes por la calle Mayor, 
Plaza de Cervantes y Plaza 
de San Diego. 

19'30 h.: Actuación de la 
mitad de las tunas partici
pantes, actuación de la 
Tuna de la Universidad de 
Alcalá y entrega de premios 
en el salón de actos del 
l.E.S. Antonio Machado. 

Presentarán el certamen: 
Emilio de Felipe, guionista y 
miembro de la Tuna de Alca
lá, y Anabel Barrado, perio
dista y presentadora de tele
visión. 

Lalii]Pllmlthra 
Jueves, 30 de septiembre: 7 - 20 - 22 - 25 - 29 - 32 

C-24 R-9 
Sábado, 2 de octubre: 10 - 16 - 29 - 30 - 32 - 41 

Domingo, 3 de octubre: 

C-19 R-6 

12-20-21-24-33-35 
C-8 R-4 

Bono(•]Loto 
Lunes, 4 de octubre: 

Martes, 5 de octubre: 

Miércoles, 6 de octubre: 

1 - 2 - 17 - 18 - 25 - 48 
C-19 R-6 

11 - 13 - 22 - 24 - 31 - 46 
C-49 R-3 

1 7 - 23 - 26 - 28 - 33 - 39 
C-45 R-5 

9 de odubre de 19i9 



( PROXIMA. APERTURA ) 
.. . 
. . 

• Todo tipo de azulejo y pavimento 
• 

• complementos de jardín 
• Sanitario~ ~ \JENTA O\RECTA 
• Barbacoas 'I MA'IOR 
• Chimeneas ~~~L~P~0~1:::=:::::=:=? 

Polígono Navalsa, naves 12 y 14 
(en la antigua Nacional 11 , junto a la fábrica de caramelos Fiesta) . 

Teléfs.: 91 882 74 94 - 91 880 26 12 -ALCALA DE HENARES 

.•• • • • º: . 
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